Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7912 - 7986

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7912 - Dios da la verdad a quienes la desean....

7913 - El intento del oponente de apagar la luz....

7914 - AMOR AL PRÓJIMO: AYUDA EN LA NECESIDAD ESPIRITUAL

7915 - Los intentos del oponente de apagar la luz....

7916 - Explicación del conocimiento inusual....

7917 - Manantial.... Trabajo de viñedo.... Tiempo de gracia....

7918 - Examen del conocimiento espiritual....

7919 - Significado del don de la gracia.... Donación de fuerza....

7920 - Dios es eternamente inmutable.... Ley de orden.... Principio de amor....

7921 - Catástrofe (naturaleza)....

7922 - En el principio todas las criaturas oyeron la “Palabra”....

7923 - Conocimiento de la voluntad de Dios.... Responsabilidad....

7924 - Concepto de tiempo y espacio....

7925 - Abriendo la puerta al Reino de la Luz a través de Jesucristo....

7926 - El poder de la fe.... Enseñanzas erróneas.... Coerción espiritual....

7927 - Objeciones opuestas.... Falsa interpretación de la Biblia....

7928 - Motivo de los dolorosos golpes del destino

7929 - La finalización de una época terrestre está a punto de caer....

7930 - Urgencia de la transmisión de la Palabra divina....

7931 - Disposición para trabajar en la viña....

7932 - ¿Ha causado Dios la apostasía?....

7933 - El discurso de Dios para quien lo desee....

7934 - Dios – Amor – Verdad son Uno....

7935 - Los hombres se están acercando al final....

7936 - El libre albedrío tiene que aceptar la luz....

7937 - Paseo de los ángeles a través de las profundidades....

7938 - Palabra sin cambios.... Importante obra misional....

7939 - Advertencia sobre la contaminación del agua....

7940 - El acercamiento consciente del ser humano a Dios....

7941 - Bendiciones del intercambio espiritual....

7942 - Origen de la obra de creación "Tierra"....

7943 - Paz en Dios.... Suministro de fuerza....

7944 - La Venida en las nubes

7945 - Que la luz de la verdad ilumine el camino....

7946 - Los maestros son formados por Dios Mismo....

7947 - La vida en caridad protege ante la equivocación....

7948 - Lucha de los seres de luz en el reino de las tinieblas....

7949 - El Padre se hace cargo de todas las preocupaciones....

7950 - Sólo hay Salvación a través de Jesucristo.... No hay auto-salvación....

7951 - Fe

7952 - Llevando la Palabra divina al mundo....

7953 - Sólo a los seres de luz se admite actividades de instrucción....

7954 - La Protección de Dios en la lucha por la fe

7955 - Luna....

7956 - Radiación luminosa solar....

7957 - El cosmo.... la luna....

7958 - La gracia de la vida terrenal como ser humano...

7959 - Finalización del camino en la tierra solo con Jesucristo...

7960 - Cosmos... La irradiación de luz en las estrellas...

7961 - La lucha contra el egoísmo....

7962 - El amor inconmensurable de Jesús....

7963 - “Lo que ningún ojo humano ha vista jamás”....

7964 - La vinculación con Dios garantiza el ascenso....

7965 - Sobre el “obrar del Espíritu”

7966 - Un estado paradisíaco en la tierra nueva....

7967 - Irradiando la luz divina del amor en vasijas maduras....

7968 - El propósito de la penuria: La unión con Dios....

7969 - La fuerza redentora del amor....

7970 - Catástrofe - Anticristo - Batalla de la fe

7971 - El oponente intenta apagar la luz....

7972 - La decisión es vuestra, conforme vuestro modo de vida

7973 - Discurso a los “siervos de Dios” que dudan....

7974 - Viviréis para siempre....

7975 - Deseo de la verdad.... La luz es conocimiento....

7976 - Los seres de luz crean formas para lo espiritual....

7977 - Advertencia seria de las recepciones médiales....

7978 - Urgencia de difundir la Palabra divina....

7979 - Referencia al tiempo de angustia.... Fuerza de la Palabra....

7980 - La fuerza de Dios también puede dar recuperación física....

7981 - En los pensamientos entregar la voluntad a Dios

7982 - Los pensamientos de un final son bendecidos....

7983 - El Espíritu de Dios debe ser capaz de actuar.... Servidores....

7984 - El despertar de la chispa divina del espíritu garantiza la transformación de los seres....

7985 - La disolución de la tierra es el acto de Amor de Dios

7986 - El amor realizaba la obra de redención.....

Dios da la verdad a quienes la desean ....

B.D. 7912 from 7 de junio 1961, taken from Book No. 83

Creadme, ciertamente no os dejaré en el error si realmente deseáis que Yo os diga la verdad. Debéis tener esta confianza en Mí, y entonces también tendréis la garantía más segura, porque al hacerlo demostráis una fe fuerte en Mí, que nunca dejaré que se desperdicie .... Yo, como la Verdad Eterna misma, también quiero que mis criaturas caminen en la verdad, y por eso Yo nunca Me cansaré de transmitiros esto, porque la obra de Mi adversario es y fue mantener a las criaturas en las tinieblas para que no puedan reconocerme en Mi amor, sabiduría y poder ....

Debéis saber que siempre se trata sólo de que Me encontréis en la vida terrenal o no .... Mi adversario no quiere liberaros, pero si reconocéis la verdad, vosotros mismos os separaréis de él y os esforzáis hacia Mí, a Quien sólo podéis reconocer a través de la verdad .... Y por eso él trata de ocultaros la verdad y trata de impedir que recibáis la verdad; Él siempre aparecerá donde se os transmite la verdad de Mí y hará todo lo posible para impedirla o invalidarla. Y como Yo os amo y Mi amor nunca os abandonará, no os dejaré perecer en las tinieblas del espíritu si vosotros mismos anheláis la verdad, la luz de la cognición ....

Y también podréis reconocer la verdad como tal, si tan sólo os toméis en serio apoderaros de ella. Si deseáis la verdad, entonces también Me deseáis a Mí Mismo, y Yo siempre cumpliré ese deseo. Por lo tanto, es erróneo decir que no tenéis ninguna garantía de que estáis en la verdad .... es erróneo si decís que ningún ser humano podrá sondear la “verdad” .... Con el entendimiento humano esto realmente no le será posible, pero si se dirige a Mí Mismo, a la Verdad Eterna, entonces también podrá estar seguro de que la recibirá, porque Yo Mismo se la enviaré porque él mismo se ha acercado a Mí con la petición de la pura verdad.

Encomendados a Mí y verdaderamente vuestro pensamiento será correcto, reconoceréis la verdad como tal y rechazaréis el error, porque entonces no os dejaré caminar en el error si deseáis la luz de la verdad. Pero también preguntados una vez seriamente si deseáis la verdad .... Vosotros mismos tenéis que poneros esta pregunta porque también podéis considerar vuestro un pensamiento al que no estáis dispuestos a renunciarlo y que no corresponde a la verdad ....Preguntados seriamente si deseáis la verdad .... y no estéis muy seguros de que ya estáis firmes en la verdad .... Si deseáis la verdad, entonces sólo dirigidos a Mí con confianza .... liberados de todas las ideas anteriores y ahora dejadme a Mí enseñaros.

Y si ya os encontrabais anteriormente en el pensamiento correcto, entonces también os será transmitido de nuevo el bien espiritual, sólo que ahora podéis representarlo con convicción como “verdad”, porque ahora lo habéis recibido de Mí, porque anhelabais la verdad pura .... No deberíais confiar demasiado en el pensamientos correcto mientras vuestro entendimiento todavía predomina, mientras aceptéis el conocimiento externo que habéis adquirido a través del estudio .... Y es y sigue siendo un conocimiento muerto que aún no podéis representar como verdad hasta que Me pidáis la verdad a Mi Mismo .... Sólo entonces puedo iluminar vuestro espíritu, sólo entonces vuestra capacidad de juzgar será fortalecido, y sólo entonces os moveréis con el pensamiento correcto, en la verdad, que solo Yo puedo transmitiros si realmente la deseáis seriamente ....

Porque primero tenéis que estar en íntimo contacto Conmigo Mismo para que Yo pueda expresarme a través del Espíritu, que ahora os introducirá en toda la verdad, como os lo he prometido .... Por tanto, confiad en Mí y creed que seréis instruidos correctamente y ahora el error os resultará evidente que viene del príncipe de las tinieblas, que lucha contra la verdad porque quiere oscurecer el camino que os lleva hacia Mí .... pero Yo siempre os ayudaré a alcanzar la luz, si lo deseáis seriamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El intento del oponente de apagar la luz ....

B.D. 7913 from 8 de junio 1961, taken from Book No. 83

No necesitáis temer al oponente mientras os confiéis a Mí con plena fe, porque él no tiene poder sobre vosotros cuando os dirigís a Mí, cuando vuestra voluntad Me pertenece a Mí, cuando vuestro esfuerzo está dirigido espiritualmente. Él siempre sólo trata de disuadiros de este esfuerzo, pero entonces siempre recibiréis la fuerza de Mí para resistirle, porque su poder está roto .... Él ciertamente puede tentaros, pero no puede obligaros mientras os esforzáis por alejaros de él. Sólo entonces hay peligro para vosotros si os volvéis hacia el mundo, si prestáis atención al reino que le pertenece, si Me recetáis y luego le volvéis a dar poder que le beneficiará en todos los sentidos.

Pero vosotros, que queréis pertenecerme, no necesitáis temerle, sólo debéis estar en guardia, porque él sabe mostraros el mundo con sus encantos una y otra vez .... Y a través de eso gana muchos humanos que aún no se han unido a Mí, quienes todavía ven la vida como un fin en sí mismo, y no saben nada acerca de su tarea real en la vida terrenal .... La lucha continuará en la luz y las tinieblas .... Donde irradia la luz, allí siempre llegarán espíritus malignos que quieren apagar la luz, porque son impulsados por su Señor a luchar contra la luz, a confundir el pensamientos de los humanos, a sembrar sombras donde irradia Mi luz de amor ....

Pero la luz es más fuerte, se abrirá paso y ahuyentará todas las sombras. Y donde Yo Mismo he encendido una luz, allí también están los guardianes que la protegen para que no se apague, la protegen también de cualquier enturbiamiento, aseguran de que pueda irradiar la luz sin ser obstaculizada .... Donde Yo Mismo estoy obrando, donde Yo Mismo estoy revelándome, allí verdaderamente ninguna fuerza contraria logrará enturbiarlo, porque aún queda una gran obra de redención por realizar, para la cual es necesaria Mi luz, porque se supone que debe iluminar el camino de los humanos, quienes todavía quieren encontrar la Redención antes del fin ....

Y donde yo Mismo obro a través de Mi Espíritu, no faltarán espíritus malignos para quienes Mi luz es insoportable y que, por tanto, quisieran apagarla; pero la luminosidad que Yo mismo he encendido es tan fuerte que esos espíritus malignos huyen .... Y debéis estar siempre seguros de que tengo el poder y también la voluntad de proteger la luz de cualquier enturbiamiento, pues debe irradiar lejos hacia la noche, debe alejar las tinieblas, para que cada uno pueda reconocer el camino que ha de recorrer y que no se encuentra en la oscuridad de la noche.

Yo mismo enciendo la luz para vosotros, los hombres, que sois de buena voluntad .... Yo mismo os envió portadores de luz a quienes sólo debéis seguir y que también os guiarán por los caminos rectos en las que podéis alcanzar vuestro objetivo. Y por eso no temáis al oponente si siempre tenéis a Mi como objetivo .... Porque él solo puede obrar donde encuentra personas que están subordinadas a él .... Pero quien quiera escapar de su poder también estará protegido de Mí, se la mostrará el camino y entonces caminará seguro bajo Mi protección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

AMOR AL PRÓJIMO: AYUDA EN LA NECESIDAD ESPIRITUAL

B.D. 7914 from 9 de junio 1961, taken from Book No. 83

Os he dado un mandamiento: de amaros unos a los otros; y eso significa también que soportéis pacientes las debilidades de los otros, que le ayudéis en toda necesidad del alma y cuerpo. El débil necesita como apoyo al fuerte, y por lo tanto que vuestra intercesión vaya a favor del débil para que reciba la fuerza de cambiarse según Mi voluntad; que os encarguéis también de la necesidad espiritual de vuestro prójimo dirigiéndole fuerza mediante vuestra oración y buenos pensamientos que precisa para su progreso espiritual.

Quien tiene ahora la gracia de recibir de Mí directamente el pan del cielo y el agua de la vida que se los envie primeramente al débil, porque entonces le comunica directamente la fuerza que afectará benéficamente su alma.

Entonces la debilidad se retirará, se hará fuerte en el espíritu, constantemente ansiará recibir de Mi comida y bebida, y así habéis consumado la obra más grande de amor que repercute hasta en toda la eternidad. Solamente llevará a cabo tales cosas el amor siempre, la voluntad de querer ayudar al hombre en toda clase de necesidad. Entonces también a Mí me demostráis amor, pues sabéis que Yo amo a cada alma, que quiero ganarla para Mí y que ayudo a todo aquel que me ayuda a ganar un alma. Por consiguiente, valoro especialmente alto el trabajo para Mí y Mi Reino, porque de este modo se me conducen muchas almas que se separaron una vez de Mí. Y el trabajo para Mí y Mi Reino consiste en que se les haga llegar a los hombres Mi Palabra, para que la necesidad espiritual en la que se encuentran se elimine a través de la transmisión de Mi Palabra para que les llegue la fuerza que por ser débiles necesitan. Este trabajo para Mí y Mi Reino no podrán realizar más que los hombres que tienen un corazón caritativo, de otra manera no les afectaría la necesidad de los hombres. Por lo que a ningún hombre que presta libremente trabajo en la viña se le negará el amor  .... a no ser que busque la recompensa mundana: honor, gloria, honra y bienes terrenales. Sin embargo estos obreros no están en Mi servicio. ellos sirven aún al mundo y a aquel que es el dueño de este mundo.

Mas Mis servidores están nombrados y escogidos por Mí, y mientras que me sirvan desinteresadamente serán impulsados por el amor que va dirigido a Mí y a los hombres. Como es evidente, la necesidad espiritual de los hombres, se entregan de lleno para llevarles ayuda, que consiste en llevar afuera al mundo Mi Palabra, anunciar a los hombres Mi Evangélio, para lo que Yo Mismo les dí el encargo. Así que estos me sirven a Mí y al prójimo y con ello me demuestran a Mí y al prójimo su amor. Pero yo sé muy bien lo que necesitáis, los que aún soís débiles. Yo sé cual es el alimento que os da fuerza y por eso qué es lo que tienen que ofreceros Mis siervos para que sanéis, para que madure vuestra alma y regrese en el camino hacia Mí, de Quien una vez tuvo su origen. Por lo cual transmito Yo Mismo el verdadero alimento a la tierra y está con Mi fuerza bendecido. En la Palabra me acerco YO MISMO a vosotros. Yo Mismo me ofrezco a vosotros de alimento porque YO SOY LA PALABRA (EL VERBO). Tenéis que acogerme a Mí en vuestro corazón, y en verdad que nada os faltará, perderéis toda debilidad, recibiréis fuerza en desmesura y dejaréis atrás sin esfuerzo vuestra carrera de peregrinación sobre la tierra con éxito, para que después de vuestra muerte corporal lleguéis en luz y fuerza en el reino del más allá. Porque en verdad que eso lleva a cabo Mi Palabra que Yo Mismo os transmito desde la Altura. Y vosotros, Mis criados sobre la tierra, gozáis el amor si ayudáis al prójimo en la necesidad espiritual  .... si le lleváis Mi Palabra. Entonces también a Mí me mostráis amor, porque me traéis Mis hijos de vuelta que estuvieron separados de Mí mucho tiempo.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Los intentos del oponente de apagar la luz ....

B.D. 7915 from 10 de junio 1961, taken from Book No. 83

Las acciones del oponente aún se volverán más obvias a medida que se acerque el fin. Porque para él es importante que se mantengan las tinieblas en las que anda la humanidad .... Es importante para él que se apague o se oscurezca cada pequeña luz, para que la verdad no se abra paso, porque ésta le ilumina a él mismo y sus actividades y entonces pierde seguidores .... Al final se le concede un gran poder porque lo hacen las personas mismas, que son sus servidores y quienes le son subordinadas a él. Y consigue influir en las personas, porque también se viste con la túnica de un ángel de luz si con eso espera lograr grandes éxitos.

Y donde la verdad, que viene de Mí es dirigida directamente a la tierra .... donde una luz proveniente de Mí irradia intensamente para romper las tinieblas, allí Mi oponente está obrando especialmente, y él repetidamente os empujará, Mis portadores de luz, y tratará de haceros inseguros, os atacará personalmente y tratará de haceros dudar acerca de la misión que estáis tratando de cumplir .... Pero no lo conseguirá, porque Yo protejo la verdad, y también protejo a vosotros, porque recibís la verdad directamente de Mí ....

Y Yo os digo: Todo es bueno lo que se hace por Mí y por Mi reino de forma desinteresada .... Sin embargo, en cuanto se busca la más mínima ventaja personal, el trabajo pierde valor para Mí, porque entonces Mi oponente está detrás de ello y estáis en riesgo; porque también se camufla bien y no lo reconoceréis tan fácilmente. Pero él se traicionará a sí mismo porque no representa la pura verdad de Mí .... Y, por tanto, prestad atención a cualquier contradicción de Mi Palabra, que os transmito desde lo alto, que os trae luz en las tinieblas que reinan en la tierra .... Lo que viene de Mí siempre irradia una luz, os dará el conocimiento correcto, os dará el conocimiento que corresponde a la verdad ....

Comprendedlo, vosotros, los humanos, ¿qué se entiende bajo el concepto de “tinieblas”?: habéis perdido todo conocimiento acerca de vuestro origen y vuestro objetivo, acerca de vuestra tarea en la vida terrenal .... no sabéis nada acerca de las correlaciones, no sabéis nada acerca de vuestro Dios y Creador desde la Eternidad, acerca de Su Ser, acerca de Su plan de Salvación desde la Eternidad .... Entonces carecéis de toda cognición .... Y Yo quiero remediar esta carencia, quiero daros luz, quiero explicaros todo lo que está relacionado con vuestra existencia, con vuestro estado y quiero presentaros Mi plan desde la eternidad .... Por lo tanto, debéis ser sacados del estado de “tinieblas”, debéis alcanzar la “luz de la verdad”, y eso es por qué que Yo Mismo guío la verdad a la Tierra ....

Comprended, que sólo la pura verdad proveniente de Mí siempre puede ser llamada luz y que esta irradiación es un don de gracia para vosotros, los humanos, de un significado de mayor importancia .... Y ahora comprenderéis también que Mi oponente se ocupa de oscurecer esta luz si no logra apagarla .... Comprenderéis que él mismo interviene y se presenta como un ángel de luz si tan sólo puede lograr con eso, que el brillo radiante de la luz de arriba experimentará un ocultamiento ....

Pero vosotros, Mis portadores de luz, debéis tener esto en cuenta y trabajar aún más diligentemente por la difusión de la verdad, para que la luz de lo alto encuentre entrada en todas partes y sus rayos atraviesen la oscuridad de la noche .... No prestad atención a las acciones de Mi oponente, que hará todo lo que esté en su poder para obrar en Mi contra, sino permaneced fiel a Mí y servidme difundiendo Mi luz .... ayudando a aquellos a conseguir conocimiento que anhelan la luz y por lo tanto también reconocen la luz si les es presentada por vosotros ....

Cerraos cada vez más cerca de Mí, y gozaréis verdaderamente de Mi protección y podréis servirme sin obstáculos .... Id por vuestro camino, porque Yo Mismo os guiaré, y no mirad ni a la derecha ni a la izquierda, sino sólo siempre hacia la altura, hacia a Mí, Que os irradia hacia vosotros como Luz Eterna, Que irradia Su Espíritu en vosotros una y otra vez, porque debéis anunciar la verdad que viene de Mí .... porque debéis llevar una luz a la gente que ahuyenta todas las tinieblas, porque sólo a través de la verdad podéis llegar a ser felices, sólo en la luz encontraréis el camino hacia Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación del conocimiento inusual ....

B.D. 7916 from 11 de junio 1961, taken from Book No. 83

Se os abrirán amplias áreas de conocimiento cuando recibáis Mi palabra desde arriba, porque Yo Mismo os introduciré en conocimientos que no podéis adquirir intelectualmente. Vosotros, que debéis volver a enseñar a vuestros semejantes, deben ser instruidos en todo lo que vosotros, los humanos, necesitáis saber. Pero también deberíais poder refutar cada objeción cuando se trata de defender la única verdad, cuando los hombres intelectuales intentan invalidar los resultados espirituales .... Entonces deberíais poder explicar todas las correlaciones, y por eso debéis ser introducidos primero al conocimiento espiritual más profundo, lo que sólo puede suceder a través de Mi discurso directo ....

Porque sólo puedo dirigirme a vosotros directamente cuando os habéis formado a través de una vida según Mi voluntad, de tal manera que Mi Espíritu pueda derramarse sobre vosotros, y sólo entonces vosotros mismos comprenderéis lo que os llega como conocimiento profundo .... por qué el mismo conocimiento .... cuando de transmite de persona a persona .... sólo es comprensible y reconocido como verdad por aquel que lleva una vida en el amor y por lo tanto también ha despertado el espíritu dentro de sí mismo. El conocimiento espiritual es amplio, pero siempre se os proporciona en la medida en que lo necesitáis para madurar primero vosotros mismos para entonces también poder realizar la misión que vosotros mismos habéis emprendido en vuestro libre albedrío ....

Y en vista del fin que se acerca, se ha hecho necesario ampliar el conocimiento .... Mi plan de Salvación desde la eternidad debe ser presentado a los humanos para que reconozcan el significado de su vida terrenal y que hagan todo lo posible para evitar el destino de un nuevo destierro .... Y este plan de Salvación incluye el desarrollo de todo lo creado, el origen, el estado actual y el objetivo de todo lo que ha surgido de Mi poder de amor. El conocimiento es amplio y nuevo para muchas personas porque todavía ha sido necesario enseñarlo.

Pero el fin del tiempo exige, que ahora se proporciona este conocimiento a los humanos para que puedan vivir más responsablemente .... Por eso, también deben saber acerca del camino terrenal interminablemente largo de antemano, que ya han recorrido en sus sustancias del alma .... Este conocimiento también les era extraño y, por tanto, les resulta difícil aceptarlo. Tampoco serán obligados a creerlo .... pero mentalmente pueden comentarlo y aprovecharlo ....

Pero una persona nunca puede alcanzar intelectualmente tal conocimiento que se refiere a Mi gobierno y Mi obra .... que explica Mi Ser, que da una razón para todo, incluso para los acontecimientos venideros, para la transformación de la Tierra, para el punto de inflexión que ocurre espiritual y terrenalmente .... Tal conocimiento sólo puede llegar a vosotros desde arriba, de Mí Mismo .... Sólo puede ser transmitido a vosotros a través de la “obra del Espíritu”, y por lo tanto también debe ser reconocido como una gracia muy especial que os ha sido concedido recientemente ....

Y vosotros, los humanos, también debéis entender que sólo Mi amor excesivo es motivo de daros conocimiento acerca de todo para lograr vuestro regreso voluntario a Mí, reconociendo Mi amor y devolviéndolo .... Debéis entenderlo, por qué os exijo cada vez más urgentemente la difusión de Mi Palabra, porque quiero dirigir este conocimiento inusual a todos los seres humanos .... Este conocimiento sólo puede ser transmitido a la Tierra si se cumplen ciertas condiciones.

Pero donde esto sea posible, allí los seres humanos deben buscar la aclaración, allí deben reconocer Mi obra directa y recibir el don de la gracia que puede ayudar a sus almas a madurar en el último tiempo antes del fin. Porque entonces reciben verdaderamente un conocimiento que Yo Mismo les presento y que también descubre toda enseñanza errónea que supo afirmarse en las tinieblas del espíritu, pero que ya no puede resistir a la luz brillante de la verdad .... El conocimiento correcto que Yo os ofrezco en Mi amor, os da aclaración y claridad, y verdaderamente no hay necesidad de ninguna adición de boca del hombre, no hay necesidad de ninguna explicación adicional que sea agregado por el entendimiento humano.

Mi palabra de lo alto os es ofrecida con toda claridad, es comprensible para todos y os da una imagen correcta de Mí y de Mi Ser, de Mi gobierno y de Mi obra .... Mi palabra de lo alto os introduce a toda verdad, como Yo lo he prometido y por eso deber ser difundida, porque todos los humanos deben saber de Mi plan de Salvación desde la eternidad, porque todos los humanos deben saber del fin .... de la transformación total de la Tierra, que Mi plan de Salvación ha previsto y que también se cumple verdaderamente y la ejecución vendrá cuando se cumpla el tiempo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Manantial .... Trabajo de viñedo .... Tiempo de gracia ....

B.D. 7917 from 12 de junio 1961, taken from Book No. 83

Cuando Yo Mismo Me dirijo a vosotros a través de Mi Espíritu, cuando os transmito Mi Palabra, que os proporciona un amplio conocimiento, y cuando os doy la tarea de difundir esta Palabra Mía, sé también que es urgentemente necesario porque el tiempo corre y el fin llega más rápido de lo que podéis imaginarlo .... Por eso se os ha encomendado repetidamente la tarea de trabajar diligentemente en Mi viña. Y esta obra consiste en que vosotros “llevéis Mi Evangelio al mundo” .... , que transmitáis lo que recibís directamente de Mí .... que aprovechéis cada oportunidad para dar a conocer la obra insólita sobre vosotros .... que Me deis la oportunidad de dirigirme a las personas porque se les debe instruir acerca de la tarea de su vida y porque también se les debe dar el conocimiento de Mi plan de Salvación.

Cuando abro un manantial del que mana el agua de la vida, no lo hago por el bien de una sola persona, sino que llamo a todos los peregrinos a refrescarse y fortalecerse en este manantial .... ¿Pero vosotros, los humanos, sabéis apreciar este gran don de gracia que se os ofrece? .... ¿Sabéis lo que significa poder sacar agua fresca y curativa de un manantial cuando os atormenta la sed? .... Y así deberíais escuchar también vuestra alma cuando tiene sed de una bebida refrescante, que estaría sumamente agradecido cuando se le ofrece agua fresca del manantial. Y debéis aprovechar este gran don de gracia y buscar la fuente de la que podéis sacer continuamente, que Yo no dejaré que se seque porque sé lo indispensable es este manantial para vuestras almas.

Pero este tiempo de gracia también llegará a su fin, llegará el tiempo en que será difícil llegar a la fuente, donde seréis obstaculizados porque los poderosos del mundo están bajo la influencia de Mi oponente y andan abiertamente contra Mí, en contra de todo lo espiritual, en contra de la fe en Jesucristo. Y debéis estar preparados para este tiempo, debéis sacar fuerza constantemente del manantial, debéis dejar hablaros de Mí, para que entonces tengáis la fuerza para resistir, de permanecer leales a Mí y de manteneros firmes hasta el final. Por eso ya quiero transmitir a vosotros, es decir, a vuestra alma, mucha fuerza de antemano .... por eso quiero que esté sana y madura antes de que comience este tiempo ....

Y es por eso que siempre os doy la tarea de estar constantemente activos para Mí difundiendo Mi Palabra. Y por muchas resistencias que os surjan .... permaneced incansablemente activos y señalad a vuestros semejantes hacia el manantial, porque sólo allí se les puede ofrecer la verdadera bebida de la vida, donde el agua de la vida mana fresca y pura .... Verdaderamente quiero bendeciros, porque todavía quiero ganar muchas almas antes del fin, y sólo la verdad pura puede llevarlas de regreso a Mí, que surgió de Mi Mismo y la que llevó a la tierra a través de Mi Palabra .... Porque el tiempo es muy corto que os queda hasta el final y debe ser aprovechado de cualquier manera, porque existe una gran necesidad espiritual que sólo podrá remediarse cuando la gente escuche Mi Palabra, la cual es bendecida con Mi fuerza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examen del conocimiento espiritual ....

B.D. 7918 from 13 de junio 1961, taken from Book No. 83

Si se os presenta un bien espiritual para que lo examinéis, entonces acudid a Mí para que pueda guiar vuestros pensamientos correctamente y daros la capacidad de emitir un juicio correcto, porque vuestro entendimiento no es capaz de discernir en el área espiritual; debe ser un espíritu despierto el que os guie hacia el pensamiento correcto, y Yo Mismo, como Espíritu Padre desde la Eternidad, siempre debo poder entrar en contacto con la chispa en vosotros, si se debe garantizar un pensamiento correcto, si vuestro juico debe ser veraz cuando examinéis el origen del conocimiento espiritual. El entendimiento no es capaz de realizar tal prueba, y si lo hace, entonces no hay ninguna garantía de la verdad, porque la verdad surge de Mí y sólo es reconocida por aquellos que establecen un contacto Conmigo, que Me piden por iluminación de su pensamiento, lo que significa que no quieren aceptar nada más que la verdad.

Y es por eso que vosotros, los humanos, no deberíais valorar vuestro entendimiento demasiado alto, porque en cuanto se trata de áreas espirituales, quiero que os dirigís a Mí Mismo, de lo contrario la “verdad” siempre sería sólo un privilegio de aquellos humanos cuyo entendimiento está altamente desarrollado .... Pero Yo pongo otra condición para el pensamiento correcto y veraz: Yo exijo el amor de vosotros humanos, que despierta vuestro espíritu, que ilumina vuestro pensamiento, que es un vínculo directo Conmigo, Quien soy la Verdad Eterna.

Pero una mente aguda aún no garantiza una vida de amor .... Y por lo tanto, Mi oponente también puede usar una mente aguda, aunque falte el amor, y allí nunca se puede esperar un pensamiento verdadero, porque Mi oponente ejerce su influencia para obrar en Mi contra para socavar la verdad que lo expone. Comprended que sólo el ser humano que vive en el amor es sabio .... porque entonces vive en el orden divino y entonces también está en la luz, en la cognición, en el saber de la pura verdad.

Entonces, ¿de qué sirve el pensamiento intelectual altamente desarrollado de un ser humano si le falta el amor? Él no podrá ofreceros la verdad, más bien confundirá vuestro pensamiento, porque es una herramienta de Mi oponente, que siempre intervendrá donde los humanos viven contrariamente al orden divino, donde no prevalece el principio del amor .... El amor lo protege contra esa influencia, el amor lo caracteriza como una criatura divina, el amor prueba el vínculo Conmigo y por lo tanto siempre el pensamiento correcto, y así siempre se moverá en la verdad, se vuelve capaz de juzgar correctamente cuando llega a examinar los conocimientos espirituales, y rechazará cualquier conocimiento espiritual falso ....

Por lo tanto, el grado de amor determina hasta qué punto una persona se mueve en la verdad, no la medida del conocimiento espiritual que se le ha transmitido desde fuera, que permanece como conocimiento muerto mientras el espíritu aún no ha sido despertado a través del amor. Por eso hay tanto error difundido en el mundo, por eso se acepta mucha más fácilmente el error que la verdad, porque las personas carecen de la capacidad de hacer juicios correctos y por eso aceptan sin dudar todo lo que les presentan por parte de aquellos que disponen de agudeza mental y, por lo tanto, sin considerados como “responsables” de examinar un conocimiento espiritual para determinar su veracidad. Siempre tenéis que acercaros a Mí en busca de ayuda, siempre debéis pedirme apoyo, si no queréis que os desvíen.

Siempre debéis pedirme la iluminación del espíritu, el recto pensar y el reconocimiento de la verdad .... Y vuestro deseo por la verdad también os garantiza el recto pensar, porque Yo Mismo quiero que caminéis en la verdad, Yo también quiero que deis un juicio correcto tan pronto como se os pregunte sobre ello .... Pero también Yo quiero siempre ser reconocido y abordado como fuente de la verdad, porque sólo yo puedo transmitírosla, y Yo os la transmito a través de aquellos cuyo espíritu está despierto porque viven en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado del don de la gracia .... Donación de fuerza ....

B.D. 7919 from 14 de junio 1961, taken from Book No. 83

Acepta siempre Mi palabra como dada a ti, para que puedas transmitirla y cumpla su propósito: llevar fuerza y luz a las personas que caminan en las tinieblas y son impotentes .... Es siempre necesario que vosotros sabéis acerca del significado del gran don de la gracia, que Yo os transmito porque estáis en una gran necesidad espiritual. Vuestros pensamientos y aspiraciones pertenecen principalmente al mundo, pero pensáis poco en vuestro Dios y Creador, y por eso rara vez establecéis un vínculo Conmigo en el cual solo Yo podría daros fuerza para vuestra peregrinación en la tierra.

No debéis creer que la fuerza vital disponible para vosotros sólo os fue dada para cumplir vuestros deseos terrenales .... debéis usarla para adquirir fuerza espiritual, lo que significa que debéis usar la fuerza espiritual para obrar en el amor, que entonces sin duda os dará también fuerza espiritual. Porque necesitáis fuerza espiritual para vuestro ascenso a la altura, para la maduración de vuestra alma .... No vais perder la a fuerza espiritual cuando habéis terminado vuestra vida terrenal y perdéis toda fuerza vital .... Adquirir fuerza vital es vuestra tarea en la vida terrenal, y recibís fuerza espiritual a través del obrar en el amor, a través de la oración sincera hacia Mí y a través de escuchar Mi Palabra, que es una transmisión directa de fuerza y que nuevamente sólo os da a conocer Mi voluntad: formaros al amor, sin el cual no podéis ser felices.

Creedlo, que sólo tenéis que esforzaros en la tierra para aumentar vuestra fuerza espiritual. Y creedlo, que Yo quiero transmitiros esta fuerza y por eso Me dirijo a vosotros. Y cuando Mi Palabra os suena desde lo alto, entonces es verdaderamente un don de gracia con un efecto inusual, porque os da lo que os falta, pero lo que necesitáis para madurar durante vuestra vida en la tierra para poder entrar en el reina de la luz y de la felicidad cuando hayáis terminado esta vida en la tierra .... Mi Palabra que os ofrezco lo es todo: es el pan del cielo, es el maná que desciende del cielo y es el alimento para vuestra alma .... es una luz que ahuyenta las tinieblas, es la fuente de fuerza de la que se puede sacar continuamente el agua de la vida .... Es la pruebe de Mi amor por vosotros, a quienes puedo estar presente, si vosotros también Me mostráis vuestro amor ....

También os prueba Mi sabiduría y Mi poder, porque se os presentará un conocimiento que dará una imagen clara de Mi Ser .... Mi Palabra es el resplandor de Mi divino poder de amor, y esto nunca puede quedar sin éxito, debe tener un efecto sobre vosotros, sobre vuestra alma y llevaros a la perfección. Y por eso quiero dirigirme a todos vosotros, por eso transmito Mi palabra a la tierra y os doy siempre la tarea de transmitirla a vuestros semejantes y siempre os hago comprender el significado y el impacto de este gran don de la gracia, para que Me escuchéis y recibáis fuerza en abundancia, a través del uso consciente de Mi gracia, escuchando la Palabra y también viviéndola, cumpliendo Mi voluntad, que os anuncio a través de Mi Palabra, porque os quiero ....

Y debéis creer que vuestro Dios y Padre mismo se dirige a vosotros, porque quiero reconquistar a Mis hijos que han estado alejados de Mí durante un tiempo interminable, quiero mostrarles el camino y también darles la fuerza para poder caminarlo .... Quiero aceptarlos nuevamente a Mi reino y prepararles las felicidades que ya pudieron disfrutar en el principio .... El Padre quiere recuperar a Sus hijos, que una vez Lo abandonaron voluntariamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es eternamente inmutable .... Ley de orden .... Principio de amor ....

B.D. 7920 from 15 de junio 1961, taken from Book No. 83

Yo soy desde la eternidad .... y seré hasta toda la eternidad. Y Mis leyes también serán eternamente inmutables, Mi Ser será eternamente inmutable, el amor será y seguirá siendo el principio básico del orden, porque el amor es Mi Ser original, y todo surgió del amor y también debe moverse eternamente en Mí orden, si quiere mantenerse conectado Conmigo hasta toda la eternidad .... Porque lo que Yo creé tuvo un comienzo, pero nunca puede tener un fin .... En el principio estaba en Mi orden, y también regresará inevitablemente al orden eterno, aunque entre tanto salió de este orden por sí mismo ....

Pero este estado no dura para siempre .... Todo lo creado vuelve a Mí, y eso significa que luego vuelve estar en el estado del orden eterno en el que surgió de Mí .... Ya no podrá desparecer nunca más, porque incluso en el estado de la distancia está sostenido por Mi fuerza de amor que fluye constantemente hacia el infinito y asegura la existencia de todo, lo que es la razón de Mi desbordante poder de amor. Todo lo creado ciertamente tuvo un comienzo, pero no tendrá fin .... un concepto que vosotros, los humanos, sólo podréis captar en el estado de perfección, cuando vuestro pensamiento ya no estará limitado ....

No lo entenderéis de antemano, pero debéis saber al respecto que nunca habrá un fin para vosotros. Porque sólo este conocimiento puede y os impulsará a transformar vuestro ser para pasar esta “eternidad” en un estado de felicidad, como originalmente era vuestro destino en que podíais crear y obrar en un dicha ilimitada Conmigo y en Mi voluntad. Porque todavía os movíais en Mi orden eterno, todavía os sometíais a Mi ley, el principio de amor era poderoso en vosotros y determinante para vuestra felicidad .... Yo soy y permanezco inmutable en Mi Ser, y eso también significa que Mis leyes nunca puede cambiar, que el amor siempre es el principio básico, que siempre y para siempre todo tiene que moverse en el amor, lo que es perfecto como Yo .... lo que entonces la Deificación ha logrado en el libre albedrío ....

Yo creé de Mí Mismo seres en toda perfección, y estos seres también estaban llenos de Mi Espíritu de amor porque Yo irradiaba constantemente sobre ellos y por eso eran inconmensurablemente felices .... Como seres divinos, también tenía que darles la oportunidad de ser libres para decidir la aceptación de Mi poder de amor .... Tuve que darles su libre albedrío, el signo de su origen divino, darles la oportunidad de poder desarrollarse, de lo contrario habrían seguido siendo para siempre sólo Mis “criaturas”, pero nunca habrían sido capaces de poder alcanzar la más alta perfección: llegar a ser verdaderos “hijos de Dios” .... una obra que ellos mismos tenían que realizar, que Yo no podía realizar por ellos ....

Y este libre albedrío en la creación de todos los seres resultó en la apostasía de innumerables seres que abusaron de su libre albedrío .... pero quienes, sin embargo, eran imperecederos y quienes, por lo tanto, alcanzarán un día el objetivo de poder obrar y crear también como “hijos Míos” hasta toda la eternidad .... Yo soy de la eternidad, y lo seré hasta toda la eternidad .... Y por eso para Mí el tiempo es irrelevante, que Mis seres necesitan para la transformación hacia la más alta perfección .... Y también sería irrelevante para el ser mismo si el tiempo de la distancia de Mí no fuera tan extremadamente doloroso para estos seres, cuyo estado original en luz y fuerza y libertad fue transformado por su propia culpa en un estado de tinieblas, impotencia y atadura .... que verdaderamente no puede ser llamado bienaventurado.

Y por el bien de la criatura trato de acortar su tormento y le ayudo en todos los sentidos para volver a alcanzar su estado original .... Pero no puedo desviarme de Mi ley de orden eterno: el principio de amor tiene que predominar, la criatura debe volver a cambiarse al amor, debe dejarse irradiar voluntariamente de Mí, y entonces también se moverá en el orden de la eternidad .... volverá a llegar a ser perfecto como lo era en el principio, pero entonces se ha esforzado en el libre albedrío para lograr esta perfección, y entonces esta “criatura” Mía se ha convertido en un “hijo” Mío, que ahora permanecerá así hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Catástrofe (naturaleza) ....

B.D. 7921 from 16 de junio 1961, taken from Book No. 83

Cualquier cosa que encontréis en el último tiempo .... es querido o permitido por Mí porque es útil para la salvación de vuestra alma. Porque todo está previsto en Mi plan desde la eternidad, y nada sucede arbitrariamente .... Sabéis, pues, que estáis sostenidos por Mí y por Mi amor, porque Mi amor y Mi sabiduría son decisivos y, por tanto, podéis entregaros a Mí con total confianza, que os guio correctamente a través de todo, que extiendo Mis manos protectoras sobre vosotros y os ayudo en cada necesidad del cuerpo y del alma. Pero no flaqueéis en vuestra fe .... Esto es lo que os invoco una y otra vez, que la fe firme, inquebrantable en Mí y en Mi amor os llevará más allá de todo, y entonces podéis esperar sin miedo lo que viene, porque aparezco obviamente como lo anuncié ....

Yo Mismo Me expresaré a través de las fuerzas de la naturaleza y vosotros os dirigís irrevocablemente hacia este acontecimiento, porque ha llegado el momento en que lo hombres recibirán todavía una indicación final del fin que les es inminente .... donde reconocerán un Poder sobre sí mismos, Que quiere expresarse en este fenómeno natural para hacer que vosotros, los humanos, recurráis a este Poder y así establecer la conexión Conmigo. Pero vosotros los humanos no podéis determinar este tiempo ( este tiempo no puede ser determinado para vosotros, los humanos) .... sólo podéis creer que ya no pasará mucho tiempo hasta que Yo Me dirija a vosotros desde arriba con una voz que no podréis ignorar .... Pero depende de vosotros si queréis reconocerla como Mi voz, porque este fenómeno natural tampoco es “obligatorio a creer” ....

Y aun así muchos hombres todavía no querrán conocerme y reconocerme a Mí Mismo, y no se les podrá otra señal de Mi existencia y Mi voluntad, porque nunca influenciaré con fuerza su fe y su voluntad, nunca romperé su resistencia por la fuerza, que todavía Me oponen negando todo lo que se refiere a un Ser superior y la conexión con este Ser superior .... Pero deberían reconocer que la voluntad humana no es la causa de este fenómeno natural inusual .... deberían reconocer que ellos mismos son completamente impotentes y, por lo tanto, expuestos a las fuerzas de la naturaleza, si no acuden a Mí con una sincera llamada de ayuda, lo que también demuestra su fe en Mí. Porque este llamado debe venir del corazón, de lo contrario no puedo escucharlo ....

Vosotros, los humanos, estáis cerca de ello y vosotros mismos no podéis evitar este acontecimiento, porque será una sorpresa, aunque os haya sido anunciado hace mucho tiempo .... También será inexplicable para los investigadores intelectuales, porque sucederán cosas que nunca ha sido observados anteriormente y que nadie podrá explicar. Pero el hecho de que os haya predicho esto debe ser una prueba de Mi amor, así como la verdad de Mi Palabra, que os llega desde lo alto ....

Debería ser para vosotros también una prueba de que Yo también tengo el poder de protegeros, porque debéis creer vivamente en Mí, Que Yo sólo dejo venir todo sobre vosotros para ganaros para siempre. Porque vuestros corazones .... vosotros que sois de los Míos .... os alegraréis y jubilaréis de alegría por la verdad de lo que recibís de Mi amor y gracia .... Porque sabréis que Uno está con vosotros, y a Éste podéis entregaros con total confianza .... Y ahora ya nada os asusta, pues sabéis que estáis conectados Conmigo y bajo Mi protección.

Y también debéis indicar Mi venida donde sea posible, porque el conocimiento de esto será un gran apoyo para todos cuando amanezca el día que traerá una calamidad sobre los humanos que desde una perspectiva terrenal es inimaginable .... Porque la Tierra será sacudida tremendamente .... Todo será desordenado y no habrá esperanza de salvación de ningún lado terrenal. Sólo Yo podré ayudaros, y también lo haré si Me invocáis, si alzáis vuestras manos hacia Mí, para que Yo las tome y os salve del mayor problema ....

Y no debéis creer que todavía os separará mucho tiempo de este acontecimiento .... está cerca de vosotros y sólo os quedan cortas horas de gracia que deberíais aprovechar bien porque no sabéis acerca de la cantidad de las horas .... Una y otra vez os amonesto y advierto porque Mi plan de Salvación se lleva a cabo conforme a Mi amor y sabiduría lo reconocieron como correcto y exitoso .... Y nada puede determinarme de desviarme de éste, porque el tiempo se ha cumplido y porque Yo sé verdaderamente qué más os sirve, qué puede salvaros de la destrucción ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En el principio todas las criaturas oyeron la “Palabra” ....

B.D. 7922 from 18 de junio 1961, taken from Book No. 83

Al principio todos vosotros escuchasteis Mi Palabra .... Cuando os creé también establecí la conexión con vosotros a través de la Palabra... Escuchasteis una voz dentro de vosotros, la cual reconocisteis como la voz de vuestro Dios y Creador, y a través de la Palabra dentro de vosotros llegasteis a comprender todo; a través de la Palabra también hubo luz dentro de vosotros, porque la “Palabra” era la irradiación directa de Mi luz de amor desde la eternidad... Mi amor se derramo en las criaturas que Yo Mismo creé, porque Mi amor quería hacer felices a las criaturas y por eso tenía que encontrar una resonancia... Mis criaturas no eran seres muertos .... eran seres que Yo había presentado como Mis imágenes y a quienes Yo les di vida a través de la irradiación de Mi amor ....

Y así también les di la comprensión de todo, y la cognición más clara, es decir, la luz y la oportunidad de poder intercambiarse Conmigo, con su Creador a través de la Palabra, la que les sonaba el ellas a través de Mi irradiación de amor y que pudo ser devuelta nuevamente en sonido .... lo que ahora se debe entender espiritualmente, que los pensamientos eran reconocibles para el compañero y podían ser respondidos por él .... En el principio era la Palabra, porque antes de que Yo había creado seres para Mí, no necesitaba esta Palabra, porque no existía nada en lo que Mi fuerza de amor podría haberse derramada ....

Escuchar Mi Palabra, entender lo que su Dios y Creador quería decirles, fue un proceso sumamente feliz para los seres, porque desencadenó en ellos los sentimientos más dichosos, quienes ahora se sabían conectados Conmigo y que ahora también respondieron el amor de la misma manera, que fluyo hacia estos seres desde Mí... Escuchar Mi Palabra les demostró que Yo Mismo, su Dios y Creador, el Espíritu incomprensible, a Quien no podían ver y sin embargo, Quien Se les reveló .... Y la “Palabra” era el vínculo entre nosotros que nunca tendría que haberse roto y lo cual había preparado y sigue preparando un dicha infinita para los seres que Me han permanecido fieles ....

Y la Palabra permanecerá hasta toda la eternidad ....Porque los seres creados por Mí no pueden y jamás perecerán y cada ser también podrá escuchar nuevamente una vez Mi Palabra dentro de sí, como lo fue en el principio, porque la irradiación de amor directa es al mismo tiempo el sonido de Mi Palabra en el ser, porque siempre Me revelaré como un Padre Que quiere estar en estrecha conexión con Su hijo y entonces también Se dirige al hijo nuevamente como al principio, porque este intercambio directo de pensamientos entre Padre e hijo es lo más bendito que un ser creado pueda imaginarse .... Yo Mismo estoy presente para cada ser que escucha Mi Palabra dentro de sí ....

Y Mi presencia debe provocar felicidad .... Por eso debe se debería luchar por ella con todas fuerzas en la tierra, porque cuanto más íntima sea la relación entre Mis criaturas y Yo, más pronto se establecerá la relación entre un hijo y su Padre, y entonces el Padre también se dirigirá al niño, como al principio, y la más clara cognición, el saber de todo, la luz radiante, será nuevamente el destino que entonces hará a Mis hijos inimaginablemente felices, que les traerá la alegrías que originalmente se les permitió disfrutar .... Que el ser pueda intercambiarse Conmigo nuevamente y que ahora es tocado por Mi irradiación de amor, por Mi Palabra .... para que sea nuevamente inexpresablemente feliz, como lo era al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento de la voluntad de Dios .... Responsabilidad ....

B.D. 7923 from 19 de junio 1961, taken from Book No. 83

Me dirijo a vosotros porque debéis saber de Mi voluntad .... Se os deben dar directrices según las cuales llevaréis vuestro modo de vida mientras estéis en la Tierra .... Por lo tanto, debéis aprender a cerca de Mi voluntad y también se os debe dar una explicación de qué consecuencia conlleva tanto el cumplimiento de Mi voluntad como su incumplimiento .... debéis saber qué os exijo y por qué os lo exijo... Y entonces debéis actuar de acuerdo con vuestro libre albedrío .... es decir, entrar en Mi voluntad y entonces también soportar las consecuencias tanto de la voluntad correcta como de la incorrecta...

Pero sois libres en vuestra decisión .... no estáis obligados a tomar tal o cual decisión, a llevar tal o cual estilo de vida... Pero vosotros decidís vuestro destino en la eternidad y, por tanto, tenéis una gran responsabilidad... Si no se os presentara el conocimiento de Mi voluntad, entonces no podríais ser considerado responsables, pero tampoco alcanzaríais vuestro objetivo en la tierra, vuestra antigua perfección, que perdisteis porque no quisisteis y actuasteis en contra de Mi voluntad... Porque mi voluntad no es otra cosa que la ley del orden eterno, Mi voluntad consiste en que os conforméis con esta ley, cuyo principio básico es el amor ....

Si dejáis que el principio básico se abra paso en vosotros, entonces os adaptaréis a Mi ley de orden, entonces cumpliréis Mi voluntad, os someteréis voluntariamente a Mi voluntad... Si os faltas amor, entonces estáis fuera de Mi ley de orden eterno .... entonces también estáis fuera de Mi círculo de amor, estáis separados de Mí, sois imperfectos, porque el amor pertenece a la perfección, pero el cual rechazáis como lo hicisteis una vez, cuando os alejasteis de Mí...

Al comienzo de vuestra encarnación como ser humano estáis sin conocimiento, y es por eso que Yo Mismo os doy el conocimiento sobre vuestra relación Conmigo y también sobre el hecho de que pecasteis contra Mí, que no cumplisteis Mi voluntad, que ignorasteis el principio del amor divino y, por lo tanto, salisteis del orden eterno... Pr eso os doy información sobre Mi voluntad, por eso me dirijo a vosotros a través de Mi Palabra .... Por eso os exijo entrar en Mi voluntad, en el orden eterno, por eso os prescribo un modo de vida según Mi voluntad .... Pero no os obligo a hacer esto, porque os dejo vuestro libre albedrío ....

Pero constantemente os predico una cosa: el amor .... porque todo depende de vuestra disposición a amar, vuestra disposición a cumplir Mi voluntad y a someteros a la ley del orden eterno también depende de vuestra disposición a amar... Porque lo que hacéis ahora, lo hacéis voluntariamente porque el amor os impulsa a hacerlo... Así que “obrar en el amor” es Mi voluntad, que os presento constantemente .... El obrar en el amor es el camino para llegar a la meta, porque el obra en el amor también os transmite la fuerza para realizar lo que debéis hacer para llegar a ser perfectos ....

Y por eso nunca dejaré de haceros saber Mi voluntad a través de Mi Palabra, constantemente os predicaré el amor y os mostraré los efectos de una vida de amor .... Siempre trataré de que os sometáis a esta ley de amor eterno, que vosotros encendáis el amor dentro de vosotros y dejéis que se convierta en una llama brillante .... Mi Palabra os dará aclaración acerca de vuestro propósito en la vida terrenal, y Yo Mismo os perseguiré siempre con Mi amor, para que se encienda vuestro amor por Mí, y entonces el principio del amor determinará todo vuestro ser, ganaréis una luz brillante, es decir, reconoceréis por qué estáis caminando por la Tierra y que objetivo se ha fijado para vosotros ....

Estaréis felices con esta cognición y os esforzaréis diligentemente por alcanzar la perfección .... Porque tan pronto como el amor se encienda en vosotros, también os conectaréis Conmigo a través del amor, y entonces ya no queráis renunciar a Mí para siempre, y Yo Mismo os sostendré con Mi amor, Me fusionare con vosotros porque este es vuestro libre albedrío, y ya no habrá más separación, porque haber entrado en Mi orden eterno significa crear y obrar Conmigo y según Mi voluntad y ser eternamente felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Concepto de tiempo y espacio ....

B.D. 7924 from 20 de junio 1961, taken from Book No. 83

El concepto de tiempo sólo se aplica al espiritual imperfecto, que todavía vive dentro de las limitaciones del pensamientos y que por lo tanto también está ligado todavía al tiempo y al espacio, mientras que lo espiritual perfecto no conoce limitaciones y pasado, presente y futuro son el mismo concepto, porque el ser, que es perfecto puede ver y experimentar acontecimientos pasados, presentes y futuros al mismo tiempo, y que por lo tanto será eternamente feliz porque no queda nada que pueda agobiar al ser... Porque todo se reconoce en su finalidad, ya que ha ayudado al ser a la perfección... Ha sido superado, por lo que tendría que pertenecer al pasado y, sin embargo, está vivo en el presente y sus efectos son siempre reconocibles .... pero nunca ligados al tiempo y al espacio ....

Comprender esto ya es un señal de la perfección inminente .... pero no puede ser comprendido completamente por el hombre mientras esté todavía en la Tierra, porque aún no es perfecto, pues por tanto tiempo el tiempo y el espacio le mantienen atado todavía... Por tanto, los conceptos de eternidad son impensables para el ser humano; Ciertamente puede imaginarse tiempos interminables, pero no puede captarlos con el entendimiento, como tampoco puede imaginarse que un día el “tiempo” será apagado una vez .... que vive y se puede mover tanto en el pasado como en el futuro .... que le es todo reconocible lo que sucedía desde eternidades... Entonces también sabrá de un “comienzo”, pero éste estará tan presente para él como el objetivo alcanzado por todos los seres que surgieron de Dios y regresaron a Él...

Entonces ya no puede haber limitaciones para un ser, porque el ser mismo se ha creado una limitación a través de su caída en las profundidades .... Se inició un estado de falta de luz, primero se produjeron lagunas en el conocimiento, en la cognición .... la carencia de luz fue temporal porque el estado del ser cambiaba época por época .... Y también la ubicación cambiaba una y otra vez, lo que hace comprensible una limitación espacial .... El tiempo y el espacio son características de lo imperfecto, lo que ahora limitaba su obra, precisamente porque era imperfecto .... o bien, estaba ligado al espacio y al tiempo, ya no era libre, como una vez surgió de Dios ....

Se había puesto grilletes a sí mismo o había permitido que el oponente de Dios se los pusiera, y él mismo determino la duración de su estado de grilletes .... también se hizo dependiente del tiempo mientras no se esforzara seriamente por alcanzar la perfección .... Pero una vez también serán superados el tiempo y el espacio, un día estos conceptos ya no valdrán porque una vez seguramente se alcanzará la perfección ....

Y entonces el ser no podrá comprender que estuvo tanto tiempo alejado de Dios, que estaba limitado en todos los sentidos, y a su vez podrá comprende que mil años son como un día delante de Dios, porque para Él no existe el tiempo .... por eso la expresión: Dios es desde la eternidad, no significa nada, porque Él siempre está en el presente, para Él no existe el pasado, ve el futura igual que al presente como el pasado .... Él fue, es y siempre seguirá siendo el centro original, la fuente de poder que enciende la vida, el principio y el fin .... Él fue, es y sigue siendo el Ser Eterno e ilimitado, que ninguno de Sus seres creados jamás podrá sondear .... Y para Él no hay un “antes” ni un “después” .... Él siempre está en el presente y éste jamás se terminará ....

Y cada concepto de tiempo y espacio es siempre único para aquellos seres que una vez se alejaron de Él, que ellos mismos se crearon una “limitación” al pervertir su ser .... que permitieron que lo que era perfecto se volviera imperfecto, que ellos mismos se formaron en algo contrario a lo divino .... que convirtieron su estado original en lo opuesto .... Y el apóstata mismo ahora creo la ley del tiempo y del espacio en la cual todo lo que es imperfecto ahora debe moverse porque todo lo que es imperfecto se mueve dentro de una cierta limitación ....

Sólo lo perfecto es ilimitado; Sin embargo, todo lo que está sujeto a la limitación es también imperfecto según la ley de la eternidad .... El ser surgió perfectamente de Dios, y no había tiempo ni espacio para este ser y era infinitamente feliz... Pero su caída en las profundidades ha creados limites en todos los sentidos, que sólo se levantarán nuevamente cuando el ser se haya vuelto a transformar a la perfección, a su naturaleza original, al estado en el que una vez fue creado por Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Abriendo la puerta al Reino de la Luz a través de Jesucristo ....

B.D. 7925 from 23 de junio 1961, taken from Book No. 83

La puerta de entrada al reino de la luz y la felicidad se abrió de nuevo para ti cuando el hombre Jesús dio su vida en la cruz del Gólgota para la redención de la culpa del pecado de toda la humanidad. El abismo entre Yo y tú fue salvado a través de Su muerte en la cruz, el camino que llevaba de regreso a casa de tu Padre fue abierto nuevamente para ti. Esta obra de misericordia, realizada por un ser humano que Me había recibido en sí mismo en toda Mi plenitud y que, por lo tanto, también estaba lleno de fuerza, fue única y nunca tendrá que repetirse, porque se realizó para todos los pueblos del pasado, del presente y del futuro .... La muerte del hombre Jesús fue tan agonizante, su sufrimiento físico y mental tan inconmensurable, que permití que fuera suficiente como expiación del gran pecado original de la apostasía pasada de los seres espirituales con respecto a Mí .... expiación que hizo que Mi justicia fuera también satisfecha y que Mi amor pudiera así aceptarlos a todos de nuevo sin violar la ley, que incluso el ser más perfecto tiene que cumplir de lo contrario su perfección sufriría una pérdida .... Acepté el sacrificio del hombre Jesús y el camino fue despejado para ustedes, Mis creaciones vivientes, de vuelta a la casa de su Padre, a Mí, a Quien una vez habían dejado voluntariamente .... Sólo cuando ustedes los seres humanos consideren la magnitud de su culpa pasada, cuando recuerden el inmenso sufrimiento y tormento del hombre Jesús y cuando traten de imaginar las glorias en Mi reino, sólo entonces podrán comprender qué gran significado tiene el acto de Salvación de Jesús para ustedes, los humanos, y que por lo tanto tienen que profesarlo, de lo contrario permanecerán en las tinieblas, de lo contrario el reino de la luz y la beatitud está y permanecerá cerrado para ustedes hasta que lo reconozcan y se pongan conscientemente de su lado. Sólo cuando estés iluminado sobre el hecho de que te convertiste en pecador y en qué consistió tu gran pecado, podrás entender también el acto de redención de Jesucristo. Sin embargo, es necesario que sepas sobre este acto de redención porque, de lo contrario, tu camino terrenal será inútil cuando cruces al reino del más allá en la misma oscuridad, cuando todavía estés cargado por el pecado original que hizo surgir el gran abismo entre tú y Yo .... El puente hacia Mí fue construido por el hombre Jesús para todos ustedes, y todos pueden entrar en él .... Pueden volver a Mí de nuevo, pero sólo con Él, con Jesús, el divino Redentor .... si reclaman también para ustedes el uso del gran acto de misericordia, si le reconocen a Él y en Él a Mí mismo, que descendí a la tierra para hacer morada en el hombre Jesús a fin de realizar Yo mismo en Él el Acto de Salvación, de modo que la puerta del Reino de la Luz se abrió para ustedes de nuevo y ahora pueden volver a la casa de su Padre .... Tu antigua culpa de pecado ha sido redimida a través de la muerte de Jesús en la cruz. Pero también cada ser humano debe tomar partido por Él y por su obra de redención .... El puente ha sido construido, pero cada ser humano debe recorrerlo por sí mismo y tomar el camino hacia Mí, que te espero más allá del abismo y que deseo recibirte con alegría de nuevo en Mi Reino .... La culpa de pecado ha sido redimida, pero ustedes mismos deben ponerla bajo la cruz, ustedes mismos deben querer pertenecer junto a aquellos por los que ha corrido la sangre del hombre Jesús .... Sólo entonces lo reconocerán a Él y a Su obra de redención, y sólo entonces confesarán conscientemente su culpa y pedirán perdón .... Entonces el Divino Redentor también ha realizado el acto de misericordia por ti, entonces Su sangre también ha fluido por ti y ha lavado tu alma de toda culpa. Y una y otra vez se les aclara a ustedes, los humanos, el significado de la crucifixión de Jesús para toda la humanidad; una y otra vez se les hace conscientes de su inmensa culpa, que era inconmensurable porque una vez se separararon conscientemente de Mí a pesar del más brillante entendimiento y el más perfecto ser .... Ustedes habían cargado con una culpa que no pueden medir en su magnitud, y a la que que realmente correspondía un sacrificio de expiación inconmensurablemente grande y pesado .... El hombre Jesús Me lo trajo, y por Su inmenso amor a Sus semejantes acepté este sacrificio y dejé que fuera suficiente como deuda de expiación. Y ahora ustedes mismos deben aprovechar también Su gran acto de amor para que su culpa de pecado sea redimida, para que no se encontren ante una puerta cerrada cuando entren en el reino del más allá después de la muerte .... A través de Su crucifixión se han abierto de nuevo las puertas, Su crucifixión les ha traído la redención a los humanos, con Su sangre ha redimido (\*) sus almas de Mi adversario .... Y así se convirtió realmente en tu Redentor de toda adversidad, pues te dio la vida de nuevo .... Él te ha liberado del pecado y de la muerte .... Él tomó todas las culpas de ustedes sobre Sí mismo y con ellas caminó el camino a la cruz. El amor que Lo llenaba realizó esta obra, y este amor era Yo mismo .... Tu Padre de la eternidad estaba Él mismo en el ser humano Jesús, tu Padre de la eternidad murió Él mismo en la cruz por ti y tus pecados, Él mismo construyó el puente para llevarte a casa en Su reino .... y todos ustedes tienen que entrar en este puente si quieren ser bendecidos ....

(\*) N. del T.: recomprado

Amén

Traducido por J. Gründinger

El poder de la fe .... Enseñanzas erróneas .... Coerción espiritual ....

B.D. 7926 from 24 de junio 1961, taken from Book No. 83

Sé de cada pensamiento que os mueve, sé de cada pregunta que os preocupa, y siempre quiero daros aclaración para que vuestro pensamiento sea correcto, para que caminéis en la verdad: .... Y por eso debo deciros, que no permito que se arruine una fe fuerte y que los acontecimientos se acerquen también al ser humano que Me lleva en su corazón y que se esfuerza por vivir completamente en Mi voluntad... El hecho de que esta fe a veces todavía está ligado a ideas falsas cuando el pensamiento del ser humano ha sido guiado equivocadamente, no hará que Yo ponga en peligro la confianza de Mi hijo al dejar sus peticiones sin cumplir ....

Pero también iluminaré cada vez más su pensamiento para aprenda a reconocer por sí mismo dónde los estatutos humanos o las falsas enseñanzas se han introducido en la verdad en la que debe moverse el hombre... Nunca toleraré ni promoveré el error, pero tampoco decepcionaré a un Niño que Me pregunta con plena fe ....incluso si su pensamiento todavía se basa en ideas falsas... Pero nunca podré transmitir la verdad pura a través de la Palabra interior a aquellos que están atados en su pensamiento porque han sido instruidos incorrectamente .... éstos, por la tanto, hacen imposible la obra directa de Mi Espíritu mientras ellos mismos no reconozcan la falta de fundamento de las enseñanzas erróneas y tratar de liberarse de ellas deseando la verdad de Mí Mismo .... lo cual siempre será cuestionable cuando crean poseer la verdad ....

Y ahora también depende del grado de amor hacia Mí y al prójimo por cuánto tiempo el ser humano todavía se mueve en el pensamiento equivocado .... Porque el amor despierta el espíritu a la vida, y éste ahora enseñará al humano desde dentro, es decir, le hará hacer preguntas, en el corazón del ser humano surgirán ligeras dudas, pensará y encontrará contradicciones, y Mi Espíritu lo guiará lentamente hacia el conocimiento correcto hasta que entonces se dirige conscientemente hacia Mí y Me pida completa claridad, por un pensar iluminado, por una luz adecuada, y realmente brillará para él ....

Pero allí donde la influencia exterior es todavía demasiado fuerte, donde se le prohíbe a los humanos pensar y adoptar una postura propia sobre las doctrinas religiosas, el ser humano mismo se cierra a todo conocimiento, mientras no considere que él mismo lleve la responsabilidad para sí mismo y, por tanto, también debe tomar una decisión de libre albedrío... Por Mi parte siempre le presentará la verdad, pero en cuanto contradice al conocimiento espiritual que antes consideraba verdad, ahora se produce la libre decisión .... es decir, una reflexión al respecto y su propia afirmación .... de la cual no podrá escapar, porque debe poseer irrevocablemente la verdad si quiere ser feliz un día en el reino del más allá, porque la actividad dichosa en el reino espiritual consiste en transmitir la verdad .... por lo tanto la luz .... hacia la oscuridad ....

Y si él no se decida para la verdad den la Tierra, entonces tendrá que hacerlo en el reino del más allá .... Pero en la Tierra tiene muchas más opciones a su disposición, en la tierra siempre se le transmite la verdad y sólo se le exige siempre su decisión del libre albedrío de ocuparse mentalmente con cada bien espiritual... Pero por mi parte no hay coerción .... Y por lo tanto, desde el lado humano, nunca se debe ejercer ninguna influencia coercitiva sobre los humanos .... Y vosotros, los humanos, podéis estar seguros de que en todos vosotros, que os sentís obligados por las regulaciones .... un día surgirán tales pensamientos como si esta “atadura espiritual” si esa puede ser Mi voluntad ....

Todos empezaréis a dudar de eso un día, y entonces también para vosotros ha llegado la hora de la decisión, donde debéis liberaros interiormente y también ser capaces de liberaros de la coerción espiritual .... donde vosotros mismos tenéis que asumir la responsabilidad de la salvación de vuestra alma, donde tenéis que ponerme a Mí ante todo, pero entonces también alcanzaréis con seguridad vuestro objetivo bajo Mi guía .... Cualquier atadura es un estado que no corresponde a Mi orden eterno .... Siempre se debe esforzarse por la libertad y esto de la manera correcta, que se Me pedirá ayuda a Mí Mismo, entonces vuestro pensamiento seguramente será correcto, y no tendréis que temer caer de un error en otro .... os moveréis en la luz de la verdad, y la verdad os hará verdaderamente libres ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Objeciones opuestas .... Falsa interpretación de la Biblia ....

B.D. 7927 from 25 de junio 1961, taken from Book No. 83

Se os pueden hacer objeciones de todas partes .... nunca debéis dudar de la verdad de Mi Palabra, que se os permite recibir como una prueba inusual de gracia para el tiempo antes del fin .... Porque Yo Mismo os transmito esta Palabra para introduciros a la verdad, porque vosotros, los humanos, aún estáis muy lejos de ella... Porque habéis sido enseñado por “humanos”, y ellos se equivocarán y difundirán el error porque no se dirigieron al “Dador de la verdad” por ella, sino que más bien adoptaron repetidamente los bienes espirituales de sus semejantes, cuyo origen sin embargo, no siempre fue Yo Mismo...

Pero, ¿cómo queréis decidir algo que tiene a Mí o a Mi oponente como origen? .... Vosotros mismos no podéis emitir un juicio sin Mí .... Pero si os acercáis a Mí acerca de la pura verdad, también la recibiréis de Mí... Vosotros a menudo sois muy descuidados en vuestro juicio, vosotros mismos ya no podéis determinar el origen, pero confiáis sin dudar en aquellos que os transmiten el conocimiento espiritual y lo presentan como verdad .... Y también os declaráis dispuestos a aceptar este conocimiento espiritual sin tomar una posición al respecto porque supuestamente no tenéis la capacidad de juzgar .... Pero por otro lado, no tenéis miedo de negar la credibilidad de los bienes espirituales que os transmite vuestro Dios y Creador Mismo ....

Todos vosotros tenéis derecho a examinar, pero ¿lo estáis haciendo uso? También tenéis la oportunidad de hacer un juicio correcto, pero también debéis acudir a Mí como la Verdad Eterna en busca de apoyo .... Solos, fuera de vuestro entendimiento, no sois capaces de ninguna prueba, pero Conmigo y Mi apoyo podréis hacerlo, porque tan pronto como Me pidáis por el bien de la pura verdad, por el pensamiento correcto, por la iluminación del espíritu, ciertamente no os dejaré caminar en el error... Pero vosotros, que recibís Mi Palabra directamente de Mí, podéis estar tan seguros de la verdad de ella, como también sabéis que Yo .... vuestro Dios y Creador .... os di la vida ....

No necesitáis dudar, y “hombres” tampoco serán capaces de sembrar tales dudas en vuestros corazones, porque Yo mismo estoy ante ello, Yo mismo soy vuestra protección, porque os necesita para la tarea urgente, de transmitir Mi Palabra pura a los humanos en el último tiempo antes del fin .... Porque sólo ésta puede traerles la salvación en la necesidad espiritual en la que se han metido por enseñanzas erróneas, por obra de Mi adversario que quiere esconderme a Mí Mismo y a Mi Ser ante ellos para que no Me reconozcan, para que no se esfuerzan hacia Mí y así escapen de su poder...

Vosotros, Mis siervos en la Tierra, podréis refutar toda objeción porque sois sólo los ejecutores de Mi voluntad, porque Yo Mismo puedo obrar a través de vosotros y por tanto también Me dirigiré a través de vosotros a aquellos que os atacan, que quieren apagar la luz, que irradia a través de vosotros desde Mí directamente a la Tierra... Y siempre sólo hay que preguntarles si “desean” la verdad desde el fondo de su corazón .... Porque sólo entonces es apropiado mantener más debates con ellos, de los contrario, todos los esfuerzos para hacerles accesible la verdad pura sean en vano, porque entonces el oponente obra obviamente que quiere atacaros y haceros inseguros de vuestras convicciones...

Pero no debéis dejaros confundir, debéis creer que estáis siendo enseñados por la Verdad Eterna Misma y que vuestro conocimiento espiritual resistirá cualquier crítica que sólo se realice con total seriedad... No podrán revelar una falsedad ni encontrar contradicciones, porque siempre podréis darles las respuestas correctas, podréis darles aclaraciones y ellos tendrán que reconocer que vuestras respuestas están bien fundamentadas y son comprensibles para todos... Porque Yo Mismo os enseño, Yo Mismo os apoyo en cada debate... Yo Mismo pondré las palabras en vuestra boca, porque verdaderamente tengo el poder y también la voluntad de hacerlo, porque se trata de la pura verdad, que vosotros, los humanos necesitáis urgentemente y que os falta...

Pero lo que los hombres representan como “verdad” no es un bien espiritual no manipulado; Nunca surgió de Mí en la forma en que ahora se presenta a vosotros los humanos .... Ya no es Mi Palabra pura que Yo Mismo anuncié cuando caminé sobre la tierra .... Y si os fiáis también de la Palabra escrita, vosotros que ahora estáis atacando Mi Palabra pura desde lo alto .... ya sea que os atrincheréis detrás de las letras cuyo significado habéis tergiversado .... tendréis que repensar, y entonces reconoceréis también, que Yo no presento la Palabra “escrita” como falsa, sino que sólo os doy la interpretación correcta .... reconoceréis que el libro de los libros también contiene Mi pura verdad, si vosotros mismos lo leéis con un espíritu despierto y entonces estáis listos para dejaros hablar por Mí Mismo ....

Entonces ciertamente os instruiré en la verdad, y tendréis que admitir que sólo Yo puedo presentaros la verdad guiando correctamente vuestro pensamiento y haciéndoos conscientes de los errores cometidos por los humanos y de obra humana adicional, que se volvió perjudicial para Mi pura verdad y que llevó a los humanos a pensar mal, al error... Creedlo, que quiero transmitiros la verdad porque la necesitáis para ser felices .... Y creedlo también, que tengo el poder de llevar Mi voluntad a la ejecución ....

Creedlo, que Mi amor y sabiduría también conocen los medios y caminos correctos para traeros una luz a la oscuridad que se extiende sobre la Tierra .... Y no busquéis a vuestro Dios y Creador a lo lejos, sino que dejad que Él sea vuestro Padre, Que está presente para vosotros y Que constantemente quiere hablar con vosotros .... Y tratad de comprender la “obra del espíritu”, que sólo os es ajena porque todavía no os habéis conectado tan íntimamente Conmigo para poder experimentar Mi obrar en vosotros mismos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Motivo de los dolorosos golpes del destino

B.D. 7928 from 26 de junio 1961, taken from Book No. 83

Todavía os daré muchas oportunidades para que encontréis el camino hacía Mí antes del fin. Una y otra vez me revelaré continuamente a vosotros, aunque muchas veces en forma dolorosa, pues habéis de admitir que vosotros mismos no podéis determinar vuestro destino. Tenéis que aceptar que por encima de vosotros siempre existe una Fuerza que se inmiscuye en vuestra vida, y cuando ya no hay otra posibilidad, os vuelve a salvar del abismo al que os dirigís ciegamente.

Yo quiero salvaros, pero no fructifica ninguna de mis exhortaciones ni advertencias. Por eso tengo que trataros de vez en cuando con dureza y lastimaros con heridas. Tengo que quitaros lo que más amáis: lo que poseéis en la Tierra. Tengo que enviaros muerte y enfermedades; tenéis que ser golpeados por diferentes mazazos del destino, porque no pensáis en Mí, porque lleváis una vida sin creer en Mí, vuestro Dios y Creador de eternidad, y porque no creéis en un Poder al cual debéis vuestra vida.

Se multiplicarán los casos en los que Yo destruiré a los hombres, en los que aparecerá la muerte, en los que las catástrofes acabarán repentinamente con la vida de los humanos. Yo me manifestaré de manera evidente, pero sólo seré reconocido por los hombres de buena voluntad, quienes encontrarán entonces el camino hacía Mí y ya no podrán perderse.

El final cada vez más está más próximo, por lo que mi Amor, Sabiduría y Poder tendrán que intervenir muchas veces. Hay que mostrar continuamente al hombre lo transitorio de lo terrenal, hacer que tome consciencia de que anhela objetivos sin ningún valor y que tendrá que sufrir frecuentemente en cuerpo y Alma, pero que también puede recibir ayuda en cualquier momento si se vuelve hacia Mí y pide auxilio en su miseria.

E igualmente deben pensar vuestros semejantes, que pueden tener también el mismo destino, para que lleguen a la conclusión que no están en esta Tierra con el fin de gozar de la vida terrenal.

Cualquier golpe del destino puede tener este efecto sobre el prójimo, que reflexionará sobre si su propio modo de vida corresponde a la Voluntad de Dios, y sobre si cree en Dios. Cualquier golpe del destino puede ayudar al hombre a encontrar la fe cuando se dirija a Mí y también a conocerme por mi ayuda visible.

Vosotros, los que recibís mi Palabra, explicad a vuestro prójimo lo que a veces parecen intromisiones duras en la vida de los hombres y faltas de amor, aclaradle que cada medio del que me sirvo es para ganar hombres para Mí y que no dejaré de manifestarme, que cada golpe del destino es una manifestación mía que puede herir a cualquiera, pero que solamente tiene el fin de volver sus pensamientos hacía Mí. Porque ya queda poco tiempo, y vosotros los hombres sólo os preocupáis por el mundo, pero no por la salvación de vuestra alma.

El mundo pasa, lo que implica que nada suyo podéis llevaros al Reino del Más Allá. Siempre corréis detrás de bienes muertos y por eso se os advierte siempre e incesantemente sobre lo pasajero de este mundo.

Continuamente, una y otra vez, oís hablar de accidentes y de catástrofes de todo tipo, tenéis que lamentar pérdidas humanas; y siempre, una y otra vez, os preguntaréis por qué un Dios de Amor permite algo así. El Dios del Amor quiere ganaros para Él, quiere haceros felices y por eso desea que volváis vuestros pensamientos hacia Él.

Sólo mi Amor motiva todo lo que os golpea duramente. Porque otra vez estaríais perdidos por tiempo indefinido si no pensáis en Mí. Sólo por eso me manifiesto ahora y os castigo dura y dolorosamente cuando no tomáis en cuenta mis advertencias amorosas y mis avisos. Porque Yo no quiero que os perdáis. Todavía quiero salvaros antes del final y preservaros de un destino mucho peor, de un destierro en las Creaciones de la Tierra, que es inevitable si antes del fin del mundo no encontráis el camino hacia Mí.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La finalización de una época terrestre está a punto de caer ....

B.D. 7929 from 27 de junio 1961, taken from Book No. 83

El plazo para poder realizar vuestra redención se mantendrá, eso significa que vuestro periodo de redención llega a su fin, que una nueva época comienza según el plan de la eternidad .... Yo lo via necesario para poder tener éxito con vuestros almas, para el desarrollo de la humanidad entera, así se ha establecido este plan, porque el estado espiritual tan bajo necesita un orden nuevo, necesita la intervención por Mi parte, un giro que únicamente es beneficioso y que sirve para lo espiritual en su desarrollo hacia arriba. Y Yo conozco desde eternidades el momento cuando la humanidad habrá llegado a este grado espiritual más bajo, por el cual hace falta un cambio, y voy a mantener este plazo y llevaré Mi plan de redención a su realización, porque siempre es Mi amor y Mi sabiduría que determina Mi actuación en el universo completo .... Y de hecho llegará el final de la época de salvación, y una nueva va a empezar, porque el proceso de desarrollo tiene que seguir sin frenarlo, porque ningún estancamiento debe tener lugar por Mi parte y porque necesito parar una caída aún más profunda de lo espiritual, que anda como hombre sobre la tierra. Entonces está muy seguro que se va a terminar una época de desarrollo .... Va a suceder un cambio espiritual que tendrá su efecto también en la tierra, porque se tiene que liberar también al que está atado todavía en la forma y que debe mudarse a otra forma, y para conseguirlo hace falta la disolución y transformación de la creación terrestre, de hecho hay que contar con una completa y total reorganización de la superficie de la tierra, la cual va a terminar con la vieja época de salvación y que significa el comienzo de una nueva época de desarrollo. Lo que fue anunciado desde eternidades se cumplirá en el día estipulado para su realización .... pero al hombre se oculta el conocimiento exacto sobre el día, porque no sirve para el bien del alma si lo supierais .... Pero ya no se deja esperar mucho .... si lo creeis o no .... el tiempo se ha agotado, y Mi plan de salvación eterno se realizará según Mi voluntad .... Los hombres del presente están determinados a vivir este final, tiene su explicación, porque vuestro rechazo contra Mi fue fuerte y no se permitió una encarnación anterior como hombre .... Pero tuvisteis el mismo plazo, porque tuvisteis terminar vuestro camino de desarrollo .... Os es posible de finalizarlo con éxito; sólo a vosotros es posible encontrarme antes del final si sólo dejaréis vuestro rechazo contra Mi, de Aquel os separasteis anteriormente bajo voluntad libre para vuestro propio mal .... Todavía estáis en la tierra; no dejad pasar el tiempo sin aprovechar, porque reparto Mi gracia con gran magnitud sobre vosotros, y os ayudo de verdad de cualquier manera, porque solo Yo sé lo que significa para vosotros si fracasais y si tenéis que pasar de nuevo por el camino eterno del desarrollo a través de la creación de la nueva tierra .... Contad con el final muy aproximado y preparaos a este final .... Y de verdad, será por vuestro beneficio si os acercáis a Mí para pedir por Mi fuerza y ayuda .... Asi podeis conseguir mucho en poco tiempo, podéis deshaceros de vuestra última forma y llegar a la libertad espiritual completa .... Solo debéis querer que no seguís vuestro camino como hombre en vano .... Solo necesitáis pedir ayuda a Mí, vuestro Dios y padre eterno, y vais a encontrar a Jesucristo .... a Aquel que es el Único que os puede salvar y lo hará. No dejéis pasar este aviso sin prestar atención, tomadlo en serio con todo vuestro corazón y pensadlo .... y actuad antes de que sea tarde .... Porque nadie debe perderse, quiero ayudar a todos antes de que llegue el final .... Pero llegará sin remedio, porque el tiempo se ha cumplido, el plazo se ha agotado que fue dado a lo espiritual que debería haberse perfeccionado en esta época de redención, y va a comenzar una nueva como fue determinado en Mi plan eterno de salvación ....

amén

Traducido por Bea Gato

Urgencia de la transmisión de la Palabra divina ....

B.D. 7930 from 28 de junio 1961, taken from Book No. 83

Es extremadamente transmitir Mi Palabra a los seres humanos porque hace que entren en contacto Conmigo tan pronto como sólo prestan atención a la Palabra cuando les es transmitida a través de vosotros... Los humanos tienen que escuchar la “Palabra de Dios” .... y la voluntad de escucharme a Mí siempre será decisiva para que experimenten un bendición a través de la transmisión de Mi Palabra... Porque si la desean, entonces se les puede ofrecer en todas partes, entonces Yo Mismo siempre me dirigiré a ellos porque tengo en cuenta este deseo... Vosotros debéis escuchar “Mi Palabra” .... Porque esto os hará conocer Mi voluntad y también os dará fuerzas para vivir según Mi voluntad en la tierra... Y por eso digo una y otra vez: Mi Palabra con su poder es “Mi carne y Mi sangre” ....

Vosotros Me recibís a Mi Mismo cuando recibís Mi Palabra en el deseo de ser dirigidos por Mi Mismo .... Entonces os alimento con Mi carne y sangre, porque Yo Mismo soy el Verbo que se hizo carne para encontrar acceso a vuestros corazones para poder dirigirme a vosotros directamente... Una y otra vez mi amor buscará acceso a vosotros, y una y otra vez resonará Mi Palabra en vosotros, a través de la cual se expresa Mi amor .... que es la irradiación directa de Mi amor .... Y siempre será la misma Palabra que no pasará, aunque el cielo y la Tierra pasen .... porque Yo Mismo no puedo pasar, porque Yo Mismo tampoco puedo cambiarme y porque Mi amor no dejará de entregarse a los seres que Me he creado para encontrar recipientes para Mi corriente de amor para poder llenarlos .... a los cuales puedo hacer felices continuamente con Mi irradiación de amor ....

Como ser humano no sabéis apreciar esta inmensa gracia de ser dirigidos por Mí, pero Mi Palabra debe tocaros, si mi corriente de amor debe ayudaros a alcanzar la perfección que necesitáis para ser felices .... Lo más delicioso que se os puede ofrecer en la vida terrenal es cuando experimentáis Mi discurso y no importa de qué manera .... Sólo pedid ser alimentado por Mi Mismo con el alimento que llevará vuestras almas a la salvación, y lo recibiréis .... Mi carne y Mi sangre os serán presentados continuamente, Mi Palabra os será transmitida, podréis recibirla directa o indirectamente de Mí, sabréis lo que fuiste, lo que sois y lo que debéis llegar a ser ....

Pero también sabréis en qué relación estáis Conmigo, vuestro Dios y Creador, entonces vosotros también desearéis que Yo me dirija a vosotros como a vuestro Padre y también podréis aceptar este discurso .... podréis satisfacer vuestra alma con Mi Palabra, con Mi carne y Mi sangre, porque Yo Mismo soy la Palabra desde la eternidad .... Pero para poder escuchar Mi Palabra, debéis conectaros íntimamente .... y eso es lo único que pretendo con Mi discurso, que todos vosotros establecéis la conexión Conmigo cuando os suena Mi Palabra ....

Y esto lo hacéis si sólo escucháis atentamente lo que Yo tengo que deciros, lo que os transmito a través de Mis mensajeros .... Entonces abrís vuestro corazón a Mi discurso, y entonces Mi rayo de amor puede caer en éste e iluminarlo intensamente, entonces vuestra alma podrá recibir medicina sanadora que os dé fuerzas para vuestra tarea terrenal .... Tenéis que escuchar Mi Palabra si queréis ir por el camino correcto en la tierra que conduce a Mí .... porque Mi Palabra es la luz que os ilumine este camino .... para que logréis vuestro objetivo con seguridad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Disposición para trabajar en la viña ....

B.D. 7931 from 30 de junio 1961, taken from Book No. 83

Debéis declararme vuestra plena disposición, entonces también podréis trabajar para Mí y Mi reino, porque entonces cumpliréis también las ordenes de vuestro Señor, a Cuyo servicio os ponéis voluntariamente .... Pero tengo muy diferentes trabajos que hay que hacer, y por eso siempre asignare a Mis siervos el trabajo para el cual son aptos, el que son capaces de realizar .... Y ninguno de Mis siervos ahora debería sentirse empujado a asumir otra tarea porque sólo Yo sé qué trabajo pueden realizar en beneficio de sus semejantes... Pero todos Mis siervos se sentirán empujados a representarme a Mí y a Mi reino, a llevar Mi Evangelio a los semejantes, es decir, a transmitirles Mi divina Enseñanza del amor, porque todos Mis siervos en Mi viña saben que el amor es lo primero, que ningún ser humano llegará a ser feliz sin amor ....

Por lo tanto, será bendita la obra de todo ser humano que predique el amor y viva el amor él mismo .... porque también puede dar muchas bendiciones a sus semejantes, que ahora tratan de emularle, que hacen de mis mandamientos de amor la directriz de su modo de vida y, por tanto, deben ser valorados como buenos frutos surgidos de las semillas que aquellos trabajadores de la viña han sembrado en Mi nombre... Y todos Mis siervos son capaces de esta obra, y Yo Mismo les proporcionaré buena semilla, Yo Mismo les contaré Mi Evangelio de amor una y otra vez, escucharán Mi Palabra en sus corazones y no podrán hacer otra cosa, que dar a conocer Mi voluntad a sus semejantes .... para animarlos a trabajar constantemente en el amor, y así realizar con éxito un trabajo como siervos en la viña de su Amo ....

Pero todavía tengo otro trabajo para el cual necesito siervos de sean capaces de realizarlo .... Pero el amor será siempre el mandamiento más urgente, y por eso estos trabajadores serán siempre los que predican primero el amor, por lo que ellos mismos deben vivir en el amor, para que puedan ser verdaderos proclamadores, espiritualmente despiertos, de mis Enseñanzas de amor .... Pero todavía tienen la tarea de tener también un efecto instructivo en sus semejantes .... Tienen la tarea de transmitirles un conocimiento que debe servir a la humanidad de encontrar la salida de la oscuridad del espíritu hacia la luz del Día .... un saber que corresponde a la verdad y que, por tanto, sólo puede ser recibido de Mí Mismo...

Y no hay muchos servidores que están capacitados pare esta tarea, porque se tienen que cumplir unos prerrequisitos especiales, para que Yo Mismo pueda revelarme a ellos a través de la Palabra interior, de tal manera que Yo Mismo Me dirijo a ellos a través del Espíritu .... es decir, Yo les enseño de manera comprensible y les abro el conocimiento más profundo... El tiempo final en el que os encontráis vosotros, los humanos, requiere tal transmisión de la verdad, un conocimiento correcto a la Tierra, porque todavía quiero ayudaros a los humanos para que toméis el camino hacia las alturas y no vayáis hacia el abismo, que se abre sin piedad para recibiros si no dejáis guiar por Mí ....

Esos servidores tienen una misión que cumplir, transmitir la verdad a los demás seres humanos, y comprenderéis que tal misión requiere una gran voluntad de realizar Mi voluntad, una voluntad de renunciar a todo lo mundano y de entrar en contacto íntimo Conmigo, siempre estar dispuesto para Mí, poner en primer lugar el esfuerzo espiritual y, por tanto, aceptar Mi discurso en cualquier momento, lo que el libre albedrío siempre debe hacer posible, porque nunca se ejerce ningún coerción por Mi parte .... Es, por tanto, un acto del libre albedrío, que tienen que ser renovado una y otra vez y por lo tanto requiere total devoción hacia Mí, que requiere tal misión .... pero entonces la conexión entre Mí y vosotros, los humanos, se ha hecho posible, lo que os asegura la transmisión de la verdad pura ....

Ahora podréis ser instruidos por Mí Mismo y recibir un conocimiento, que ahora puede ayudaros a todos a la perfección, si lo aceptáis y lo evaluáis .... si creéis en Mí y aprendéis a reconocerme y amarme .... lo que siempre sólo puede conseguirá la verdad de Mí... Y en aras de la gran bendición que puede surgir para los humanos a partir de tal conocimiento, siempre bendeciré a Mi siervo, que sólo escucha lo que le digo para transmitirlo a sus semejantes, lo cuales no puedo abordar directamente .... Le daré la fuerza para poder estar activo para Mí, mientras Yo le necesite para esta tarea ....

Pues es el tiempo del fin, y aún hay que hacer todo lo posible para salvar a las almas del abismo, para mostrarles el camino que conduce a Mí y que sólo puede ser siempre el camino de la verdad, que brilla como luz, que lleva a la meta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Ha causado Dios la apostasía? ....

B.D. 7932 from 2 de julio 1961, taken from Book No. 83

Un día también será comprensible para vosotros, los humanos, que Yo Mismo nunca ejerzo Mi influencia o la he ejercido alguna vez sobre lo espiritual, que surgió de Mí libre e independiente .... Pues tan pronto como lo creé como un ser consciente de sí mismo, también estaba dotado de libre albedrío, y este libre albedrío no estaba en lo más mínimo ligado a Mi voluntad, a Mi irradiación de amor ni a ninguna influencia de Mi parte .... La voluntad era completamente libre y podría decidirse hacia cualquier dirección... Pero el hecho de que el ser tuviera un libre albedrío era también la garantía de que algún día podría cambiar el estado de una “criatura” al estado de un “niño”, lo que hubiera sido impensable sin el libre albedrío...

Mi objetivo a crear a los seres eran verdaderos “hijos de Dios” .... es decir, seres que estaban en el estado más elevado de perfección, pero que tenían que lograr esta perfección por sí mismos... Siempre surgirá entre vosotros, los humanos, la pregunta de si la idea de una apostasía de Mí fue colocada de Mi parte en estos seres... Que ellos también tuvieron que volverse apostatas, porque Me había puesto como objetivo crear “verdaderos hijos” al crear los seres... Pero entonces también se podría discutir si los seres tenían un libre albedrío, pero esa era la causa y también daba la posibilidad de la apostasía...

Pero Yo preví desde la eternidad cómo Mi criaturas usarían su libre albedrío y por eso también puede ver el objetivo basada en esta apostasía... Pero tanto la apostasía como el objetivo no fueron determinados por Mi de ninguna manera .... La apostasía fue el resultado del libre albedrío y por lo tanto no tenía que serlo .... El objetivo es nuevamente el resultado del libre albedrío .... Se logrará una vez, pero mientas dure esto el ser mismo lo determinará nuevamente .... Por eso hay que decir que lo sé todo, que una cosa siempre justifica la otra y que no podría haber apostasía si le hubiera negado al ser el libre albedrío .... pero entonces el objetivo que Me motivo a crear todo lo que existe y que sólo significa la más alta felicidad, también habría quedado obsoleto, aunque precedidos de tiempos de tormentos inconmensurables...

Pero la apostasía de los seres en el libre albedrío fue una ofensa contra Mí y Mi amor, porque el ser también podía hacer coincidir su voluntad con la Mía, no necesitaba alejarse de Mí y salirse de la ley del orden divino .... Y esta prueba también había sido dada por innumerables seres que permanecieron Conmigo y, sin embargo, son inmensamente bendecidos .... Y a estos seres también se les permite la adopción como hijos de Dios si quieren recorrer el camino a través de las profundidades con el propósito de redimir a sus hermanos caídos ....

Pero la apostasía de Mí no fue Mi obra, Mi voluntad; pero por el bien del objetivo más elevado dejé que sucediera y sólo enfatizo una y otra vez que estos seres estaban en la más alta cognición, que la luz más brillante brillaba sobre ellos y por lo tanto la dirección equivocada de su voluntad era un abuso de su libertad de voluntad, que luego también resultó en la desafortunada situación... (02...07...1961) No impedí esta apostasía, de lo contrario Yo Mismo no habría respetado el libre albedrío, que sin embargo, sellaba al ser como divino, porque no se podía pensar en algo perfecto sin libre albedrío...

Una vez que hayáis logrado el objetivo de convertiros en un verdadero hijo de Dios, entonces Mi plan de Deificación os será plenamente comprensible y también miraréis de otra manera la apostasía de estos seres, aunque haya sido una grave ofensa contra Mi amor... Y como la ley del orden es inmutable, esa Deificación sólo podía tener lugar según la ley; no podía ser logrado de otra manera porque todas las cualidades divinas que Yo había puesto en estos seres cuando fueron creados, debían ser esforzadas en el libre albedrío, que se convirtió en una necesidad a causa de la apostasía de Mí, pero también era mucho más difícil que permanecer en un estado de perfección en el libre albedrío ....

El hecho que los seres habían caído y por lo tanto pecaron contra Mí también les causo un estado de tormento extremadamente largo .... que nunca podría haber sucedido si Yo Mismo hubiera causado esta apostasía de alguna manera .... La perfección de esos seres no puede ser cuestionados, y sin embargo cayeron .... lo cual sólo se puede explicar con la libertad de voluntad, que también fue un don divino de la gracia que nunca les será quitado .... Y a través del proceso de repatriación de lo espiritual caído, ahora también se da la oportunidad a los no-caídos de llegar a la filiación de Dios, porque ellos también pueden tomar voluntariamente el camino a través de la “profundidad” para una misión redentora .... para que la apostasía de Mí no sea el único prerrequisito para alcanzar la filiación de Dios, sino que verdaderamente también dispongo de caminos y medios para convertir a los seres creados por Mí en Mis hijos ....

Entonces la apostasía no era necesaria, pero era posible debido al libre albedrío... Y lo vi desde la eternidad y por eso también pude construir el plan de Salvación, con el objetivo que Me bendijo muchísimo a Mí tanto como a los seres creados por Mí y que también lograré algún día... Y vosotros mismos también estaréis un día en un estado de máxima perfección y reconoceréis y comprenderéis el amor inconmensurable que se extiende por todas Mis criaturas y que este amor sólo puede engendrar cosas buenas y, por tanto, también ayudará a aquellos que han muerto por su propia culpa para volver a llevarles a la vida nuevamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El discurso de Dios para quien lo desee ....

B.D. 7933 from 3 de julio 1961, taken from Book No. 83

Quiero dirigirme a vosotros una y otra vez para que seáis puestos en un estado mental iluminado porque os toca y rayo de luz, si puedo transmitiros Mi Palabra... Y cuantas veces Me dais vuestro oído y vuestro corazón, se os debe permitir escucharme con la misma frecuencia, porque nunca Me negaré cuando un niño se acerca a Mí para pedirme por un discurso, cuando un niño desea ser abordado por Mí Mismo, porque no hay nada más bendito para Mí que poder hablar con Mis criaturas, quienes Me permiten hablarles a través de su voluntad... Y el propósito y el objetivo de Mi discurso siempre será uniros más íntimamente a Mí ....

Siempre podréis experimentar Mi amor a través de Mi discurso, y Mi amor también despertará nuevamente el amor en vosotros, y sólo entonces se os garantizará una vida de bienaventuranza que os espera cuando entraréis en el reino espiritual... Porque vuestra vida en la Tierra es sólo un estado temporal, que verdaderamente no se puede llamar bienaventurado, porque todavía estáis plagados de muchas debilidades y faltas y, por tanto, también estáis expuestos a sufrimientos y preocupaciones que os agobiarán mientras estéis todavía lejos de Mí, ya que todavía sois imperfectos .... Pero el propósito y objetivo de vuestra vida en la tierra consiste en una transformación de vuestro ser, un retorno al amor, que inicialmente llenó vuestro ser y por tanto fuisteis felices ....

Y deberíais volver a una vida bendita en luz, fuerza y libertad... Por lo tanto, vosotros sólo recorréis el camino en la Tierra como ser humano para que podáis completar esta re-transformación al amor, y Yo os hablo de esto una y otra vez, para que os recordéis de vuestro propósito en la vida terrenal y ahora viváis en consecuencia .... para que volváis a esforzaros por Mí, para que dejéis irradiar por Mi poder de amor y así perfeccionaros en la vida terrenal .... Y si ahora Me permitís dirigirme a vosotros, también se os da la garantía de que maduraréis en esta tierra .... porque quien entra en contacto directo Conmigo, quien escucha Mi Palabra, la acoge en su corazón y ahora vive según ella, ya está caminando conscientemente el último corto trecho del camino, y pronto lo habrá superado, conscientemente recorrerá el camino hacia Mí y también alcanzará con seguridad la meta: la unificación final Conmigo ....

Y como el regreso a Mí es Mi plan perpetuo, así también permanecerán Mi obrar continuo y Mi cuidado perpetuo, así también Me dirigiré constantemente a Mis hijos quienes se abren a Mí y que quieran ser irradiados por Mi amor .... Nunca dejaré un niño sin respuesta si escucha Mi voz dentro de sí .... Siempre hablaré para que Me escuche, siempre dejaré fluir del manantial el agua viva, Mi Palabra resonará en aquel que desea ser abordado de Mí, ya sea directamente o través de Mis mensajeros, porque quiero hacer feliz a cada ser humano que Me abre su corazón, para que Yo lo llene con Mi amor, con Mi Espíritu, que se derrama en cada corazón que Me muestra amor ....

Y en cuanto el ser humano desea ser abordado de Mí, también Me muestra su amor por Mí, porque sólo quiere poseer lo que el ser humano ama .... Y ciertamente Yo siempre repartiré generosamente, no os daré escasamente a vosotros, los humanos, y una y otra vez se os permite recibir la prueba de Mi amor: Yo os hablaré a través de boca humana, que sólo sirve como portavoz cuando Yo Mismo no puedo dirigirme a vosotros directamente .... Pero creedlo, que Mi Palabra está dirigida a todos vosotros .... creedlo, que Yo no dejo fuera a nadie que desee escucharme, y creedlo, que Yo también os encuentro y os transmito Mi Palabra, porque conozco a los que son Míos, Yo conozco los deseos de sus corazones y Yo consideré a todos según sus deseos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios – Amor – Verdad son Uno ....

B.D. 7934 from 4 de julio 1961, taken from Book No. 83

Quiero llevaros a todos a Mi escuela, Yo Mismo quiero enseñaros, debéis recibir aclaración de Mí, para que también podáis estar seguros de que se os presentará la verdad... Pero esto siempre requiere vuestro libre albedrío, requiere vuestro deseo por la verdad .... El hecho de que Yo siempre sigo mencionando lo mismo sólo pretende probaros la importancia del hecho de que debéis desear la verdad... No os la puedo transmitir sin vuestro deseo, es decir, no podréis reconocerla como “verdad” hasta que estéis llenos del deseo de ella, porque esto también es pare de Mi ley del orden eterno, que no hago vuestra voluntad sin libertad, que sería el caso si fuerais conducidos por la fuerza a la verdad sin siquiera sentir el más mínimo deseo de ella...

Y por lo tanto, el deseo debe estar en vosotros porque tal deseo incluye también vuestro deseo de acercaros a Mi Mismo .... Cualquier cosa que deseéis, también buscáis uniros a ella, y la unificación Conmigo es el objetivo que debéis lograr en la vida terrenal... Pero sólo unos pocos seres humanos se ocupan interiormente con el pensamiento si realmente caminan en la verdad, si el bien espiritual que les ha sido traído de la manera tradicional realmente corresponde a la verdad... Y de la misma manera sólo unos pocos humanos luchan seriamente por unirse Conmigo, y esto a su vez hace necesario la transmisión de la verdad ....

Pero es el último tiempo antes del fin .... Y los humanos ya no cambian, es decir, ellos mismos ya no se esfuerzan por un cambio .... Por eso, Yo todavía los acerco a la verdad y hago todo lo posible para ocupar sus pensamientos, para estimularlos a reflexionar al respecto, dónde se puede encontrar la pura verdad .... Me dirijo a los seres humanos a través de Mis mensajeros que les traen Mi Palabra en Mi nombre .... Intento ganarlos a todos como Mis alumnos que está felices y dispuestos a ser enseñados por Mí... Y una vez que Me hayan escuchado, también sentirán notablemente la fuerza de Mi Palabra y ya no querrán perderla .... Y entonces también está dispuestos a escucharme, a recibir la verdad de Mí, y ellos ahora también entrarán en la bendición de la verdad, porque ella lleva a Mí porque partió de Mí Misma... Porque la Verdad y Yo somos Uno ....

Pero el Amor y Yo somos Uno .... Por tanto, donde la verdad ha de encontrar su camino, allí también debe estar el amor, porque no se puede pensar el uno sin el otro .... Porque el amor es el fuego, que irradia la luz .... Y “luz” es: conocimiento de la verdad, la luz es “sabiduría de Dios” .... Así que donde ahora predomina el amor, allí nunca podrá prevalecer el error, porque la luz del amor destapa el error .... Donde hay amor, estoy Yo Mismo como el Amor Eterno, y donde Yo estoy, sólo la verdad puede arraigar .... Y si deseáis la verdad, entonces Me deseáis a Mí Mismo, entonces siempre estaréis activos en el amor, porque entonces estáis en el mismo elemento del que fuisteis creado, porque una vez surgisteis de Mi amor, y fuisteis irradiado por Mi amor y permanecisteis en la luz más brillante .... reconocisteis la verdad ....

Vosotros perdisteis vuestra cognición a través de la apostasía de Mí, ya no reconocisteis la verdad como tal y caísteis en el error como parte de Mi oponente... Pero sigo llamándoos: venid a Mí y dejadme enseñaros, para que volváis a caminar en la verdad y ahora también toméis el camino correcto que os lleve a vuestra meta... Sólo la verdad os ilumina el camino, y por eso también quiero daros la luz, porque ya no queda mucho tiempo y todavía debéis perfeccionaros en la vida terrenal y también podréis hacerlo cuando os brilla la luz de Mí, cuando os dejáis enseñar por Mí Mismo, cuando escucháis a Mí Mismo si os suena Mi Palabra a través de Mis mensajeros... Una y otra vez transmito la Palabra a la Tierra porque cualquier error representa un peligro para vosotros... Pero si aceptáis la verdad de Mí, esto determina vuestro libre albedrío...

Pero siempre os explico una y otra vez qué consecuencias lleva para vosotros si no prestáis atención a la pura verdad procedente de Mí, si os dejáis contentar con un conocimiento espiritual cuyo origen no podéis determinar... Recordad siempre que el oponente tiene un gran poder antes del final y que realmente hace uso de este poder, porque vosotros mismos le concedéis el poder en lugar de apartaros de él y esforzaros por Mí Mismo con voluntad y obra .... Por eso sólo puedo advertiros y amonestaros, pero no dirijo con fuerza vuestra voluntad para que se esfuerce hacia Mí Mismo... Por eso ciertamente puedo ofreceros la verdad, pero no puedo obligaros a aceptarla .... Porque la decisión final la tenéis que tomar vosotros mismos y no os queda mucho tiempo para hacerlo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los hombres se están acercando al final ....

B.D. 7935 from 5 de julio 1961, taken from Book No. 83

Se termina una época de redención, porque el tiempo se ha cumplido .... Mi plan de salvación lo ha estipulado hace eternidades y se va a realizar como Mi amor y sabiduría lo ha decidido. Pero los hombres no lo pueden captar lo que significa una finalización de una época de redención, porque nunca jamás podéis haceros una imagen de que se realice una transformación en la tierra que extermina todas las criaturas, donde se disuelve y elimina todas la criaturas, toda la vida .... Porque la humanidad no ha vivido una paralela de esto, y por esto no quiere creer que se está acercando a un final de la tierra. Los hombres están delante de sucesos increíbles, pero no vais a darles la importancia adecuada, porque no estáis conscientes de la seriedad de vuestra situación .... Os acercáis al final .... Lo que estáis viendo a vuestro alrededor, lo que está montado y lo que se puede contemplar por vosotros terminará a existir .... Todo se destruirá, y vosotros mismos vais a caer víctimas de esta destrucción si no sois unos de los Míos, los cuales van a ser elevados por Mi poder y Mi voluntad, como lo he anunciado .... a los cuales que van a ser apartados ante los ojos de los semejantes, porque pertenecen a Mi y Yo los quiero y puedo transportar a la tierra nueva si la obra de la transformación se hizo realidad. El tiempo se ha cumplido .... Porque cualquier etapa de redención tiene un límite temporal, aunque sea tan eternamente largo que los hombres ya no saben nada de su principio y toman un final por imposible .... Que vosotros tenéis que vivir este final sale solamente de vuestra voluntad, sale del rechazo que mantenía lo espiritual dentro de vosotros y todavía mantiene, sino podría perderse, es decir, no hace falta temer la atadura en la materia, en la creación de la tierra nueva. Solamente vuestra resistencia determina vuestro destino, vuestro destino después del final de esta tierra, porque si lo dejáis atrás, encontrareis a Mi y perteneceis a los Míos, los cuales voy a salvar antes del final. Para los hombres que no tienen ningún enlace conmigo todo es incomprensible, lo que se refiere al “final de la tierra vieja”, y nunca vais a creer que el tiempo ha llegado cuando cada uno tienen que tomar una decisión por la vida o la muerte .... Tenéis que tomar la decisión, nadie se la puede ahorrar. Y no debéis pensar de ponerse a salvo que queda mucho tiempo para terminar con esta “obra de creación terrestre” .... Más rápido que pensado llega el final .... justamente porque se ha terminado el plazo. Y Yo Mismo en Mi ser estoy fiable, en Mis acciones y trabajo, y fiable en Mi palabra ....

y así todo se tiene que cumplir lo que he dicho a vosotros, que Mi plan de realización vendrá en cuanto se ha cumplido el tiempo .... Y que ha llegado se puede ver en muchos avisos, a los cuales he llamado vuestra atención, sobre los cuales os he advertido en cualquier momento, cuando mencionaba el final de esta tierra .... Quien tiene oídos para escuchar debe escuchar .... quien tiene ojos para ver debe mirar .... Pero los hombres no quieren escuchar ni mirar. De hecho no Me puedo anunciar más obviamente, si no forzaría vuestra fe. Pero Mis advertencias no van a terminar, hasta que llegue el día. Benditos aquellos que creen en Mi palabra, aquellos que llevan sus vidas según esta fe y se unen conmigo en amor y confianza .... Porque aquellos están salvados para todos los tiempos y eternidades, por su bien los voy a cuidar y cada miseria terrestre y espiritual, y nunca tendrán que tener miedo ante un final, porque Yo les voy a apartar antes de la hora del susto, si que pueden ver el suceso de la destrucción, pero sólo para reconocer a Mi poder y gloria para testificar en la tierra nueva, donde toda la pena tiene un fin y pueden vivir las alegrías del paraíso. El tiempo se ha cumplido y va a venir lo que fue anunciado, porque Mi palabra es verdad y lo será eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

El libre albedrío tiene que aceptar la luz ....

B.D. 7936 from 6 de julio 1961, taken from Book No. 83

Quiero traeros la luz, porque andáis en las tinieblas .... Quiero llevaros de la oscuridad de la noche a la luz del día, quiero iluminar vuestro espíritu e irradiaros con Mi luz de amor, quiero haceros felices, porque sois infelices en las tinieblas del espíritu... Quiero dejar que el sol de Mi Espíritu brille sobre vosotros .... Quiero daros lo que os falta: la verdad pura de Dios .... Yo Mismo quiero enseñaros, porque entonces ya no podrá estar oscuro en vosotros si Mi luz de amor brilla en vuestros corazones, entonces seréis felices porque ya no Me rechazaréis, como lo hicisteis una vez cuando os apostasteis de Mí, sino que Me escucharéis nuevamente y aceptaréis Mi luz de amor, tal como era al principio ....

Vosotros, los humanos, no podéis negar que os falta la luz, pues os falta cualquier conocimiento acerca del significado y propósito de vuestro ser, acerca de la razón de vuestro camino terreno, del sentido y la finalidad de cada obra de creación .... os falta conocimiento acerca de todas las correlaciones y sobre todo, acerca de vuestra relación hacia vuestro Dios y Creador .... No Me reconocéis como vuestro Padre, y no conocéis el objetivo de unificaros Conmigo como vuestro Padre desde la eternidad para volver a ser eternamente felices como lo eráis al principio ....

Vosotros no sabéis nada de esto y tampoco preguntáis acerca de esto y por eso camináis en las tinieblas y tampoco buscáis la luz .... pero este estado desafortunado para vosotros porque tinieblas también significa muerte, sólo la luz es vida .... Pero Yo quiero despertaros del estado muerto a la vida, y por eso os traigo la luz... Y vosotros los humanos podéis creer que esta luz os hará felices, que seréis felices cuando sabéis acerca de todo y ahora también podéis vivir vuestra vida terrenal conscientemente, porque queréis lograr el objetivo, que incluye la felicidad eterna...

No quiero que sigáis caminando por la vida terrenal en estas tinieblas, y tampoco quiero que prestéis atención a las luces cegadoras que no pueden traeros ninguna iluminación a vuestro espíritu ni daros felicidad .... Yo quiero daros una luz correcta, un conocimiento que corresponda a la verdad y que debe venir de Mí porque sólo Yo soy la fuente original de la verdad, porque Yo soy la luz desde la eternidad...

Vosotros los humanos sois Mis criaturas y por eso también poseéis Mi amor, porque surgisteis de Mi amor... Pero lo que es Mío, también quiero hacer feliz constantemente .... Las tinieblas no son un estado de bienaventuranza, sólo la luz puede traer felicidad al ser, y Yo quiero dárosla... Pero sólo puedo ofreceros Mi don de amor .... y ahora vuestro libre albedrío debe estar dispuesto a aceptar este don .... Puedo y quiero hacer todo lo posible por vosotros para devolveros el estado de bienaventuranza, pero hay una cosa que no puedo hacer, es daros lo que necesitáis para ser felices en contra de vuestra voluntad...

Ciertamente puedo ofreceros la luz, pero no puedo obligaros a aceptarla y dejarla irradiar en vuestros corazones .... Vosotros mismos debéis abrirme vuestros corazones y dejar que Mi rayo de Mi luz de amor caiga en ellos, y se volverá brillante y claro en vosotros, y seréis felices .... Y debido a que vuestro libre albedrío es el único factor decisivo en cuanto a que os movéis en la oscuridad de la noche o en la luz del día, así que sólo puedo explicaros a vosotros constantemente que vuestro libre albedrío determina vuestro destino, vuestra suerte, en la eternidad .... que debéis dirigir vuestro libre albedrío hacia Mí, que abandonéis vuestra resistencia y os esforcéis hacia Mí con todos vuestros sentidos ....

Y seréis irradiados brillantemente por Mi divina luz de amor, recibiréis ahora un conocimiento que os hará felices, porque reconoceréis todas las correlaciones y aprenderéis acerca de vuestro origen, acerca de vuestro camino sobre la tierra y acerca de vuestro objetivo .... Y tan pronto como haya luz en vosotros, encontraréis el camino que conduce a Mí .... y éste lo seguiréis en el libre albedrío para llegar a Mí, porque ahora Me reconocéis a Mí Mismo en la luz de la verdad, porque ahora también Me amaréis y buscaréis unificaros Conmigo para siempre .... Y ya no os dejaré ir para siempre, porque Mi amor os permitió surgir y Mi amor os persigue hasta que seáis Míos para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Paseo de los ángeles a través de las profundidades ....

B.D. 7937 from 7 de julio 1961, taken from Book No. 83

Mis ángeles también tienen que recorrer el camino a través de las profundidades si quieren alcanzar el grado más alto de la perfección .... la filiación de Dios .... Tal “profundidad” seguirá existente por tiempos eternos, porque el proceso de la repatriación de lo espiritual que una vez se apartó de Mí en el libre albedrío durará aún por tiempos eternos .... Y una y otra vez necesitare fuerzas auxiliares del reino de la luz que Me ayuden, que deben apoyar a los seres humanos en la Tierra en su prueba final de voluntad... Y esto requiere una encarnación en la carne en la Tierra, lo que siempre significa un paseo a través de “las profundidades” para el ser espiritual... Yo sabía desde la eternidad qué camino eligieron Mis criaturas; sabía que se alejarían de Mí; pero también sé corregir todo lo que está mal, para que se restablezca el orden una y otra vez, y también se dirigir positivamente el efecto de cada dirección de la voluntad, porque nada es verdaderamente imposible para Mí, y Mi sabiduría todo lo reconoce, y el amor siempre obra para el bien de todas las criaturas, de todo lo que surgió de Mi mano...

Para Mí el tiempo no juega ningún papel, porque para Mí mil años son como un día .... Pero sé que un día todo lo que ha surgido de Mí será incomparablemente bendito .... Sé que no hay nada imposible .... Sé que no hay nada para Mí que Me sea imposible, y que por tanto podré hacer felices a todos los seres con Mi amor y esta felicidad no tendrá límites... Y los seres que han permanecido fieles a Mí siempre Me ayudarán, porque así podrán aumentar cada vez más su propia felicidad y realizar un trabajo sumamente beneficioso en las profundidades, que sólo pueden realizar los seres angelicales cuando los humanos siempre se encuentran en una etapa en que Mi oponente es extremadamente efectivo .... cuando los seres humanos se enfrentan a un final de un periodo de Redención, que ocurrirá una y otra vez tan pronto como se cumpla el tiempo ....

Mi plan de salvación es tan grande que sólo puede ser revelado a vosotros, los humanos, en la medida más pequeña, y abarca eternidades .... En este siempre hay nuevas épocas de Redención previstas, siempre nuevas encarnaciones de los espíritus primarios una vez caídos como humanos tendrán lugar en estas épocas .... el reino de la luz siempre aceptará a los seres que regresen, a quienes podré atraer a Mi corazón como hijos Míos .... Pero los seres también tendrán que iniciar nuevamente el ciclo de su desarrollo si fracasan en la etapa humana .... Y es por eso que necesito ayuda espiritual en esta Tierra, que sirvan de mediadores entre Yo y los humanos y quienes estén dispuestos para realizar una actividad redentora en la Tierra ....

Y a esta actividad se ofrecen siempre seres de luz, ángeles que me permanecieron fieles una vez, que ahora quieren recorrer el camino sobre la tierra por amor a lo caído y quienes también pueden lograr la filiación de Dios a través de su camino misionero... Pero el tiempo da igual porque lo perfecto no tiene concepto de tiempo .... Y lo espiritual, que se pone bajo Mi voluntad, será siempre infinitamente feliz y por eso siempre dispuesto a ayudar en la obra de Redención para lo espiritual caído, que también ya dura eternidades y que aún requerirá eternidades .... pero lo que vosotros, los humanos, nunca podréis tener una visión general, ni en términos de espacio ni de tiempo .... Pero una vez la obra y el gobierno de vuestro Dios os será revelado ....

Yo Mismo Me revelo a vosotros una y otra vez porque sois parte de Mí y debéis saber de Mi amor sobremanera grande por vosotros, lo cual es la razón de vuestra existencia y que es para vosotros hasta toda la eternidad .... Lo que sois capaces de comprender, eso lo quiero revelaros, y quiero deciros siempre que Yo no quiero ser y permanecer para vosotros el Dios lejano y Creador, sino que quiero ser reconocido por vosotros como el Padre más amoroso, a Quien os esforzáis con todos vuestros sentidos y todas vuestras fuerzas .... Porque quiero estar conectado con vosotros hasta toda la eternidad, porque vosotros surgisteis de Mí y de Mi amor y este amor por vosotros nunca terminará .... Y todo lo que se esfuerza por Mí podrá experimentar Mi amor .... volverá a ser inmensamente bendecido, como lo fue al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra sin cambios .... Importante obra misional ....

B.D. 7938 from 8 de julio 1961, taken from Book No. 83

Debéis continuar inquebrantablemente vuestro camino que habéis elegido desde que os ofrecisteis a servirme .... Debéis siempre escuchar sólo las instrucciones del Padre de la casa, porque lo que importa es la salvación de las almas que se encuentran en un gran peligro, porque se acerca el final .... Y por eso debéis escucharme, debéis darme siempre la oportunidad de poder dirigirme a vosotros, porque debéis conocer Mi voluntad, porque debéis llevar vuestro modo de vida según Mi voluntad... Debéis creer lo que se os da a conocer a través de Mi discurso .... Por eso quiero dirigirme a todos vosotros a través de Mis servidores en la tierra, que hacen posible este discurso para Mí... Y debéis considerarlos siempre como Mis mensajeros que os anuncian la voluntad de su Señor, que os piden que os preparéis y Me dispongáis una morada, para que Yo encuentre buena acogida cuando Yo Mismo venga y llame a la puerta de vuestro corazón y quiero entrar en vosotros ....

Y verdaderamente quiero bendecir a vosotros que Me servís, dejándome hablar a través de vosotros .... Esta tarea vuestra, vuestra misión, que habéis asumido voluntariamente, es sumamente importante y también la cumpliréis, como es Mi voluntad, porque una y otra vez os doy fuerza, y os guío siempre por los caminos, para que podáis obrar con éxito en Mi viña .... Una y otra vez alejo de vosotros alejo de vosotros a Mi adversario, que no renuncia a sus intentos de extinguir la luz donde ha sido encendida por Mi amor .... Pero no lo logrará, porque espíritus protectores os rodean de debilitan su obra... Y podéis seguir trabajando en la viña con confianza, que consiste en servirme de recipiente del espíritu en el cual pueda derramarme .... para que Mi Palabra sea transmitida a la Tierra y acercada a las personas que tienen buena voluntad...

Y a quien Me dirijo directamente no necesita temer que su trabajo sea en vano, que Mi Palabra no cumpla el propósito correcto, que el “agua viva” pueda secarse en la arena sin haberle brindado al humano su debido servicio .... para purificar y fortalecer el alma para su peregrinaje en esta tierra .... Mi Palabra prevalece, porque contiene fuerza y luz .... y Mi Palabra ciertamente no dejará surtir efecto ....”Mi Palabra”, sólo lo que surge de Mí tiene y conserva esta fuerza...

Sin embargo, tan pronto como es cambiada por la voluntad humana, pierde su fuerza y entonces nunca podrá ser considerada Mi Palabra .... Que esto os sea dicho a todos vosotros que tratáis de mejorar Mi Palabra por iniciativa propia y así cambiarla .... Porque lo que viene de Mí no necesita ninguna mejora, sino que sólo puede perder valor como resultado, y de ello tendréis que responder si hacéis tales cambios porque aún no sois capaces de apreciar la gracia de recibir una Palabra directa ....

Pero vosotros, que Me servís y recibís Mi Palabra, no os dejéis confundir, sino continuad obrando según Mi voluntad .... Dejadme hablar a través de vosotros, porque la humanidad necesita Mi discurso porque se encuentra en una gran necesidad espiritual; ella necesita una cantidad inusual de fuerza, necesita señales y y pruebas inusuales de Mi amor, necesita fortalecimiento de su fe aún débil ....

La humanidad necesita Mi Palabra, y como Yo no puedo expresarme obviamente debido a la libertad de voluntad, necesito que Me sirváis de portavoz, que Me deis la oportunidad de hablar a todos los seres humanos .... Porque aún quiero salvar a muchos humanos antes del fin, aún quiero transmitir Mi Palabra a muchos seres humanos, que está bendecida con Mi fuerza .... Por eso dejadme a Mí cualquier preocupación, sea terrenal o espiritual .... Y seguid obrando para Mí y Mi reino, que seáis fieles servidores para Mí que cumplen la voluntad de su Señor y bendeciré vuestro trabajo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia sobre la contaminación del agua ....

B.D. 7939 from 9 de julio 1961, taken from Book No. 83

El más mínimo enturbiamiento del agua del manantial que derramó de Mí también puede anular su poder curativo, puede hacer que el agua no sea apta para el consumo, puede incluso poner en peligro la vida humana si se la añaden sustancias venenosas, porque entonces, incluso la más pequeña cantidad es suficiente para causar un efecto devastador, como todos vosotros bien sabéis... Y este ejemplo siempre debería haceros pensar en por qué os aconsejo que saquéis el agua de la vida del manantial, por qué enfatizo una y otra vez que debéis inclinaros y sacar allí donde he abierto un manantial del cual derrama el agua viva ....

No debéis creer que toda el agua tiene el mismo poder curativo .... que cada palabra tiene el mismo efecto en vuestras almas si ya ha sido deformada por influencias humanas, si ya no puede ser considerada como “Mi Palabra” porque ha experimentado un cambio, porque ya no es la misma que fluyó del “manantial”... Y puede que no haya experimentado ningún cambio significativo, pero en el mismo instante en que fue cambiado por los hombres ya es un conocimiento intelectual humano .... Y entonces ya no podréis hablar de una revelación divina en la que vosotros mismos no creéis, de lo contrario, vosotros mismos no os atreveríais a cambiarla ....

Aceptad Mi don de gracia en el manantial, y sabed, que entonces daréis a vuestra alma una verdadera bebida refrescante, que ayudaréis a vuestra alma a recuperarse, que ahora podréis continuar fortalecidos vuestra peregrinación en la tierra y que alcanzaréis vuestra meta porque con la fuerza divina podéis superar hasta el ascenso más difícil y no tenéis que temer debilitaros o hundiros .... Mi agua de vida os refrescará una y otra vez tan pronto como sólo lo deseéis y Me lo pidáis seriamente... Y vuestra alma necesita constantemente comida y bebida mientras permanezcáis en la tierra .... Necesitáis constantemente Mi ayuda, porque entra en esta tierra en un estado debilitado y debe poder entrar madurado en el reino del más allá cuando su existencia terrenal termine... Y este camino terrenal requiere el suministro de comida y bebida .... lo que significa la transmisión de Mi Palabra para ella ....

Y por eso siempre estaré dispuesto a darle este alimento, siempre suministraré Mi palabra al alma y sólo le exigiré que Me escuche de buena gana, que vaya al manantial y saque de este manantial, que beba el agua viva, que le proporciona todo lo que necesita para madurar para sanar... Porque lo que surge de Mí tiene que tener esta fuerza, porque Yo soy la fuente de poder desde la eternidad, de Quien surgió toda la vida y del Quien toda la vida es mantenida, como es Mi voluntad .... Y por eso todos vosotros debéis buscar el manantial, Que está más cerca de vosotros .... sólo debéis dirigiros hacia Mí Mismo y desear de Mi el agua de la vida ....

Y lo haré fluir hacia cada uno de vosotros; ciertamente no dejaré fuera a nadie que tenga sed de ello... Y no tendréis que recurrir a un sustituto, el “manantial” siempre está a vuestra disposición, accesible a todo aquel que necesita fuerza para su alma, que quiere dejarme a Mí Mismo hablar con él y que, por tanto, siempre saca del “manantial” y por tanto no necesita temer ningún trabajo humano adicional si Yo Mismo puedo dirigirme a él .... directamente o a través de Mis mensajeros que le ofrecen el agua viva tal como fluye del manantial .... Tengo Mi Palabra bendecida con Mi poder, y todos debéis hacer uso de este poder, porque sólo el poder de Mi Palabra ayuda a vuestra alma a madurar y por eso os he abierto el manantial del que mana el agua viva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El acercamiento consciente del ser humano a Dios ....

B.D. 7940 from 11 de julio 1961, taken from Book No. 83

Y quiero ser vuestro compañero en todos vuestros caminos .... quiero guiaros, quiero caminar junto a vosotros, quiero instruiros y aconsejaros y daros a conocer Mi voluntad .... y si la cumplís esta, Mi voluntad, vosotros también terminaréis exitosamente vuestra vida terrenal .... Habréis logrado el objetivo de estar unidos Conmigo para siempre y ahora podrá obrar en libertad, luz y poder .... Así que Yo Mismo quiero ser vuestro compañero y entonces Yo también puedo alejar siempre Mi enemigo de vosotros, que no dejará de acosaros, y esto tanto más cuanto más cerca está el fin...

Y es por eso os hago saber una y otra vez a través de la Palabra que estáis en peligro mientras no Me dejéis caminar junto a vosotros a través de vuestro libre albedrío para estar conectados con vosotros... Vivís vuestra vida terrenal y no sabéis que en el mundo espiritual se libra a vuestro alrededor una batalla eterna que tiene como objetivo vuestra alma .... Y no sabéis que los mundos de luz y oscuridad luchan constantemente por vuestra alma .... Ambas fuerzas quieren conquistaros y vosotros mismos tomáis la decisión final sobre qué fuerzan lograran la victoria sobre vosotros .... vosotros mismos determinaréis en qué esfera queréis permanecer, y lo determináis a través de vuestra voluntad que se vuelve hacia Mi o se aleja de Mí...

Y realmente hace falta sólo un breve pensamiento para que Me llaméis a vuestro lado, y no os dejaré y os protegeré de una mayor influencia de Mi oponente y sus ayudantes... Sólo dejadme caminar siempre a vuestro lado y vuestro peregrinaje en la tierra será bendecido... Se trata de vuestro acercamiento consciente a Mí en la vida terrenal... Si lo establecéis por vuestra propia voluntad, entonces también habréis pasado la prueba de vuestra vida terrenal, para cuyo propósito se os permitió encarnaros en la tierra... Pero tampoco puedo obligaros a dirigiros hacia Mí, sólo puedo intentar siempre a traeros hacia Mí a través de las Palabras amorosas, sólo puedo acercarme a vosotros una y otra vez, al esforzarme a entrar en vuestros pensamientos e intervenir fatídicamente en vuestra vida ....

Pero siempre tengo que dejar el efecto a vosotros mismos, debéis decidir por vosotros mismos en el libre albedrío .... Vosotros mismos debéis tomar Mi mano y querer que Yo esté con vosotros y que Yo no os deje más .... Pero esta voluntad también decide vuestro destino en la eternidad... Pero a todos vosotros, humanos, ya no os queda mucho tiempo .... el final está cerca y todos se sorprenderán, y de acuerdo con su actitud hacia Mí, así también será vuestra suerte, por eso sigo advirtiéndoos que buscáis un vínculo Conmigo vuestro Dios y Creador desde la eternidad, para acercaros a él como un hijo se acerca al padre, y ahora también para permanecer bajo Mi protección hasta que llegue el fin... Es precisamente el tiempo del fin el que Me hace daros a conocer Mi voluntad una y otra vez, que siempre es la misma: que viváis en el amor porque entonces establecéis el vínculo más seguro Conmigo, Que soy el Amor Mismo ....

Obrad en el amor y permaneced en constante oración .... Y Me atraeréis hacia vosotros mismos y ya no os abandonaré jamás .... Porque Yo soy el Amor, y quien permanece en el amor permanece en Mí y Yo en él .... Y la oración sincera también une al niño con el Padre y hace posible que Mi fuerza pueda desbordarse para cumplir siempre Mi voluntad .... Y si estáis conectados Conmigo, entonces ya no necesitáis temer nada .... ni Mi adversario ni el fin verdadero, porque entonces estaréis entre los Míos que aguantan hasta el final y a quienes protegeré en las tribulaciones físicas y espirituales ....

Sólo necesitáis darme vuestra voluntad, subordinarla a la Mía y dejar que vuestros pensamientos vaguen e menudo en las esferas espirituales .... Y Mi amor os abrazará y os acompañará hasta el final de vuestra vida .... Caminaré a vuestro lado, y ya no estaréis solos y abandonados .... Entonces caminaréis de Mi mano y regresaréis a vuestra patria ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones del intercambio espiritual ....

B.D. 7941 from 14 de julio 1961, taken from Book No. 83

En cada dirección espiritual encontraréis a seres humanos que se esfuerzan por la verdad pura... Y llevarles Mi Palabra significa el cumplimiento de su deseo, porque tan pronto como sean serios en su búsqueda de la verdad, la reconocerán también en la Palabra que os es transmitida desde lo alto .... que Me muestra a Mí Mismo y testifica de Mí... Y Yo Mismo os guio, siervos Míos, para que os encontréis con ellos... Yo Mismo os abro las puertas por las que podéis entrar u podéis ofrecer el don precioso de vuestro Señor... Y os escucharán, porque todo lo tomarán en sus corazones, porque sus pensamientos también son rectos por su deseo de la verdad, porque la reconocen y están dispuestos a aceptar ....

Por eso debéis hablar en todas partes si sentís un impulso interior de hacerlo, porque son Mis instrucciones que escucháis dentro de vosotros, y Yo sé verdaderamente qué corazones se están abriendo a Mi Palabra .... Yo sé verdaderamente donde aún hay almas para ganar para Mí y Mi reino .... Pero debéis deteneros donde sentís una defensa interior, porque allí todo trabajo de amor es en vano porque todavía están en el poder de Mi oponente y no están dispuestos a retirarse de este poder... Mientras recibáis Mi Palabra directamente .... aunque os sea transmitida a través de mensajeros .... Me dirijo a vosotros, los humanos, y entonces también tenéis el deber de informar a vuestros semejantes sobre lo que os hace felices a vosotros mismos y darles la libertad de decidir si ellos también quieren ser felices...

Y según vuestra idoneidad para el trabajo de viña, os reuniréis con seres humanos a quienes Yo también quiero redimir, a quienes también quiero dar la verdad... es por eso que siempre serán bendecidas las conversaciones espirituales, que resultan en que los humanos piensen en el mundo que no pueden ver ni comprender... Y correspondiente a su voluntad también será la dirección posterior del pensamiento, correspondiente a su voluntad será influenciado por fuerzas espirituales buenas o malas .... pero siempre estará protegido de las últimas si se apega a Mí Palabra .... si es de buena voluntad...

Necesito mediadores en la tierra donde Yo Mismo todavía no puedo dirigirme a los humanos... Porque los seres humanos necesitan Mi Palabra, y muchas veces vosotros encontréis más fácilmente acceso a los corazones de los seres humanos porque ellos siempre sienten una cierta libertad para poder defenderse de una declaración humana si no les gusta, y entonces todavía se puede lograr un cambio de pensamiento a través del discurso y el contradiscurso... (14...07...1961) Porque Mi Palabra no obliga a ser aceptada mientras la consideren como una expresión humana, y sin embargo, no quedará sin efecto en cuanto el ser humano se esfuerce por alcanzar el conocimiento veraz...

Sin embargo, el ser humano indiferente dejará morir Mi Palabra en sus oídos, y tiene que permanecer en su estado de luz hasta que lo piense mejor... Y vosotros podéis creer que Yo no pasaré por alto a ninguno de vosotros, porque quiero hablar con todos vosotros algún día y eso sucederá algún día... Sin embargo, Mi discurso a veces os tocará dolorosamente cuando tenga que sustituir Mi Palabra por golpes del destino porque no prestáis atención a la primera... Entonces tengo que tocaros fuertes, pero debéis poder reconocer el poder de un Dios y Creador para que podáis dirigiros hacia Mí ....

Sólo exijo vuestros vivos pensamientos en Mí y entonces también Me revelaré a vosotros, sea como sea .... Y eso es lo único que quiero lograr, que vosotros Me dejéis a Mí Mismo estar en medio de vuestro intercambio espiritual, para que realmente expreséis vuestro pensamientos .... que no sea sólo vuestra boca la que diga la palabra “Dios” .... Entonces Yo puedo estar en medio de vosotros y dirigirme a vosotros a través de aquellos que Me dejen hablar a través de ellos, que Me sirvan de herramienta, que sean para Mí sólo una forma a través de la cual Yo Mismo os hablo...

Sólo tratad de comprenderlo que Yo quiero entrar en contacto con cada uno de vosotros, pero para ello necesito de vuestro libre albedrío porque no uso ninguna fuerza y vosotros mismos tenéis la libertad de aceptarme o rechazarme a Mí y a Mi Palabra... Pero no os resistáis y verdaderamente experimentaréis la bendición que tiene que producirse como consecuencia de una conexión Conmigo, vuestro Dios y Creador .... Porque cada ser humano será considerado según su voluntad .... Y quien quiere llegar a la verdad, a éste se la suministrará, porque entonces anhela a Mí, Que soy la Verdad Eterna ....

Si entonces queréis que Yo Mismo os hable, entonces también reconoceréis la voz del Padre... Os sentiréis dirigidos directamente por Mí, y Mis palabras penetrarán en vuestros corazones, y entonces sabréis que estáis conectados Conmigo .... que Yo Mismo Me revelo a vosotros .... Y ahora también podéis permanecer en esta certeza, que Yo siempre os hablo cuando os conectáis íntimamente Conmigo y deseáis Mi discurso ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Origen de la obra de creación "Tierra" ....

B.D. 7942 from 15 de julio 1961, taken from Book No. 83

El paso de lo espiritual sobre la tierra se extiende por eternidades .... Porque lo espiritual mismo se convirtió en materia, materia de la que consta la tierra y todas sus creaciones .... La sustancia espiritual endurecida se convirtió en materia por la voluntad de Dios, así que toda la obra de la creación tierra .... así como todas las creaciones de todo el universo .... son fuerza espiritual una vez emanada de Dios, fuerza que fué irradiada desde Él como "seres", pero que se torció ella misma de tal manera que al final sólo era sustancia espiritual endurecida, que ahora fué transformada en creaciones de todo tipo. Para ello fueron necesarios tiempos interminables, ya que esta "transformación" también tuvo lugar ordenadamente, el surgimiento de lo que ahora es visible como "tierra habitada" tuvo lugar en innumerables fases de desarrollo .... no fue una obra repentina del poder creador de Dios .... Porque incluso el lento desarrollo persiguió su propósito .... Una y otra vez las partículas espirituales disueltas fueron capturadas y remodeladas, fue un desarrollo de duración inimaginablemente larga antes de que la tierra se hubiera conformado en una obra de la creación que pudiera servir a lo espiritual cada vez más maduro para su estancia y vida natural, como estaba previsto en el plan eterno de salvación de Dios. Y también esto, lo espiritual, necesitó largos e interminables tiempos hasta alcanzar el grado en que se le permitió entonces caminar por la tierra como un ser humano con el propósito de perfeccionamiento final. Este último paseo terrenal como ser humano es como un instante en comparación con el tiempo eternamente largo de la evolución previa de la tierra .... Para Dios, la creación de toda forma fue, en efecto, una obra momentánea, ya que mediante Su voluntad y Su poder colocó cada pensamiento fuera de Sí mismo como una obra existente .... Pero la resistencia de lo espiritual una vez caído determinó la duración del tiempo hasta la toma de forma material. Pues Dios no forzó esta sustancia espiritual que se resistía, sino que Su fuerza de amor la hizo cautiva hasta que su resistencia se debilitó un poco para luego recubrirla según Su plan, para darle así algún tipo de forma en la que realizara una determinada actividad, que por cierto fue tan mínima que nuevamente transcurrieron tiempos eternos hasta que estas formas pudieron disolverse lentamente y cambiar .... La formación de la tierra llevó un tiempo infinitamente largo hasta que pudo ser habitada por seres vivos y éstos a su vez, transcurrido otro período de tiempo infinitamente largo, hicieron que la tierra fuera apta para servir como último lugar de educación para los seres humanos .... Pero el alma humana en todas sus partículas había pasado por las creaciones .... La caída en el abismo desde la altura más elevada había sido tan interminable que también fue necesario un tiempo interminable para volver a ascender desde este abismo hasta que la conciencia del yo pudiera ser devuelta al ser, para que ahora un perfeccionamiento final hiciera posible el último paso hacia las alturas. Pero la creación había surgido provisionalmente, y ésta alberga ahora a ese espiritual caído cuyo número era incontable y cuyo retorno a Dios requerirá, por tanto, también tiempos interminables, por lo que aún no puede preverse un final de la creación .... Pero las "creaciones" ya existen y ahora todo sigue su camino legal .... Están animadas por partículas espirituales siempre nuevas que, a través del cambio constante de la forma externa, se desarrollan cada vez más hacia arriba y, por lo tanto, también puede deducirse un constante surgir y desvanecerse de todas las creaciones materiales .... Y así, todas las obras de la creación se renuevan una y otra vez y sirven así a la maduración de las sustancias espirituales que albergan, pero asimismo también sirven al desarrollo continuado del ser humano porque garantizan su vida física en la tierra. Mientras la sustancia espiritual ligada en las creaciones esté privada de libre albedrío, el desarrollo de la ascensión también sigue su curso ordenado por Dios .... lo espiritual ligado sirve (presta un servicio) de una u otra forma y así madura lentamente .... Sin embargo, en cuanto lo espiritual pasa por la tierra en la etapa de ser humano, vuelve a poseer el libre albedrío y puede entonces .... en lugar de ascender .... permanecer en un punto muerto o volver a retroceder. Puede fallar en el último tiempo de su desarrollo .... Y esta decadencia también puede llevar a que lo espiritual en el ser humano .... el "alma" o el otrora "espíritu original caído" .... se endurezca de nuevo en su sustancia espiritual como lo hizo antes y la consecuencia necesaria de esto es una renovada disolución del alma en innumerables partículas, lo que conlleva de nuevo (requiere) .... el nuevo transcurso por las creaciones materiales de la tierra. Y este proceso, que ahora se ha hecho necesario, requiere también nuevamente un disolver y transformar de todo tipo de obras de la creación .... esto es algo que puede describirse como el fin de una época terrenal y el comienzo de una nueva. Y así los humanos tienen que tratar de explicarse que tales actos violentos de transformación tienen lugar en la obra de creación de la tierra en lapsos de tiempo determinados por Dios, que siempre se basan en el amor y la sabiduría de Dios y que sólo sirven siempre para la redención de los espíritus antes caídos .... Y también hay que contar con tales intervenciones por parte de Dios en cualquier momento si las personas ya no reconocen el propósito correcto de su existencia, si por lo tanto no utilizan su vida terrenal para la maduración de sus almas, para su perfección final. Porque este es el único propósito de toda obra de creación, que lleve el alma del ser humano a la madurez, que le ayude a convertirse en lo que era al principio .... un ser supremamente perfecto que surgió del amor de Dios, pero que se alejó de él por libre voluntad .... Debe volver a Él de nuevo, y Dios mismo ha creado el camino de retorno para ella a través del camino a través de todas las creaciones de esta tierra ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Paz en Dios .... Suministro de fuerza ....

B.D. 7943 from 16 de julio 1961, taken from Book No. 83

Entrad en estrecho contacto Conmigo y encontraréis la paz que el mundo no puede daros .... Tan pronto como permitáis Mi presencia orándome íntimamente, la esfera que os rodea será purificada, porque lo no espiritual huye la luz, y la luz está en vosotros cuando Yo estoy con vosotros... El vínculo Conmigo es verdaderamente un acto que vosotros mismos realizáis y que también está asociada a una bendición visible .... Y si vuestro cuerpo no siente nada, lo siente el alma, que se eleva paso a paso a la altura hasta la perfección... Realmente no podéis hacer nada mejor que dejar que vuestros pensamiento divaguen hacia Mí una y otra vez .... enviadme una oración silenciosa una y otra vez y así expresáis vuestro amor que os llena, de lo contrario no buscaríais Mi presencia, de lo contrarios os alejaríais de Mí y vuestros pensamientos se dirigirían al mundo...

Pero en cuanto establecéis el vínculo Conmigo a través de pensamientos íntimos, también Me atraéis hacia vosotros, porque esos pensamientos Me afectan por son espíritu y vida cuando están dirigidos a Mí .... Y ahora habéis hecho un confesión interiormente a Mí .... Me volvéis a reconocer de nuevo, como una vez os negasteis a reconocerme... Pero esta apostasía vuestra no os ha traído ninguna felicidad de mi parte... Y sois y seguiréis siendo infelices mientras permanezcáis alejados de Mí en virtud de vuestro libre albedrío... Pero es sólo comprensible que el regreso a Mí, el vínculo íntimo en el libre albedrío, también os traerá felicidad, y por eso os digo, encontraréis la paz que el mundo no puede daros ....

La paz del alma permite al hombre soportar toda dificultad corporal, apenas la siente y es armonioso en sus pensamientos y acciones, porque vive en paz Conmigo, ya no es Mi oponente, está en un vínculo íntimo Conmigo; Él ve en Mí su amigo, al hermano, al padre .... Y por eso sabe que está en buenas manos, ya no necesita temer al mundo ni a nada que todavía pertenezca al mundo .... Y su vida terrenal es ahora un tiempo para la purificación de su alma, que debe entrar en el reino del más allá limpia y libre de escoria, cuando ha llegado su hora de dejar el cuerpo y regresa a Mí en la casa de su Padre...

Y verdaderamente lograréis pronto y bien la purificación de vuestra alma, si siempre os refugiáis en Mí, si no Me dejáis fuera de vuestros pensamientos .... Si queréis que Yo os esté presente y en oración íntima buscáis seriamente Mi cercanía, entonces realmente Me dejaré encontrar, porque Yo Mismo quiero estar conectado con Mis hijos, Yo Mismo quiero revelarme a ellos, lo cual sólo es posible cuando un ser humano Me hace presente a través de la oración silenciosa, íntima...

Podréis lograr mucho a través de vuestra permanencia mental Conmigo, vuestro Dios y Padre desde la eternidad, porque aunque no dirijáis ninguna petición, todavía podrán fluir fuerza en abundancia hacia vosotros, que también necesitáis para vuestra peregrinación en esta tierra... Vuestro tentador se acercará a vosotros una y otra vez y querrá alejaros de Mí... Pero si poseéis la fuerza de Mí, podéis alejarlo de vosotros, y entonces ya no tiene poder, porque tiene que ceder a Mi fuerza y soltaros .... Y por eso no os perdáis ninguna oportunidad la que os puede suministrar fuerza ....

Unificaos siempre a Mí y anhelad Mi presencia .... Permaneced siempre conectados a Mí en vuestros pensamientos .... Sólo querréis ser y seguir siendo Míos, y esta voluntad será bendecida... Lograréis por lo que os esforzáis, recibiréis lo que pidáis; Siempre estaré cerca de vosotros y os guiaré, y ahora podéis recorrer todos los caminos sin dudarlo... Mientras Me dejéis caminar a vuestro lado a través de vuestro pensamiento y voluntad estaréis en buenas manos y también lograréis vuestro objetivo con seguridad .... Vuestra conexión Conmigo será cada vez más íntima hasta que un día os fusionaréis Conmigo y permaneceréis hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Venida en las nubes

B.D. 7944 from 18 de julio 1961, taken from Book No. 83

A todos vosotros sea dicho que volveré en las nubes... que descenderé a la Tierra de la misma manera como en aquel entonces ascendí al Cielo... que los Míos me verán en Esplendor y Magnificencia, como entonces me vieron mis discípulos; y os sea dicho que también me llevaré a los Míos de la Tierra porque ya ha llegado el día del final...

Consta que antes ya desciendo a la Tierra en la Palabra, porque Yo mismo soy la Palabra, y ya os he dado la Promesa que me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo... Pero mi Venida manifiesta aún os es inminente porque forma el fin de un ciclo terrenal y el comienzo de uno nuevo.

Lo de mi Venida en las nubes hay que tomarlo literalmente, pero pocos me verán porque mi rebaño es muy pequeño. Y únicamente los Míos podrán soportar mi Semblante... pues únicamente a los Míos resultaré visible y les permito que puedan contemplar mi Poder y mi Magnificencia... ¡Que en horas de penuria y de tormento causadas por los poderes enemigos de Dios esta sea vuestra esperanza!

Porque al final todo tendrá una orientación enemiga a Dios: los gobernantes y sus seguidores, y los hombres que en la lucha por la fe se ponen del lado de estos. Todos estos procederán en contra de vosotros –los que me seréis fieles y aguantaréis hasta el fin– pues os acosarán de mala manera. Entonces tened fe en mi Venida, porque Yo no os abandono en la desgracia del cuerpo o el tormento del alma; pues os salvaré y os llevaré a un lugar de Paz... Vuestra fe será tan fuerte que Yo mismo me os puedo manifestar cuando Yo vendré en las nubes para juzgar a los vivos y a los muertos. Entonces se procederá a la gran separación de los espíritus, y mi adversario ya no tendrá poder sobre vosotros. Pues él y sus seguidores estarán cautivados durante mucho tiempo.

Sólo pocos hombres creen verdaderamente que mi Venida es inminente. Pero el tiempo ha expirado, y por eso ya no digo que Yo vendré cuando el tiempo haya expirado, sino que digo: el tiempo ha expirado... Sólo podéis todavía contar con muy poco tiempo, con pocos días - eso en comparación con el largo tiempo que ha pasado desde que un “final” está anunciado.

Vivís en el tiempo final, aunque no queráis creéroslo. Pero mi Venida os es inminente... Por eso cuidad de que también forméis parte de los elegidos que presenciarán mi Venida en la carne... los que podrán verme en mi Poder y mi Magnificencia y a los que alejaré poco antes del fin... Sólo hace falta que anheléis formar parte de estos, y seguro que Yo os proporcionaré la fuerza necesaria para que podáis coronar la voluntad con el hecho.

Permitid siempre que Yo os hable. Y si siempre procuráis a someteros a mi Voluntad, entonces estableceréis el Vínculo conmigo... os uniréis conmigo y ahora también formaréis parte de los Míos - a los que Yo salvaré aún antes del fin. Pues consta que Yo mismo vendré... ¡Que tengáis fe ilimitada en que todos vosotros que creéis vivamente en Mí y me ofrecéis vuestro amor me podréis ver, porque mi Palabra es Verdad y se cumple!

Pero los hombres que se mantienen contrarios a mi Venida –los que sólo quieren admitirla de manera figurada– aún no tienen una fe suficiente para que estén en unión conmigo. Pero si tienen una buena voluntad, la gran desgracia terrenal antes del fin aún fortalecerá su fe; y ellos mismos implorarán mi Venida porque se dan cuenta que la salvación les puede llegar únicamente de Mí mismo, pues ya no puede venir de otra parte... Yo os salvaré de la mayor desgracia... ¡creédmelo y esperad la hora en que mi Promesa se cumplirá!

Entonces mi adversario estará combatido, y junto con él también su gran séquito - al que de nuevo tocará el cautiverio37 en la Tierra. Por eso, los que queréis pertenecer a Mí, ¡esperad con paciencia y confianza!, porque para vosotros llegará la hora de la liberación, pues llegará el día de la separación de los espíritus... Habrá un viraje terrenal y espiritual que experimentaréis - un viraje que continuamente os fue anunciado verbalmente y por escrito.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Que la luz de la verdad ilumine el camino ....

B.D. 7945 from 19 de julio 1961, taken from Book No. 83

Les introduciré en la verdad, como les he prometido .... Porque sólo la verdad es la luz que necesitas en la tierra y que iluminará el camino que conduce a Mí, de vuelta a la casa de tu Padre. Sin la verdad ustedes caminan en densas tinieblas, que Mi adversario ha extendido sobre ustedes porque quiere impedir que encuentren el camino hacia Mí y porque absolutamente quiere impedir que se despierte en ustedes el deseo de Mí. Por lo tanto, también intenta distorsionar Mi naturaleza y a Mí; Me retrata ante ustedes, los humanos, de una manera completamente equivocada, les da una imagen distorsionada de Mí, quiere impedir que Me reconozcan y Me amen .... Me retrata como un ser imperfecto .... como un Dios de venganza e ira, como un juez duro y severo .... como un Ser que carece de todo amor, de lo contrario no enseñaría de la condenación eterna, enseñanza que despertaría el miedo y la ansiedad en las personas, lo que excluye todo amor por Mí. Pero sólo el amor puede hacer que vuelvas a Mí. El amor por Mí debe hacer que te esfuerces por llegar a Mí y así cumplir Mi voluntad, la que de nuevo es sólo una vida en amor .... El amor es, pues, el principio fundamental de Mi Orden Eterno .... Y debes ser instruido en la verdad para obtener un concepto correcto de la naturaleza de tu Dios y Creador, que quiere ser tu Padre y por tanto corteja tu amor. Sólo la verdad te da una imagen clara de Mí y de Mi naturaleza, y por eso te transmito la verdad, porque entonces se hará luz en ti y Me reconocerás correctamente .... Porque tanto Yo como él luchamos por tu alma .... Y por eso quiere mantenerte en la oscuridad espiritual, porque la luz Me revela a Mí mismo así como su naturaleza y entonces se perderán para él las almas que reconozcan y aprendan a amarme en la luz de la verdad y entonces también se esfuercen hacia Mí por su propia voluntad. Cuando vivía en la tierra era muy consciente del estado sin luz en que se encuentra la humanidad mientras no sea introducida en la verdad por Mí. Y por eso les he dado la promesa de que Yo mismo permaneceré con ustedes hasta el fin del mundo .... que les enviaré el Consolador, el Espíritu de la Verdad .... Pero ustedes mismos siempre deben declarar su voluntad, deben desear la luz para que brille e ilumine el camino que conduce a Mí. Entonces ya no tendrán que temer a las tinieblas ni al príncipe de las tinieblas, porque él mismo huye de la luz que irradia de Mí .... y siempre tratará de extinguirla, pero en vano, porque .... donde la luz de Mí puede brillar una vez .... Mis guardianes también están de pie y lo protegen de su influencia. Y, por tanto, sólo depende de ustedes, los humanos, si quieren escapar de la oscuridad .... Siempre encenderé para ustedes una luz que rompa las tinieblas en cuanto sólo deseen la luz. Así les transmitiré siempre la verdad de Mi parte, les instruiré a través del espíritu como lo hice en la tierra, y si aceptan Mis instrucciones y viven sus vidas de acuerdo con Mi voluntad, entonces también se iluminarán ustedes mismos y Me reconocerán a Mí, su Dios y Padre de la eternidad, Me amarán y se esforzarán hacia Mí, y entonces les agarraré y realmente no les dejaré caer más en la oscuridad, entonces verán claramente el camino ante ustedes que tienen que tomar para llegar a Mí, y entonces recorrerán conscientemente su camino terrenal con la meta de alcanzar la altura donde Yo mismo les espero, que anhelo su regreso y por eso siempre irradiaré luz brillante .... Y te hará feliz la verdad que te revela todo: tu antiguo propósito y naturaleza y tu objetivo de volver a ser lo que eras al principio ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Los maestros son formados por Dios Mismo ....

B.D. 7946 from 21 de julio 1961, taken from Book No. 83

Quiero ser vuestro maestro constante .... sólo entonces tendréis la garantía de andar en la verdad y también poder enseñar nuevamente a vuestros semejantes si vosotros mismos os apegáis a Mi Palabra, que recibís de Mí .... Yo trato de transmitiros un conocimiento .... primero os precio el amor, porque sólo entonces podréis recibir de Mí y también comprender el verdadero conocimiento... Y así también debéis hacerlo vosotros mismos: Primero debéis ofrecer el Evangelio del amor a vuestros semejantes, porque sólo entonces podréis ofrecerles la verdad de Mi parte, cuando acepten la enseñanza divina del amor y la sigan .... porque sólo entonces el espíritu en ellos garantizará el pensamiento correcto y por tanto también un comprensión correcta para sabidurías más profundas ....

No puedo dirigirme a todos los seres humanos directamente, por eso necesito mediadores dispuestos que se dejen formar como Mis maestros de Mi Mismo .... que estén dispuestos a transmitir lo que ellos mismos reciben, que también están formados de Mí de tal manera que están activos para Mí en Mí voluntad... Y cuando ahora les enseño Yo Mismo, les doy también la comprensión adecuada para ello, y entonces también pueden ejercer su oficio de enseñanza sin dudarlo... Siempre hablarán lo que Yo Mismo les transmito a través del Espíritu, y nunca darán a sus semejantes un aclaración a través de su entendimiento, sino siempre hablar sólo guiados por Mi Espíritu; Tendrán también el don de expresarse de manera comprensible, de modo que sus semejantes crean que están escuchando las palabras de un “ser humano”, pero estas palabras tocan su corazón y pueden ser sentidas como Palabras divinas...

Puesto que quiero que la verdad sea transmitida a los humanos, debo también formar maestros adecuados .... a quienes transmito Mi Palabra directamente, a quienes por lo tanto Me dirijo directamente y a quienes instruyo Yo Mismo y que entonces no pueden equivocarse cuando representan la verdad de Mí... Y es por eso que a estos maestros se les da un amplio conocimiento espiritual, porque se supone que deben responder a todas las preguntas y también tienen que ser capaces de refutar todas las objeciones ....

Y aquellos que reciben Mi Palabra directamente de Mí también podrán comprenderlo todo por sí mismos y, por lo tanto, también hablarán con convicción .... Por lo tanto, no debéis suponer que el conocimiento espiritual les llega sólo mecánicamente, que ellos mismos no pueden captar ni juzgar .... Porque tan pronto como existen las condiciones para que Yo pueda dirigirme directamente a un ser humano porque ha de cumplir una misión, entonces también existe la garantía que el hombre reconoce lo que le llega de conocimiento espiritual, porque será guiado a la “cognición” por Mí Mismo .... A él mismo se le da una luz, y entonces su pensamiento también tiene que ser correcto ....

Mi Palabra siempre está bendecida con Mi fuerza, y esta fuerza no deja de surgir efecto .... el alma humana madura, y eso significa que entra cada vez más en el estado de luz, que se le devuelve el conocimiento que originalmente poseo una vez .... eso significa que el ser humano al que puedo dirigirme directamente será iluminado desde dentro y todo lo que se le presento en términos de conocimiento le resulta comprensible... Y entonces también está capacitado para enseñar y poder explicar las correlaciones a sus semejantes de una manera clara y comprensible .... está calificado para transmitir la verdad pura si hay una oportunidad de hacerlo en el intercambio espiritual... Porque se ha declarado dispuesto a servirme ....

Así que lo emplearé donde le necesito... Y entonces también hablará en Mi nombre si se siente empujado a hablar por Mí y Mi reino... Porque entonces no es él mismo quien habla, sino que Yo hablo a través de él .... Entonces hago realidad Mi promesa... “Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre, allí estoy en medio de ellos” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida en caridad protege ante la equivocación ....

B.D. 7947 from 22 de julio 1961, taken from Book No. 83

Una y otra vez tengo que resaltar que solo la verdad puede hacer feliz .... Cuantas veces se os ha ofrecido ya el error y no lo habéis reconocido como tal. Hablo de pensamientos que no vienen de la tierra, sino que salen del área espiritual, que los hombres nunca pueden aprobarlo y que solo se tienen que creer. Estos pensamientos tienen que conllevar la verdad si se deben ser beneficiosos .... Podéis estar sin conocimiento ninguno y no molestaros en aprenderlo .... pero entonces estáis pasando la vida en tierra en vano, porque nunca vais a llegar al reto: vuestra perfección. Pero si os pasa conocimiento falso, vuestra vida también se pasa sin objetivo, porque el conocimiento falso es la oscuridad del espíritu .... Pero vosotros deberíais andar en la luz, entonces vais a cumplir vuestra meta en la vida terrestre: vuestro alma madura, porque vais a vivir con consciencia y llevar una vida según Mi voluntad. Entonces la transmisión de la verdad y la aceptación de la cual es la primera condición para llegar a vuestra meta .... Pero tenéis una voluntad libre y sólo ella forma la opinión vuestra frente a la verdad, solo ella si pedís la verdad y si queréis rechazar al error .... y entonces vais a recibir con seguridad la verdad, y bajo su tutela vais a andar en la luz todos los caminos en la tierra y llegar a la meta. Pero esta voluntad es muy frágil entre los hombres; adaptan todo con ignorancia y por culpa de su ignorancia el error se queda pegado .... no lo reconocen como tal, y su vida en tierra puede haber sido en vano, si no encuentran una vida con amor e iluminación del espíritu para encontrar salvación ante la inundación. Y esto es lo primordial para un hombre, que decide llevar una vida con caridad, porque sabe distinguir la verdad del error .... Y debe reconocer como la primera y más importante verdad la doctrina divina del amor .... Si la reconoce como la verdad pura y la sigue, entonces le será fácil reconocer doctrinas erróneas y las puede rechazar .... Pero si al hombre se presentan otras doctrinas como creíbles, y que son de origen humano, estas doctrinas pueden llevar fácilmente al rechazo del amor hacia Mi y al semejante y que ya no me ven cómo ser más alto y perfecto y que ya no me pueden amar .... Y entonces el error ya ha ganado, ha repartido la oscuridad y oscurecido la mente del hombre .... Solo la verdad os trae la luz auténtica .... Y todos podéis llegar a la verdad, porque Yo no la oculta a nadie quien la desea. Y debéis saber todos que el deseo por la verdad siempre crecerá en vosotros si estais cumpliendo con el mandamiento del amor divino. Donde se os predica el amor estáis enseñados en la verdad, mientras el amor hacia Mi y al semejante resalta en las palabras de un predicador, se puede hablar de una mente iluminada y sus palabras solo son verdades .... Rechaza pensamientos equivocados y no lo presente nunca, porque el amor le empuja a anunciar solo la verdad pura. Y mantengo Mi aviso permanente para vosotros de vivir Mi doctrina divina del amor .... entonces no vais a correr el peligro de caer en la equivocación y seguramente vuestra vida en tierra no se vive en vano .... Vais a ir por caminos luminosos, vais a pensar y estar con un espíritu iluminado, porque el amor es lo divino en vosotros, el amor soy Yo, y siempre estaré presente si estáis con amor .... Y donde estoy Yo solo se encuentran pensamientos verdaderos, porque Yo mismo os ilumino por el espíritu que solo os transmita la verdad pura ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lucha de los seres de luz en el reino de las tinieblas ....

B.D. 7948 from 24 de julio 1961, taken from Book No. 83

Incluso en el reino espiritual hay una lucha constante por las almas, porque Mi oponente también está furioso allí y está tratando de impedir que las almas tomen el camino hacia arriba .... También en el reino espiritual, el oponente está tratando de alejar a las almas de la luz y envolverlas en una oscuridad cada vez más densa ....Pero también en el reino espiritual actúan fuerzas de la luz que ayudan a cada alma si tiene la más mínima voluntad de salir de las tinieblas a la luz... Así que estas almas en las tinieblas no están sin protección, sólo la voluntad dentro de ellas mismas tiene que despertar, hacia la luz, hacia la altura, hacia la libertad ....

Y esta es la lucha entra la luz y las tinieblas, en la que los seres de luz intentan constantemente expulsar a las fuerzas malas de las tinieblas e influir en las almas de tal manera que ellas mismas quieren escapar de las tinieblas .... Esto sucede en todos los sentidos, sólo que los seres de luz no pueden acercarse a las almas en el brillo radiante, sino que tienen que aparecer en el mismo estado como esas, para que las almas ganen confianza y se expresan .... Y entonces la intercesión por parte de los seres humanos es una ayuda sobremanera grande, porque a través de esto la voluntad de resistencia de las almas experimentará un debilitamiento si no se rompe por completo, lo que facilitará considerablemente el trabajo de los seres de luz ....

Pero el amor de estos seres no renuncia a las almas que están entregadas a su cuidado .... Ellos mismos están en la luz y, por lo tanto, son bendecidos en exceso, y por eso su amor los impulsa continuamente a liberar a las almas infelices de su estado y traerles la luz... Y normalmente lo logran, sólo con las almas completamente endurecidas el oponente tiene la ventaja, y esto puede conducir a otro destierro al final de un periodo de Redención cuando el alma, en lugar de subir a la cima, se hunde cada vez más y luego es inevitable una repetida disolución de las sustancias espirituales...

La actividad redentora en el reino espiritual se lleva a cabo cada vez más intensivamente, porque los seres de luz están consciente de la próxima transformación terrestre, ellos saben del peligro de un nuevo destierro de las almas incorregibles y verdaderamente están haciendo todo lo posible para ahorrarles este destino porque saben del tormento y del tiempo interminable hasta que puedan volver a caminar sobre la tierra como seres conscientes de sí mismos... Y la actividad que los hace felices es ayudar a las almas a la salvación, en traerles la luz, llevarlas a Jesucristo, a Quien primero deben haber encontrado en el reino del otro lado, para que el reino de la luz sea abierto para ellos...

Por eso también es bendita vuestra actividad redentora en la tierra, porque cada alma que ya Le ha encontrado en la tierra, ya no necesita temer las tinieblas, aunque aún no pueda mostrar un alto grado de luz al entrar al reino espiritual, pero no tiene por qué temer hundirse, ha escapado del poder del oponente y se le concede ayuda en todos los sentidos para que pueda ascender a la altura... Mi oponente realmente usa el poder ampliamente del que posee al final, y oprime todo lo espiritual que se esfuerza hacia Mí .... Y utiliza todos los medios para impedir que lo que todavía le pertenece también encuentre su camino hacia Mí ....

Pero los seres de luz dejan irradiar su amor, y con esto logran mucho, aunque tengan que respetar el libre albedrío de las almas... El amor lucha contra el odio, y el amor es verdaderamente una gran fuerza .... Y así, vosotros en la tierra también podéis usar el amor para alejar todo lo que no es espiritual, también podéis llevar la lucha con éxito la lucha contra las tinieblas, si dejáis que el amor se abre paso, si siempre oponéis el amor al mal ....

Porque el oponente sucumbe al amor, huye de ello, y luego os deja cuando el amor se vuelve abrumador en vosotros, por eso también podéis llevar ayuda a los seres en las tinieblas en virtud de vuestro amor, porque ellos se rinden cuando tal rayo de amor los toca .... Y entonces ellos también se salvan, y Mi oponente ha perdido el poder sobre estas almas, porque quien alguna vez sintió la fuerza del amor, su resistencia se rompe, y ahora para los seres de luz en el reino espiritual no es difícil ayudarlos a llegar a la altura y son salvos para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Padre se hace cargo de todas las preocupaciones ....

B.D. 7949 from 25 de julio 1961, taken from Book No. 83

Confiad en Mi ayuda en cada necesidad terrenal y espiritual, y sólo acudid a Mí, vuestro Padre desde la eternidad, con todas vuestras preocupaciones, Que siempre está dispuesto a apoyar a sus hijos y a Quien nunca invocaréis en vano .... sin tan sólo confiáis completamente en Mí... Todos los acontecimientos terrenales se acercan a vosotros de tal manera como os sirve para vuestro desarrollo ascendente .... E incluso si os parece que os estáis metiendo en problemas y angustias .... vosotros mismos podéis evitarlos si tan sólo os quedáis Conmigo cuando Me pidáis que tome sobre Mí todas vuestras preocupaciones .... y lo haré, porque el Padre quiere ganarse el amor de Su hijo, y por eso siempre le dará amor ....

Todo pensamiento espiritualmente dirigido os garantiza también Mi ayuda, porque os he dado la promesa: “Buscad primero el reino de Dios .... todo lo demás os será añadido” .... Y si ahora dais prioridad a la maduración de vuestra alma, si dirigís vuestros pensamiento hacia Mí y al reino espiritual, las necesidades terrenales no os afectarán tanto porque Yo Mismo os las alejo... Mi promesa se cumplirá, de eso podéis estar seguros .... Os exijo que prestéis más atención a vuestra alma que a vuestro cuerpo .... Os exijo que busquéis un vínculo Conmigo y con Mi reino, y Yo entonces os quitaré las preocupaciones que os agobian terrenalmente, Yo lo arreglo todo y siempre de tal manera para que sea beneficioso para vosotros...

Pero tenéis que confiar en Mí, no debéis dejaros agobiar por las necesidades terrenales, sólo tenéis que entregármelo todo devotamente, y verdaderamente podréis consideraros felices, porque nadie podrá cuidar de vosotros mejor que Yo, porque sé de todo lo que necesitáis, y porque quiero daros dones a vosotros que Me servís, que estáis dispuestos a ser llamados Míos .... vosotros que pensáis en Mí y Me lleváis en el corazón... ¿A quién más debería aplicarse Mi promesa, sino a vosotros, que tenéis la voluntad de vivir para Mi agrado? ....

Y si ahora tenéis alguna preocupación, sea terrenal o espiritual, entonces venid a Mí con confianza y presentádmela .... Y en verdad, consideraré vuestras peticiones, porque no hay nada imposible para Mí y Mi amor por vosotros es sumamente grande .... Pero también contad con esto que pronto se produzcan grandes cambios que son esenciales por el bien de toda la humanidad... Pero incluso entonces guiaré a los Míos a través de eso, y experimentaréis Mi poder así como Mi amor, que será claramente reconocible entre los Míos .... Porque tendrán lo que necesitan y Mi fuerza fluirá hacia ellos, para que no sientan nada demasiado difícil, incluso si son afectados por los golpes del destino .... siempre sentirán Mi presencia y se entregarán a Mí con fe firme, y siempre serán sacados de cualquier problema...

Solo asegurados que vuestra fe se fortalezca, unidos a Mí cada vez más estrechamente y mantened un dialogo silencioso Conmigo, y de eso sacaréis mucha fuerza y luego ya no haréis nada más sin Mí, siempre Me dejaréis estar con vosotros, os aseguréis Mi presencia para vosotros a través de la oración sincera y la obra en el amor... Y en esta conexión íntima también confiaréis en Mí todo lo que os pesa y podréis estar seguros de que Yo os quitaré todas vuestras preocupaciones, que Yo os cuidaré y realmente podré hacerlo mejor, como un Padre terrenal se cuida de sus hijos... Y para poneros a prueba a vosotros y a vuestra fe os llegará preocupaciones y problemas una y otra vez; pero como vosotros conocéis el camino, sólo necesitáis seguirlo .... sólo necesitáis invocarme en espíritu y en verdad .... y en verdad, responderé a vuestra oración ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sólo hay Salvación a través de Jesucristo .... No hay auto-salvación ....

B.D. 7950 from 26 de julio 1961, taken from Book No. 83

Fuisteis redimidos a través de la muerte de Jesucristo, y ningún ser en todo el Universo queda excluido de esta Redención, porque Él ha realizado Su obra para todo lo espiritual caído una vez, Él lo ha realizado para todos los seres humanos del pasado, presente y futuro .... Pero el ser mismo debe confesarlo, debe reclamar conscientemente la gracia la gracia de la obra de Redención .... El oponente de Dios tiene derecho a los espiritual que lo ha seguido voluntariamente hasta las profundidades .... Voluntariamente se lo dirigió hacia él y se alejó de Dios .... y voluntariamente tiene a volver alejarse de él nuevamente y exigir volver a regresar hacia Dios...

Pero nunca tendría la fuerza para separarse de él porque su voluntad fue completamente debilitada por el adversario .... Permanecería eternamente separado de Dios si el hombre Jesús, en Él que Dios Mismo Se encarnó, no habría realizado la obra de Redención con Su muerte en la cruz, por la cual adquirió la gracia de una voluntad fortalecida, que ahora fortalece la voluntad de lo caído y ahora también puede levantarse contra el oponente y esforzarse hacia Dios .... A través de la obra de Redención ningún ser es obligado al regreso, pero se le hará posible regresar, lo que de otro modo no hubiera sido posible para siempre...

Pero para eso siempre se requiere el libre albedrío, de lo contrario, todo lo caído espiritualmente sería redimido repentinamente y, por lo tanto, toda obra de la creación ya estaría espiritualizada .... Pero la Redención se hace dependiente del libre albedrío del hombre, quien, como ser caído una vez, camina por la tierra con el propósito de volverse libre cuando se sirve de la obra de Redención de Jesucristo y de Sus gracias adquiridas .... Entonces su Redención es cierta, entones regresa a su punto de partida como hijo de Dios .... entonces Jesucristo no ha muerto en la cruz en vano para él .... todavía puede perfeccionarse en la vida terrenal o también ascender en el reino espiritual y obrar nuevamente en luz, fuerza y libertad para su propia felicidad...

Sólo hace falta la voluntad para que sea redimido, porque Jesucristo expió su culpa, Jesucristo le abrió el camino hacia el Padre, Jesucristo abrió la puerta al reino de la luz .... Pero el ser humano debe querer que la obra de la Redención haya sido realizada para él, debe ponerse conscientemente bajo la cruz de Cristo, debe reconocerle como Hijo de Dios y Salvador del mundo, en Quien Dios Mismo se manifestó para poder ser un Dios “visible” para todos Sus seres creados ....

Pero nunca se puede hablar de una “auto redención”, incluso si el propio libre albedrío es la primera condición para entrar en la bendición de la obra de Redención .... El hombre jamás podrá ser liberado de su gran culpa de pecado sin la ayuda de Jesucristo, en su debilidad de voluntad jamás podrá levantarse y separarse del oponente de Dios .... Sólo a través de Jesucristo es posible una Redención de todo lo espiritual, y por eso el hombre Jesús sufrió la muerte de la cruz por todo lo espiritual caído y adquirió la gracia de una voluntad fortalecida, que ahora todo ser puede reclamar tan pronto como haya alcanzado la etapa del libre albedrío como ser humano...

Y este es un conocimiento extremadamente feliz que se les está trayendo a vosotros, los humanos... Porque ahora experimentáis que no estáis perdidos sin remedio, que hay un camino para vosotros hacia la altura, de regreso a la casa de vuestro Padre .... el camino hacia la cruz de Cristo, que es absolutamente necesario recorrer, pero que también garantiza la plena Redención para vosotros, no seréis libres de vuestro oponente, y eso significa que nunca podréis entrar en el reino de la luz porque vuestra culpa del pecado os impide que vosotros entréis...

Vosotros mismos no podéis liberaros de esa culpa, pero podéis llevarla bajo la cruz a Jesucristo, Quien derramó Su sangre por vuestra culpa y así os rescató del oponente de Dios... Sólo vuestra voluntad debe hacer uso consciente de esta gracia, y entonces vuestra culpa también será borrada .... sois de nuevo seres libres, como lo erais al principio, y sólo os falta perfeccionar vuestra vida en la vida terrenal, es decir, a través de vuestra obra de amor volver a transformar vuestro ser al amor .... sólo necesitáis buscar la unificación más estrecha con Dios, vuestro Padre desde la eternidad, y maduraréis en vuestra alma y podréis entrar ahora en el reino de luz y de la bienaventuranza como Sus hijos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe

B.D. 7951 from 27 de julio 1961, taken from Book No. 83

Todos vosotros aún debéis fortificar mucho más la fe en vuestro interior, es decir, debéis vivir aún más intensivamente en el amor, el que produce una fe viva... Actuar en el amor resulta en un vínculo directo conmigo porque Yo soy El Amor eterno... Siendo así, os tiene que quedar claro que –unidos conmigo– vosotros ya no podéis dudar o tener una fe floja, porque entonces Yo mismo soy la Garantía que vuestra fe no se va a quebrar... Siendo así, también vuestra voluntad de creer puede ser firme, pero a la vez debéis tener la misma voluntad firme para actuar en el amor.

Es el amor que desde vuestro interior os debe empujar a querer y actuar; así, con toda seguridad, también vuestra fe será firme e inquebrantable. Simplemente ya no podréis dudar, sino que estaréis seguros de lo que debéis creer. Y esta fe por convicción os embriagará y os regalará la paz interior porque entonces Yo mismo os resulto presente, dado que con vuestra actividad en el amor continuamente me atraéis a vosotros... porque aquel que permanece en el amor está en Mí y Yo estoy en él...

El amor nos une inseparablemente... y el amor produce una fe viva e inquebrantable. Y si rezáis por una fe firme, a la vez debéis rezar por una mayor voluntad de actuar en el amor, y verdaderamente vais a tener una fe muy firme.

Y si cada vez de nuevo os llamo la atención sobre esto, es porque os acercáis a una época en la que necesitáis una fe firme e inquebrantable para manteneros firmes hasta el fin. Si tenéis esta fe, entonces nada os podrá trastornar, que os pase lo que pase; porque sabéis que Yo os ayudo, con lo que os confiáis a Mí con toda fe... Y también Yo estoy siempre dispuesto a ayudar, pues no os abandonaré en la desgracia del cuerpo y en el tormento del alma, porque mediante vuestra disposición de obrar en el amor y por vuestra conducta ya habéis llegado a ser Míos...

Os habéis unido a Mí, con lo que ahora continuamente puedo actuar en vosotros y mediante vosotros. Una fe firme es la mayor seguridad que podéis tener, porque os produce el mayor sosiego y la mayor calma ante todos acontecimientos terrenales - los que en cada momento puedo apartar de vosotros o reducir los efectos que os producen, pues creéis...

Por eso, vuestra oración siempre sea: “Padre, ayúdame para que obre en el amor, y haz que mi voluntad amorosa sea cada vez más fuerte”. Y la voluntad amorosa aumentará en la misma medida, porque el amor garantiza mi Presencia, y esta garantiza mi Ayuda en cualquier desgracia.

El amor también garantiza el reconocimiento de todas relaciones, de modo que también la comprensión de todo - lo que también tiene que contribuir a un aumento de la fe. El amor es todo. Y si tenéis el amor, entonces también estáis llenos de Fuerza de Mí, la que también facilita que realicéis cosas extraordinarias - cuando esto hace falta... cuando el amor empuja vuestra voluntad a ayudar... Entonces tenéis la fe que traslada montañas, y ya no temeréis nada, suceda lo que os suceda. Porque estaréis unidos con Aquel que es el Señor de todo... El que también puede mandar a los elementos para que estos os dejen ilesos... El que también os quiere demostrar que es vuestro Padre... El que ama a sus “niños” y no los expondrá a la perdición...

Este ruego por fortalecimiento de la fe y de la voluntad de actuar en el amor dirigidlo diariamente a Mí porque se trata de ruegos espirituales a los que atenderé, dado que el amor y la fe son necesarios para vuestra perfección...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Llevando la Palabra divina al mundo ....

B.D. 7952 from 30 de julio 1961, taken from Book No. 83

Cualquier cosa que se os ofrezca terrenalmente .... nada puede reemplazaros Mis dones de gracia para vosotros, y nada puede daros a vuestra alma la riqueza que recibís espiritualmente a través de Mi discurso... Y por eso nunca debéis olvidaros de este don de gracia Mío sobre los placeres terrenales, las alegrías terrenales o las riquezas terrenales .... no debéis tomar nada tan importante como el contacto diario Conmigo, que os da Mi discurso directo .... Yo puedo daros todo, pero también puedo quitaros todo... Pero mientras Me poseáis a Mí Mismo, mientras podáis escucharme a Mí Mismo, poseeréis verdaderamente lo mejor, la mayor riqueza y lo más deseable que un ser humano en la tierra pueda poseer ....

Yo Mismo estoy cerca de vosotros y Mi presencia es vuestra mayor ganancia... Y no debéis querer renunciar a esto por nada, más bien deberíais renunciar a todo, si a través de eso ponéis en peligro de perderme a Mí y a Mi presencia en vosotros .... debéis estar preparados a renunciar a todo para no perder Mi don de gracia de ser abordado de Mí directamente .... Y si Me probáis esta voluntad, entonces Me pertenecéis enteramente, y entonces sois servidores leales a Mí, que ahora puedo utilizar para cualquier obra, para cualquier tarea y quienes también Me servirán con toda devoción... Y entonces también podré daros sin tener que temer perderos nuevamente al mundo...

Debéis abandonar con gusto el mundo con sus alegrías, entonces no hay peligro de que volváis a caer en el mundo, porque una vez que habéis podido recibir de Mi mano los bienes espirituales, estos valen más para vosotros que lo que pertenece al mundo... Pero Mi oponente intentará volver a encadenaros al mundo una y otra vez, y utilizará todas las artes para lograr su objetivo .... Pero también podéis estar seguros de Mi protección, porque la fuerza interior fluirá hacia vosotros, para resistirlo a él, porque no queréis renuncia r al vínculo Conmigo y esto os asegurará Mi protección y Mi fuerza ....

(29...07...1961) Siempre debéis tener cuidado y saber que el oponente no dejará piedra sin remover para empujaros hacia otro camino, pero el poder de Mi Palabra es más fuerte, y por eso siempre anhelaréis Mi Palabra porque siempre os hace más felices que todos los bienes del mundo y porque todo os parece rancio en vista de estos dones de gracia que podéis aceptar cuantas veces sea vuestra voluntad... Y eso por eso que estáis constantemente bajo Mi guía, vosotros, que Me servís como herramienta en el último tiempo antes del fin... Y Yo Mismo os guio siempre por el camino correcto ....

Y si este camino pasa por medio del mundo, trato de influir en las almas también allí y dirigirme a ellas a través de vosotros, porque verdaderamente todavía sé reunir Mis ovejitas y alejarlas de los peligros que las amenazan porque todavía están también muy expuestos a los ataques de Mi oponente .... Y el llamado del pastor también debe resonar entre ellas .... El mundo ofrece un gran peligro, pero también se Me puede encontrar en medio del mundo, si tan sólo un llamado silencioso llega a Mi oído, si tan sólo se envían pensamientos interrogativos al reino espiritual, de donde ciertamente vendrá la respuesta...

(30...07...1961) Por eso necesito apoyos fuertes para que no caigan por sí solos cuando serán trasladados al mundo, cuando están rodeados de fuertes tormentas de todo tipo .... cuando les asaltan tentaciones o ataques de personas hostiles, que siempre estarán representados en el mundo, en el bullicio del mundo, y actuarán contra todo lo espiritual, porque están mucho más cerca del mundo y, por tanto, del área de Mi oponente, a quien pertenece el mundo terrenal... Pero también puedo estar cerca de apoyos tan fuertes en medio del mundo, porque ellos también tendrán sus oídos abiertos a las Palabras que suenan desde arriba, siempre abrirán sus corazones a Mi corriente de fuerza de gracia, no tomarán un paso en el “mundo” sin Mí... Y así ellos también llevarán Mi Palabra a este mundo, donde sólo un corazón que se abre voluntariamente la recibe...

Sé dónde todavía hay un corazón receptivo, sé dónde Mi discurso es reconocido y aceptado, y también quiero guiar Mi Palabra allí, quiero esparcir la semilla para que todavía brote y dé buenos frutos .... Porque ya no queda mucha tiempos hasta el final .... Mis caminos son extraños, pero vosotros los recorréis bajo Mi guía .... y si ahora os dejáis guiar voluntariamente sin ofrecerme la más mínima resistencia, entonces siempre os sorprenderéis de cuán fácilmente se pueden resolver incluso los problemas más difíciles cuando Yo Mismo logro esta solución... Todavía estoy tratando de crear claridad dondequiera que haya ambigüedad ....

Todavía llamo a muchas puertas para poder entrar Yo Mismo y ofrecer dones espirituales a los corazones de los seres humanos .... Todavía conozco muchas almas que tienen hambre y sed y anhelan un fuerte alimento para el alma ....Todavía conozco muchos humanos enfermos que necesitan una buena medicina curativa .... Y quiero llamar la atención de todos sobre el manantial que Yo he abierto, de donde brota verdaderamente la mejor agua de vida, que refresca y reanima a los seres humanos que se inclinan ante ello y esperan que los sana y los fortalece para su peregrinación hacia la patria eterna...

Y envió a Mis mensajeros para invitar a todos los débiles y enfermos a Mi mesa, para que pueda darles de comer y de beber y una buena medicina, que tengo preparadas para todos, porque conozco todos los sufrimientos y debilidades de los seres humanos y quiero ayudarlos... Por eso Mi Evangelio debe ser llevado al “mundo”, porque en todas partes hay humanos que están dispuestos a aceptarlos, con sólo que se les presente en la forma correcta .... es decir, como pura verdad ....

Y acompañaré a Mis mensajeros, los guiaré y protegeré de todo ataque de Mi oponente .... Porque Mi amor está siempre con aquellos que quieren servirme .... Mi sabiduría reconoce su voluntad y Mi poder los protege verdaderamente en toda necesidad y peligro ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sólo a los seres de luz se admite actividades de instrucción ....

B.D. 7953 from 31 de julio 1961, taken from Book No. 83

El mundo espiritual está constantemente tratando de llevar ayuda a los seres humanos que exigen ayuda de los seres de luz .... Porque todos los seres de luz están activos en Mi voluntad, y si quiero ayudar a los humanos, esto sucede a menudo a través de Mis ángeles, a través de todo lo espiritual lleno de luz que encuentra su felicidad en esta ejecución de Mi voluntad... Pero todos estos seres no actúan en contra de Mi voluntad, porque ya han entrado completamente en Mi voluntad por su madurez espiritual, porque ellos mismos no quieren nada más que Mi voluntad, o también: porque Mi voluntad es también la de ellos, hay en ellos amor y sabiduría en abundancia y reconocen que Mi voluntad sólo proporciona lo correcto para Mis criaturas y que por eso también se someten a Mi voluntad incondicionalmente...

Y por eso es comprensible que también transmitan la verdad completa si Yo le permito llevar la luz espiritual a los humanos .... cuando tienen la tarea de instruir a los humanos intelectualmente y anunciarles el Evangelio en forma de Mi Palabra, que Yo también envió a vosotros, los humanos, a través de esos seres de luz .... pero que es siempre la misma Palabra que viene de Mí, porque Mi irradiación de amor es recibida por ellos y ahora es transmitida nuevamente... Porque su felicidad existe en la conexión constante Conmigo, en la afluencia de Mi Palabra, que escuchan directamente y la transmiten nuevamente, según Mi voluntad...

Por lo tanto, seres que están en la luz nunca podrán distribuir bienes espirituales falsos, y sólo los seres de luz pueden enseñaros a vosotros, los humanos, si vosotros Mismos os habéis acercado a Mí en busca de la verdad, si vosotros mismos Me demostréis vuestro deseo por la verdad a través de vuestra petición al respecto... Entonces sólo podréis ser instruidos en la verdad, porque Yo os protejo de la influencia de espíritus inmaduros que os quieren instruir equivocadamente porque trabajan en nombre de Mi oponente .... pero que nunca encontrarán acceso a los humanos que desean la verdad .... Por eso también podéis aceptar las palabras como Mi Palabra, que os serán presentadas por los seres de luz, porque estos son sólo mediadores de la verdad pura de Mí que ellos mismos reciben a través del discurso directo ....

Porque Mi Palabra suena en el reino de los espíritus bienaventurados para hacerlos inimaginablemente felices .... Pero entonces también se trabaja con ella, porque el amor de estos seres se esfuerza constantemente por llevar luz a las tinieblas, y Mi palabra es la luz que atraviesa la oscuridad .... y si vosotros, los humanos, ahora queréis recibir de Mí la pura verdad, entonces sólo necesitáis conectaros Conmigo íntimamente y pedirla .... y de que ahora os cumpliré esta petición de esto podéis estar seguros y entonces aceptar todo como dado por Mí Mismo, incluso si os es transmitido por seres de luz, porque Mi poder de amor, Mi Palabra, irradia en ellos y a través de ellos nuevamente sobre vosotros, los humanos, que sois cuidados por estos seres con un amor sobremanera grande y que también evitarán que bienes espirituales erróneos se abran paso en vuestros pensamientos...

Ellos rechazan de vosotros todo lo espiritual inmaduro en Mi nombre, para que la pura “Palabra de Dios” no sea distorsionada, para que vosotros podáis recibirla pura y no falsificada, tal como vino de Mí... Pero no se puede negar que Mi oponente también está obrando y está tratando de esparcir malas semillas por todas partes .... pero entonces siempre son los humanos mismos, es decir, su voluntad, la que siempre es el factor determinante, que permiten a esas fuerzas el acceso a uno mismo, que no se entregan completamente a Mí y solo se esfuerzan por la pura verdad .... que entregan su propia voluntad y se dejan apoderar por seres que aún no están en la luz ....

Y por eso el hombre debe practicar un estricta autocritica, ¿hasta qué punto ha entrado en una relación correcta Conmigo? .... Y siempre debe dedicarse sólo a las fuerzas buenas, a los seres de luz y ejecutores de Mi voluntad, debe pedirme protección contra todo lo no espiritual que le oprime .... sólo debe querer que él es abordado por Mí Mismo, Que soy la fuente original de la verdad y Que, por lo tanto, siempre distribuirá la verdad pura sólo donde sea deseada .... Pero Yo reconozco y veo a través del corazón y de todos sus pensamientos .... Y así también sé cómo es su ser más íntimo .... y según esto será considerado, según esto será rodeado por fuerzas de la luz o de la oscuridad... Pero la luz del amor desde la eternidad irradiará siempre en un corazón abierto, que se revela a Mí completamente, para que Yo pueda llenarlo de luz y de fuerza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Protección de Dios en la lucha por la fe

B.D. 7954 from 1 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Manteneos firmes y no permitid que os hagan vacilar en la fe, porque cuando empezará la gran lucha por la fe –en la que mi adversario también quiere provocar la caída de vosotros que sois Míos– Yo, vuestro Dios y Padre desde eternidades, estaré con vosotros y también me quedaré con vosotros.

Todo lo que se emprenderá contra Mí tendrá como objetivo el presentaros a Jesucristo y su Obra de Redención como algo no digno de confianza. Cuando repudian a Jesucristo... cuando quieren quitar a los hombres toda fe en Él... cuando de esta manera quieren quitar a los hombres toda posibilidad de irse de esta Tierra ya redimidos... ¡Que esto os sirva de señal palpable del final cercano!

Porque cuando mi adversario procede contra Jesucristo –en El que Yo he llegado a ser el Dios visible– entonces actúa manifiestamente contra Mí. Y cuanto más vehemente estalla esta lucha, tanto más podéis estar seguros de mi presencia porque Yo no abandonaré a los Míos; pues Yo no permito que mi adversario llegue a ser vencedor sobre aquellos que quieren ser y seguir siendo Míos. Y si de esta manera os acorralan con la intención que me neguéis como Redentor divino Jesucristo... si os toca decidiros en favor de Mí o de mi adversario, entonces tened plena confianza en Mí; porque entonces estaré más cerca de vosotros que nunca. Yo mismo lucho con vosotros, de modo que no tenéis que temer a mi adversario, porque mi Poder es grande y os protegerá, parezca todo que emprenden contra vosotros tan amenazante como parezca.

Entonces, en cualquier momento, podéis contar con vuestra salvación... en cualquier momento podéis contar con mi Venida y el fin de esta Tierra de la que os voy a llevar cuando os encontréis en máximo peligro. Entonces no perdáis la fe sino recordad que Yo os había predicho que los sufrimientos que aún teníais que soportar por la causa de vuestra fe iban a ser grandes.

Pero cuanto más firme esté vuestra fe y con cuanto más confianza os atengáis a Mí, tanto más fácil os resultará la lucha por la fe; pues que os conste que tengo el Poder de evitaros incluso lo más grave... y los Míos podrán experimentar mi Amor y mi Poder, por lo que pueden esperar ese tiempo con toda tranquilidad. Pero consta que este tiempo llegará, porque los gobernantes mundanos y los esclavos de mi adversario atacarán a los fieles y les exigirán una confesión abierta; pero que estos por eso no tengan miedo, porque el Dios al que profesan también manifestará su Poder y les ayudará en sus desgracias y apuros terrenales.

Todos los que me queréis quedar fieles debéis estar preparados que se aplicará remedios brutales contra vosotros... Pero no olvidéis que Yo soy el Señor de la Vida y la muerte, del Cielo y de la Tierra... y que verdaderamente tengo medios y remedios para socorrer a los Míos de todas desgracias terrenales, incluso cuando os parece que no hay salida. Que os nieguen lo que sea, Yo os alimentaré de manera milagrosa porque incluso esto forma parte de mi Poder - ¡cómo no!, pues Yo he creado el Cielo y la Tierra, y he dado todas las Leyes conforme a mi Voluntad; y del mismo modo también puedo abolir Leyes y alimentaros de manera milagrosa...

Yo también puedo rodearos con una muralla protectora, pues puedo dar instrucciones a mis ángeles para que formen tal muralla alrededor de vosotros. Sólo hace falta que, llenos de fe, os entreguéis a Mí como Padre vuestro - El que no abandona a sus “niños” en sus apuros y que también os protegerá del enemigo del alma y de enemigos terrenales como también espirituales... Porque mi Poder y mi Amor son inmensos. De modo que esto sucederá dentro de poco tiempo.

De todos modos antes vuestra fe aún estará expuesta a pruebas, pero precisamente estas la fortificarán y harán que os hagáis capaces de aguantar en la última lucha en esta Tierra. Y cuando esta lucha estallará, sabréis que el fin ya está cercano porque mi adversario sólo podrá continuar poco tiempo; pues por la causa de mis elegidos Yo voy a abreviar el tiempo: voy a atarle a él y a su séquito, porque el plazo que estaba consentido a su actividad en la Tierra ya está expirado... Y también el fin de la Tierra está cercano, tal como está anunciado por Palabra y Escritura.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Luna ....

B.D. 7955 from 2 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Sólo Yo Mismo puedo revelaros el conocimiento veraz, porque sólo Yo sé de todo y todo lo lleno de luz también está lleno del conocimiento que corresponde a la verdad, porque todo lo que es luz también recibe de Mí esta verdad .... porque la irradiación de Mi luz de amor al infinito transmite conocimiento a todos los seres a los que puedo dirigirme... Y por eso debe haber alcanzado un cierto grado de madurez, o debe cumplir una misión para reducir la necesidad espiritual en la Tierra .... Pero “irradiación de amor” de Mí siempre significa la transmisión de la verdad, un conocimiento en el ámbito espiritual que no se puede obtener de otra manera que a través de la irradiación directa y para ello se necesitan recipientes abiertos que absorben la luz del amor desde la eternidad...

Todo lo espiritual perfecto es siempre dispuesto y capaz de recibir y, por lo tanto, siempre puede servir como central de luz y fuerza para transmitir la luz del amor... Pero la mayoría de los seres humanos en la Tierra aún no poseen este grado de perfección... Pero también puede elegir a ser humano como estación receptora de Mi luz de amor con el fin de brindar asistencia .... si existen ciertas condiciones que lo permitan... También puedo proporcionar a los humanos en la Tierra conocimiento verdadero cuando Mi sabiduría reconoce que es necesario para la salvación del alma de los humanos que se les transmite una luz .... Entonces uso un recipiente que se ha preparado a través del amor para la recepción de Mi corriente de amor y la verdad pura entonces está garantizada porque que quiero que los humanos lleguen a poseer la verdad... Y entonces los instruiré en todo lo que necesitan saber para la salvación de sus almas...

El hombre entonces podría hacer cualquier pregunta y sería respondida con sinceridad... Siempre quiero daros una respuesta si os sirve para la salvación de vuestra alma... Así que son preguntas espirituales las que debéis dirigirme a Mí, porque el conocimiento de las cosas terrenales no tiene valor para la maduración del alma... Pero también guiaré correctamente vuestros pensamientos por otros caminos, porque todo error os perjudica, porque todo error tiene malas consecuencias, independientemente de que estas consecuencias se sientan espiritual o terrenalmente .... (precedido por debates sobre la luna ....) la respuesta y explicación más simple es esta: ....

La Luna acompaña constantemente a la Tierra en su órbita, pero no siempre se encuentra en la zona de la irradiación solar porque espiritualmente está más alejada del Sol que la Tierra .... La Tierra gira alrededor del Sol y a través de la propia rotación una parte diferente de la Tierra siempre recibe los rayos del Sol, por lo que hay luz y oscuridad en ella... Aunque la Luna toma el mismo trayecto, tarda más tiempo en orbitar, o también: no puede ser golpeada por los rayos del Sol al mismo tiempo, sino que siempre solo una parte de la luna es tocada, la que puede absorber la luz del Sol mientras se mueve como satélite de la Tierra, porque la distancia de la Tierra hace que tarde más tiempo en orbitar y, por tanto, los rayos del sol no pueden golpearla al mismo tiempo, sino a intervalos que se producen con un cierto ritmo, dependiendo de la posición de la Tierra al Sol...

Por lo tanto, no es la Tierra la que se encuentra como una sombra entre el Sol y la Luna... Pero la Tierra proyecta la luz hacia delante, que brilla desde el Sol mientras gira y, por lo tanto, puede incidir en la Luna, dependiendo de su posición respecto a ella, que por eso siempre cambia porque la Luna acompaña a la Tierra como un satélite, pero no con la misma velocidad con la que la Tierra gira alrededor de sí misma .... Entonces acompaña a la Tierra en el espacio, pero no gira a la misma velocidad, y por eso no siempre puede ser visto por los habitantes de la Tierra... Pero siempre podrá absorber los rayos de luz del Sol, que no pueden ser afectados por ningún otro cuerpo mundial...

La Luna ciertamente siempre acompaña a la Tierra, pero debido a la constante rotación de la Tierra está temporalmente oculta a la vista de los habitantes de la Tierra .... no puede ser vista .... no es porque el Sol no brille sobre ella o está a la sombra de la Tierra, sino porque los propios habitantes están en el lado opuesto de la Tierra a la Luna debido a la rotación de la Tierra y porque, por otro lado, también pueden ver el Sol y la Luna al mismo tiempo cuando el lado de la Tierra está frente a la Luna, lo cual es posible durante el día y también durante la noche .... lo cual no es causado por la radiación del Sol, sino por la posición de la Luna en relación con la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Radiación luminosa solar ....

B.D. 7956 from 3 de agosto 1961, taken from Book No. 83

La gracia de recibir la Palabra también os asegura Mi protección para vosotros, y no debéis temer caer en el error porque Yo sé de vuestro de deseo de verdad y no os daré falsas instrucciones, aunque estéis constantemente rodeados de fuerzas de la oscuridad que quieren atenuar o apagar la luz desde arriba .... Pero son impotentes ante la luz que irradia hacia ellas y huyen porque reconocen su salida... Pero intentarán una y otra vez confundir vuestros pensamientos, que Yo siempre corrijo una y otra vez porque es vuestra tarea servirme en Mi viña y por tanto difundir la verdad que Yo Mismo os transmito desde arriba, porque vosotros, los humanos, la necesitáis para vuestra maduración...

Sólo Yo solo puedo instruiros correctamente a vosotros y también a los seres de luz a través de los cuales fluye la misma corriente de luz de amor que emana de Mí y que por lo tanto sólo pueden irradiar la misma luz que reciben de Mi Mismo para dejarla irradiar en las tinieblas... Y así, sin duda, podréis aceptar todo lo que os llegue desde arriba... Sólo tenéis que saber que es difícil revelaros los secretos de la creación mientras seáis todavía completamente ignorantes .... Porque no conocéis las leyes de la naturaleza para saber de sus efectos, y menos sabéis de sus efectos, y muchos menos sabéis acerca de las leyes espirituales divinas ....

No sabéis acerca de las fuentes de luz en el universo, que tienen un origen puramente espiritual y, sin embargo, tienen un efecto visible a ojo terrenal .... Y por eso tampoco se os puede dar ninguna explicación comprensible sobre si y cuando los rayos del Sol experimentan una reducción en su fuerza de radiación, y si y cuando la fuerza de la radiación se elimina por completo... Los cálculos humanos no son correctos, aunque supuestas evidencias parecen justificarlos .... El alcance de la radiación solar también es limitado porque es una corriente de luz espiritual que se interrumpe donde no se mantiene el orden legal, donde no se elimina el principio básico del orden eterno que vosotros, los humanos, no podéis reconocer no comprender en vuestro estado limitado...

Los procesos espirituales en el Cosmos siempre corresponderán a los procesos terrenales o visibles, porque todo está estrechamente relacionado entre sí .... Por lo tanto, no habrá obstáculos ni limitaciones a la radiación de la luz solar, si no fuera por una cierta resistencia de lo espiritual aún inmaduro .... del cual se componen más o menos los cuerpos mundiales del Universo .... lo cual reducirá o disminuiría la fuerza de luminosidad o fuerza de radiación .... Pero la naturaleza de los cuerpos mundiales se basa en la composición de sustancias espirituales inmaduras, y el grado de su perfección también determina el grado de irradiación .... Por eso las creaciones ya más perfectas son cuerpos celestes auto-radiantes porque les puede llegar la luz de la fuente original sin encontrar resistencia, y por lo tanto esas fuentes de luz también poder volver a irradiar luz nuevamente ....

Así que cualquier estrella oscura también puede ser irradiada, y también será irradiada en la proporción en la que se deba garantizar la “vida”... Pero una irradiación constante más bien pondría en peligro la “vida”, por lo que está irradiación también debe mantenerse dentro de unos límites, lo que explica la alternancia del día y la noche en el sentido espiritual... Sin embargo, todos los procesos en el Cosmos pueden explicarse en términos terrenales, pero para su comprensión debe existir una cierta condición previa .... Los seres humanos deben saber que todas las estrellas en el área de un Sol también reciben luz de éste, pero siempre de la manera anteriormente explicada, que sólo les irradia la luz necesaria para “vivir” y existir, según el estado mental de sus habitantes .... y que esta radiación luminosa a veces también puede ser vista por los habitantes de otras estrellas ....

Pero de ninguna manera un cuerpo mundial, una estrella, impide o limita la irradiación de otro, como vosotros los humanos os lo imagináis, porque cada estrella es accesible al sol en la misma proporción, pero su irradiación está determinada por la estrella misma, lo que caracteriza la condición espiritual de su sustancia .... Porque la luz del Sol es irradiación espiritual, el Sol es una estrella auto luminosa y que se alimenta constantemente de la fuente del fuerza y luz primordial y transmite constantemente el flujo de fuerza y luz .... Probablemente sea visible en el cielo y, sin embargo, ya es una creación de naturaleza espiritual .... donde lo espiritual perfecto está activa en la preservación de las obras de la creación que se encuentran en la zona de este Sol ....

La radiación espiritual ahora lo penetra todo, incluso toda la materia, pero su eficacia se detiene cuando se forma una resistencia en forma de sustancia no espiritual, lo que se puede mencionar como materia... Pero esta sustancia nunca podrá impedir o detener la irradiación de otras estrellas, por lo que es un concepto falso que una estrella pueda resultar ser una sombra para otra .... Pero las leyes existen según el orden divino, y estas leyes también existirán para siempre mientras exista una creación material .... Y siempre que sea posible, también os lo haré saber a vosotros los humanos si la madurez de vuestra alma lo permite y si considero que es beneficioso para vosotros y vuestra alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El cosmo .... la luna ....

B.D. 7957 from 4 de agosto 1961, taken from Book No. 83

La más mínima falta de claridad tiene un efecto negativo, porque mete al hombre en dudas y oscurece a la luz que debe aclarar al corazón. Pero la transmisión de luz tiene lugar cuando el corazón se abre para dejarlo entrar. Donde haya falta de claridad hay que llevar aclaración, porque no quiero que se líen los pensamientos de los hombres que están dispuestos a pensar de buena manera. Pero tampoco quiero que se repartan errores donde solo sirve la verdad .... ¿Pero tenéis que temer esto si Yo mismo os enseño y vosotros solo transmiteis lo que yo mismo os he dicho? .... Naturalmente no podeis captar todo, pero no teneis que preocuparos de esto, porque mientras no estéis perfeccionados, vuestra mente esta limitada y las ideas anteriores no se pueden poder equilibrar con aclaraciones que os doy Yo, en cuanto tocan áreas que la ciencia cree haber descubierto. Pero que existen muchas cosas no reveladas en el cosmo, la ciencia no puede negarlo .... y lo que cree haber descubierto les falta cualquier momento de aprobación, porque las pruebas llevadas son erróneas .... y con esto también los cálculos realizados que son base para relación de la distancias de la luna con la tierra .... Y por esto es difícil dar a los hombres una explicación correcta, a aquellos que han aprendido conocimiento con lo cual piensan poder comprobarla .... Si ya solamente mirais la órbita de la tierra por su propio eje, debéis reconocer que la luna si es un trabante de la tierra, pero una estrella completamente independiente de la tierra que quiera en el mismo área del sol como la tierra, y que recibe de ello constantemente luz .... la tierra no puede frenar este flujo de luz ni lo puede disminuir .... Pero los habitantes de la tierra pueden contemplar la luna más o menos según la posición de la tierra en la cual se encuentra girando por sí mismo .... La entrada de luz tiene lugar por una orden estipulada, y también los planetas van en sus órbitas determinadas .... Por esto las repeticiones de las apariencias temporales, el mismo cambio de día y noche .... pero los hombres no deben olvidar que todo está en movimiento, que nada está parado en el universo .... y que estos movimientos pasan según una orden estipulada, pero que a pesar de esto las estrellas se pueden ver como constantes en el cielo por los hombres .... por lo que se pudiera poner en duda un giro constante de la tierra. Pero a pesar la tierra se gira por sí misma, y será un secreto eterno de la creación que nunca se podrá revelar por los hombres .... Siempre podéis suponer y creer de encontrar pruebas, pero que nunca son pruebas de verdad .... y por esto no os sale nunca bien de poseer planetas lejanos, cuyas leyes son tan diferentes a la de la tierra y que eliminan con esto vida para los hombres, porque las circunstancias vitales de cada planeta son diferentes y solo creados para los seres viviendo allí y su estado espiritual .... Y solo Yo conozco todas las leyes y todo lo espiritual al que paso este conocimiento .... Pero la humanidad solo sabrá de esto cuando haya entrado al reino de la luz cuando vuestra mente ya no está limitada ....

amén

Traducido por Bea Gato

La gracia de la vida terrenal como ser humano...

B.D. 7958 from 5 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Toda alma humana es un espíritu original caído que está a punto de perfeccionarse, es decir, cuyo camino es corta hasta la unión Conmigo, con tal de que en la última etapa de desarrollo, como ser humano, vuelva su libre albedrío hacia Mí, para que Me vuelva a confesar a Quien una vez no quiso reconocer. Y toda alma humana tiene tras de sí un camino interminablemente largo de desarrollo, porque esto fue necesario para emerger de las profundidades sin fondo, para subir a las alturas donde originalmente permanecía... En esta etapa como ser humano, el alma vuelve a ser receptiva a una luz, es decir, puede recuperar un grado de cognición que perdió durante la apostasía de Mí... como el alma ha recuperado la conciencia del “yo”, puede pensar y querer de nuevo como al principio, pero solo en un grado débil, que ella misma puede aumentar durante la vida terrenal...

El grado de cognición también es decisivo para el alma cuando ha terminado su existencia como ser humano y ahora entra en el reino espiritual, porque este grado de cognición significa luz, sin la cual el alma nunca puede ser feliz. El ser humano mismo puede adquirir un alto grado de luz durante su existencia terrenal, él puede estar lejos en la cognición, si aprovecha su vida terrenal de tal manera para formar su ser al amor, que era su estado original, que absolutamente tiene que ser recuperado de nuevo, para luego poder permanecer en feliz conexión Conmigo en el reino espiritual.

Esta transformación al amor es la obra que el ser humano tiene que realizar por sí mismo, pero que también puede hacerlo, porque para eso se le concede ayuda de cualquier manera. Pero el ser humano todavía está en el amor equivocado al comienzo de su encarnación como resultado del pecado original en el reino espiritual y también de la caída renovada del primer hombre... El amor propio le domina y este debe cambiarse en el amor al prójimo desinteresado. Para eso está el hombre en la tierra, o también: El espíritu original caído debe realizar este cambio al amor en su libre albedrío por sí mismo, para que logre su divinización y ahora en el unión Conmigo pueda crear y obrar en libertad, luz y fuerza...

Y esta transformación hacia el amor consiste el propósito de la vida terrenal y ningún ser puede prescindir, pues es al mismo tiempo la prueba la prueba de voluntad superada del ser... Es la prueba de la divinidad del ser que surgió de Mí y creado en perfección, pero que ahora tiene que luchar por esta perfección en el libre albedrío para poder existir junto a Mí como un ser divino, para poder permanecer Conmigo como “Mi hijo”, de Quien una vez surgió como una “criatura”...

La divinización de los seres creados por Mí ese fue y es Mi objetivo, que alcanzare con seguridad, pero cuya duración determina el propio ser. Y cuando ha alcanzado la etapa de ser humano, entonces está justo antes de su meta, y el ser humano ahora debe hacer todo lo posible para aprovechar el último corto periodo de tiempo para su perfeccionamiento final. Debe adquirir conocimiento sobre el propósito de su vida terrenal, sobre todas la conexiones y de Mi voluntad, porque el cumplimiento de Mi voluntad es obrar en el amor, y el obrar en el amor también le trae luz... un conocimiento que corresponde a la verdad, un conocimiento que le da plena cognición, y que le impulsa a perseguir sólo la meta... perfeccionarse en la tierra y formar su ser al amor y a través de esto establecer la unión Conmigo, la cual entones es inseparable y el logro de la meta ahora está asegurado.

El hombre también debería evaluar su Conciencia del “yo”, es decir, pensar sobre sí mismo y entonces Yo siempre estaré a su lado, dirigiré sus pensamientos correctamente y Yo Mismo le asistiré en todos los sentidos para que pueda alcanzar su meta. Pero un día su remordimiento será amargo cuando dejó pasar su tiempo en la tierra desaprovechado y sabrá acerca del interminable curso de desarrollo anterior... pero como ser humano no se le debe dar la memoria anterior, porque entonces una forma de vida en el libre albedrío sería imposible porque entonces viviría con miedo y bajo una cierta compulsión y su voluntad y sus acciones no podrían ser valoradas como una decisión del libre albedrío... Nunca debéis olvidar que la vida en la tierra como ser humano es una gracia que vosotros sólo necesitáis usar correctamente para llegar a ser felices...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Finalización del camino en la tierra solo con Jesucristo...

B.D. 7959 from 6 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Es un largo camino que ya habéis recorrido, porque el hecho de que todavía estéis caminando en la tierra es prueba de que aún no habéis completado vuestro camino de desarrollo... a excepción de aquellos que encarnaron en la tierra con el propósito de una misión espiritual y cuyas almas ya han completado este curso de desarrollo y encontraron aceptación en el reino de la luz... Pero Yo os hablo a vosotros hombres, que aún no sois perfectos, vosotros que Me abandonasteis una vez y tuvisteis que recorrer ese larguísimo camino de desarrollo para llegar a la etapa de tomar la última prueba de voluntad como ser humano en toda libertad de voluntad, la superación de la cual os asegura la entrada en el reino de la luz. Así que aún no sois perfectos, pero os habéis elevado desde las profundidades más profundas a las alturas, aunque en la ley obligatoria...

Las profundidades os tuvieron que soltar porque Mi voluntad planeó este largo camino para vosotros, que os salvó del poder de Mí adversario, de lo contrario vuestros ascenso a la cima hubiera sido imposible... Pero ahora él también recupera sus derechos, porque todavía seguís siendo su propiedad, porque una vez le seguisteis voluntariamente hasta las tinieblas y este libre albedrío aún no ha tomado la nueva decisión. Por él o por Mí, que anhelo vuestro regreso, pero nunca os obligaré si quedáis voluntariamente con él. En la etapa humana, por lo tanto, Mi adversario vuelve a afirmar su poder al influir en vuestra voluntad, pero tampoco puede forzarla porque tenéis que decidir libremente qué amo elegís.

Pero no puedo evitar que pruebe todas las artes con vosotros para encadenaros a él... pero no puedo evitar que use medios y tratar de tentaros para conservar vuestra alma o incluso recuperarla si ya la ha perdido... Vosotros mismos ahora debéis enfrentaros voluntariamente y luchar contra él si queréis libraros de él. Y realmente no necesitáis temer su fuerza, porque tenéis un fuerte Ayudador a vuestro lado, al Que sólo tenéis que pedir Su ayuda para salir ahora victoriosos en la lucha con él: Jesucristo, vuestro Redentor del pecado y muerte...

Porque aunque vosotros como seres humanos ya hayáis superado las profundidades más profundas, si os habéis acercado significativamente a Mí a través de Mi ayuda incluso durante el interminablemente largo tiempo de desarrollo... pero la carga del pecado original de vuestra apostasía de Mí os pesa una y otra vez, y vuestra voluntad está debilitada y nunca podría resistir la voluntad de Mi adversario si Jesucristo no os ayudara, si no os diera la voluntad fortalecida, que Él Mismo había adquirido para vosotros a través de Su muerte en la cruz. El poder de Mi oponente sobre vosotros es demasiado grande para que pudierais resistirlo por vuestra propia fuerza...

Pero tenéis garantizado un suministro de fuerza si solo os entregáis a Jesucristo y Le pidáis que acepte la culpa de pecado de la que aún no estáis libres y que por tanto os ata irremediablemente a Mi adversario... Jesucristo, en Quien Me manifesté Yo Mismo, tomará ahora la culpa, porque a través de Su muerte en la cruz Él pagó el precio por todas las almas al oponente, quien ahora debe liberar las almas si ellas mismas lo quieren... Y con Su ayuda ahora podéis finalizar el camino de la vida terrenal, con Su ayuda podéis liberaros de toda culpa y entrar en el reino de la luz por la puerta que antes estaba cerrada para vosotros, pero que se abre por medio de Jesucristo para todas las almas, que decidieron por su propia voluntad tomar el camino de la cruz para ser libres de la carga del pecado allí.

Todavía disponéis de poco tiempo para caminar sobre la tierra como seres humanos, pero es suficiente para que os liberéis de la forma, que sin embargo siempre depende de la actitud del ser humano hacia el divino Redentor Jesucristo... Porque vuestro pecado anterior consistió en apartaros de Mí y rechazar el poder de Mi amor... Pero en Jesucristo Me veréis a Mí Mismo y debéis reconocerme, y luego también aceptaréis conscientemente Mi poder de amor de nuevo, y entonces nada se os interpondrá en el camino de unirse Conmigo... Entonces la caminata interminablemente larga a través de las creaciones de la tierra y como ser humano en la tierra ha conducido a la meta correcta... ella os ha conseguido la liberación y ahora sois de nuevo candidatos de Mi reino, que os aceptará y os ofrecerá dichas como lo fue en el principio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cosmos... La irradiación de luz en las estrellas...

B.D. 7960 from 7 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Echad todas vuestras preocupaciones sobre el Señor... Yo soy verdaderamente vuestro Padre, a Quien, vosotros como hijos Suyos, debéis llamar cuando estéis deprimidos espiritual o terrenalmente. Yo Mismo os dije: “Venid a Mí todos, que estáis trabajados y cargados, Yo quiero refrescaros...” Y de verdad os quitaré toda preocupación, porque os amo... Quiero demostraros Mi amor una y otra vez para que luego Me lo devolváis y volváis a Mí. Porque una vez rechazasteis Mi amor, y por eso constantemente cortejo por vuestro amor, que también os trae de vuelta a Mí. para conquistar vuestro amor, también os dejo entrar en dificultades de vez en cuando que deberían hacer que Me llaméis, y entonces aceptaréis agradecidos Mi ayuda y reconoceréis en Mí al Padre todo misericordioso, Que obviamente está presente para vosotros, y vuestros corazones se volverán a Él con amor... Y sólo eso es a lo que aspiro...

Aceptad los mensajes espirituales tal como se os ofrecen, porque vienen del reino de la luz y verdaderamente no crearán ninguna oscuridad. Pero lo que no puede daros ninguna luz, lo que percibís como oscuridad, no necesita venir del reino de las tinieblas, porque resisto a estas fuerzas si quieren expresarse. Pero siempre Me será posible iluminar vuestro espíritu si tan solo creéis incondicionalmente que de Mí sólo puede venir la verdad, y por eso también escribes todo lo que te ha sido revelado... (respecto al libro 83 No. 7955)...

La voluntad de verdad lo garantiza, y aunque la madurez de una persona aún no ha alcanzado el grado más alto, todavía deje que la voluntad de verdad Me baste para protegerlo del error. Y aunque vosotros los humanos creéis que podéis realizar investigaciones científicas... todavía no estáis del todo familiarizados con las leyes del espacio, y por eso también tendréis que aceptar lo que os parece absurdo cuando os lo explico Yo Mismo, porque también vuestras supuestas “pruebas” son solo “suposiciones” que pueden ser discutidas.

El rango de radiación del sol está limitado por ley porque los cuerpos celestres son sustancia espiritual más o menos endurecida, es decir, creaciones materiales. Y cuanto más endurecida está la sustancia espiritual, cuanto más inmaduro espiritual contienen estas creaciones más impiden también la irradiación. Por lo tanto, no serán alcanzados por los rayos de luz porque está es ley desde la eternidad, que la resistencia reduce o incluso elimina la luminosidad de Mi luz de amor... Vosotros, los humanos, no conocéis esta ley, pero produce un efecto en el universo, o también: Todo en el universo está sujeto a esta ley y, en consecuencia, la madurez espiritual de los diversos cuerpos celestes y sus habitantes también determina el grado en que la luz es irradiada y el grado de la repelencia de la luz.

De modo que el sol puede brillar intensamente y, sin embargo, las estrellas pueden defenderse o incluso rechazar su fuerza de luminosidad a través de una condición no espiritual en la que se encuentran tanto la obra de creación como también sus habitantes... Y este es particularmente el caso de la luna, que en su naturaleza debe ser tratada como una estrella de los seres espirituales más bajos... Por lo tanto, no está exento de la irradiación del sol, pero no siempre permite sus efectos... Pero también los seres que habitan la luna son capaces de cambio, por lo que la condición no siempre es la misma y por lo tanto la influencia del sol sobre este cuerpo celeste está cambiando...

Estas son siempre solo explicaciones espirituales, pero las cuales también pueden abrir una comprensión para los procesos terrenales, pero los científicos terrenales no las incluyen en sus investigaciones y, por lo tanto, buscan explicaciones terrenalmente-comprensibles, pero que tampoco están completamente libres de errores. Pero debéis creer en Mi Palabra que vosotros los hombres nunca comprenderéis porque la tierra es una de las creaciones más pequeñas del universo, y sus habitantes todavía tienen muy poco conocimiento de todas las conexiones para poder comprender el universo con todas Mis obras de creación, que gobierno y dirijo en Mi amor, sabiduría y poder y que dejo surgir como un medio para el retorno de lo espiritual, que una vez se apartó de Mí, también perdió toda luz, toda cognición y solo lo recuperará cuando haya completado el curso a través de la creación y ahora la luz más brillante también brillará en ello...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha contra el egoísmo ....

B.D. 7961 from 8 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Aquel que se ha superado a sí mismo y está listo para dar un sacrificio por el bien del semejante, ha ganado la lucha contra el amor propio, y el amor fortalecido frente el semejante le guía seguramente a la perfección. Pero la lucha contra el amor propio es difícil, hace falta una voluntad fuerte para superar a sí mismo si el hombre propio no se empuja desde el interior hacia el amor y la chispa espiritual durmiendo en él, lo cual es parte del amor divino y que siempre está dispuesto a dar. Entonces al hombre se le hace fácil y llevar a cabo obras del amor, porque entonces su ser está lleno de amor .... sigue el empuje del espíritu en él, su ser se convierte en amor, y va a cumplir su propósito terrestre .... El amor egoísta va a disminuir cada vez más y el amor que da, el amor que quiere hacer feliz le va a llenar cada vez más; entra en su vida terrestre (su estado de origen), lo cuál fue amor puro. Pero donde el amor egoísta es muy fuerte todavía y se le acerca al hombre el mensaje de los mandamientos del amor, la voluntad del hombre puede intentar hacer lo que Dios considera lo mejor .... Puede luchar conscientemente contra el amor egoísta, puede realizar obras de amor .... menos empujado por su interior que por su voluntad a cumplir con los mandamientos de Dios .... Al principio va a ser una lucha, pero cualquier voluntad buena sale victoriosamente de esta lucha, porque por parte de Dios recibe mucho soporte .... va a vivir fortalecimiento de su voluntad, y cada vez se le ofrecen oportunidades para actuar con caridad .... Y va a recibir entonces amor del otro, y le va a tocar en su interior y fortalecer su voluntad de amor. Y ahora se verá en él el empuje para trabajar con amor, no se resiste ya, y ha aprobado la lucha y su alma madura. Y entonces es lo más determinante el acercamiento con la voluntad a Dios .... Siempre esta voluntad se va a pronunciar o aprobarse por el cumplimiento de Su voluntad .... Donde el espíritu del hombre se puede pronunciar temprano, el hombre resalta por sus actos de amor, por su ser amable y la capacidad de ayudar, la cual siempre está dispuesto a servir. Entonces la chispa divina del amor se puede desarrollar en el hombre a una llama clara y ardiente y esto significa una capacidad aumentada a ayudar y servir alegremente con amor .... Pero el hombre puede abrir sus oídos frente a la palabra de Dios que se le ofrece y que tiene como contenido los mandamientos de amor divino. Puede creer que Dios le pide amor frente a Él y al semejante, y puede estar de acuerdo mentalmente y forzarse a vivir de la manera como Dios se lo pide .... Pero para realizarlo, la voluntad siempre tiene que estar dirigida ya hacia Dios, sino aquellas doctrinas no le van a afectar y no se siente tocado de ninguna manera si se predica amor frente a Dios y al semejante. A pesar, es posible que cambie de opinión por razones de gran penuria por la cual pasa el semejante y está dispuesto a ayudar. Y entonces comienza la lucha contra el amor egoísta, que cuesta una superación mayor y que no siempre termina con la victoria .... Pero a tales hombres endurecidos en su corazón se les puede ofrecer gran ayuda, si se le ofrece amor desinteresado, es capaz de despertar amor recíproco .... si se les saca de apuros de manera desinteresada, si se les regala cada vez amor cariñoso que reciben con gratitud, se les puede cambiar su propio ser .... Porque la chispa divina está metida en cualquier corazón humano, y mientras sale bien a llamarle, reacciona desde el interior con gran fuerza .... Y cada vez se debe ofrecer la doctrina del amor divino, deben saber de la voluntad de Dios, y deben saber de la consecuencia de una vida con amor y del fracaso de la vida terrestre que solo pueden ser benditos a través del amor y que tienen que luchar contra el amor propio, porque es un amor mal dirigido, porque frena a la perfección del hombre, porque es la parte heredera de aquel que no lleva ningún amor por dentro y que por esto está infeliz hasta que cambie también, hasta que su ser se ha transformado en amor, como fue al principio del todo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor inconmensurable de Jesús ....

B.D. 7962 from 9 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Cuando caminé sobre la Tierra, Yo como ser humano reconocí la gran necesidad de la humanidad... Porque el amor era muy poderos en Mí, y por eso también había en Mi la luz más brillante acerca de la causa de la necesidad, acerca del estado en el que se encontraban los seres humanos y también que estaban atados por un poder que era malo y que quería hundir a los humanos en la ruina .... El amor en Mí me dio este conocimiento, y el amor en Mí decidió hacer un sacrificio por la humanidad, que estaba languideciendo en la necesidad más profunda .... En virtud de Mi amor, decidí llevar una lucha abierta con el oponente... Como ser humano, quería demostrarle que Mi amor era una fuerza con la que podía derrotarlo... Quería usar Mi amor contra su odio .... Y este Mi amor sobremanera grande era liberar a los humanos de su poder ....

Yo sabía acerca de la causa de la existencia humana, acerca de la antigua apostasía de los seres de Dios, porque el amor en Mí Me dio este conocimiento... Y así también supe que sólo el “amor” podía traerles la salvación de su estado de emergencia .... Y así Mis esfuerzos como “hombre Jesús” consistía primero en darles a conocer las enseñanzas divinas del amor a Mis semejantes y animarles a llevar una vida de amor, para que pudieran adquirir fuerza para resistir a Mi oponente, ejemplificándoles una vida de amor coroné esta vida de amor con Mi muerte en la cruz .... Yo ofrecí al Padre un sacrificio de amor para los semejantes y por medio de este sacrificio rescaté las almas de los seres humanos de su carcelero .... Pagué la deuda con Mi vida ....

Sólo el amor era capaz de ofrecer tal sacrificio, y el Amor estaba en Mí .... el Padre Mismo, el Amor Eterno Me llenó, el Amor Eterno Mismo borró así la culpa que lo espiritual se había cargado cuando cayó, cuando seguía al oponente en las profundidades, la separación de Dios, sólo fue posible porque los seres se despojaron del amor, que no aceptaron de la irradiación de amor del Padre .... Los humanos tenían que volver a llegar a ser amor, y como ya no tenía fuerza para hacerlo, Yo adquirí esta fuerza de voluntad para ellos a través de Mi muerte en la cruz y los redimí de su estado de debilidad ....

Y ahora pudieron liberarse del poder del oponente, porque ahora recibieron el poder de Mí, como el divino Redentor, porque ahora también pudieron vivir una vida de amor, porque ahora después de la obra de Redención pudieron recibir nuevamente la irradiación de amor, que constantemente viene de Mí como Amor Eterno a todos los seres, que se abren por sí mismos a la recepción .... Como ser humano reconocí la gran necesidad de los semejantes .... También supe de esto como un espíritu angelical surgido del Padre y Me ofrecí para descender a la Tierra y traer a los hijos de regreso al Padre... Me ofrecí a servir al Amor Eterno como un caparazón humano para que “el Amor” pudiera realizar la obra de Redención ....

Pero primero también recorrí el camino como ser humano a través de esta Tierra, porque el libre albedrío del ser humano debe declararse preparado para esta obra de Misericordia, porque un ser humano tenía que aceptar sufrimientos indescriptibles como expiación, ya que “Dios” no puede sufrir, pero por causa de la justicia fue necesario un gran sacrificio expiatorio para borrar la gran culpa original... Pero vine a la Tierra con el corazón lleno de amor, y Mi caminar en la Tierra fue una constante obra de amor, porque el amor era la fuerza que faltaba a los humanos, por eso prediqué la enseñanza divina del amor y amonesté repetidamente a los humanos para que Me siguieran ....

Pero antes de haber llevado a cabo la obra de Redención, el poder del oponente era todavía demasiado grande y el humano estaba extremadamente debilitado .... Por eso tenía que venir un Salvador, Que los liberaba de su poder, por eso el “Amor” tuvo que realizar una obra a través de la cual el oponente fue derrotado .... El amor de un hombre tenía que resistirlo y por lo tanto salir victorioso en la lucha contra él, porque el oponente no era un rival para el “Amor”, y por eso tuvo que dejar ir a las almas que se entregaron al amor divino, que Me reconocieron a Mí y Mi obra de Redención, los que quisieron regresar voluntariamente a Mí y entrar nuevamente en Mi circulo de amor ....

Y esta obra de Redención se ha cumplido, y así cada uno puede liberarse del poder del oponente que reclama las gracia de la obra de Redención, que Me reconoce a Mí y a Mi obra de Redención, que Me pide que le perdone su culpa y le fortalezca su voluntad de amar .... Porque éste será capaz de seguirme, para llevar una forma de vida similar a la Mía, y el amor que ahora practica le dará fuerzas para que pueda completar con éxito su camino terrenal .... que sólo se esfuerza por Mi Mismo como Amor Eterno y que encuentra la unión Conmigo y regresa a la casa de su Padre, de la cual se alejó una vez en libre albedrío y por lo tanto también tiene que realizar el regreso en el libre albedrío...

Pero este regreso sólo puede realizarse a través del amor, y por eso también prediqué el amor cuando caminé sobre la Tierra .... Porque sólo el amor os libera del poder de aquel que está desprovisto de todo amor y por tanto Mi oponente, y quien también lo seguirá siendo hasta que finalmente termine Mi obra de Redención .... hasta que todo lo espiritual haya regresado a Mí y entonces ya no pueda haber más muerte para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Lo que ningún ojo humano ha vista jamás” ....

B.D. 7963 from 10 de agosto 1961, taken from Book No. 83

No tengo otro objetivo que haceros felices, daros las glorias de Mi reino, haceros ver lo que ningún ojo humano ha visto jamás, haceros infinitamente felices .... uniros a Mi corazón como Mis hijos porque Mi amor por vosotros es inconmensurable... Y algún día lograré este objetivo... Pero también pueden pasar tiempos interminables todavía porque para esto se requiere una cosa .... que vosotros también Me dais vuestro amor, que exijáis libremente volver a Mí, de Quien una vez partisteis ....

Y por eso cortejo constantemente por vuestro amor, trato de daros el conocimiento acerca de Mi Ser, que es sumamente perfecto, por eso también tengo que ganarme vuestro amor si reconocéis correctamente Mi Ser .... Y por eso Me revelo a vosotros .... Yo Me pruebo a vosotros que existo y os explico acerca de Mi Ser, de Mi gobierno y obra, de Mi plan de Salvación desde la eternidad .... Yo develo antes vuestros ojos una imagen que podéis amar y amaréis, si tan sólo abrís los ojos y aceptáis la imagen en vuestro corazón .... Y para que Me reconozcáis correctamente, Yo os hablo ....

Vosotros los humanos todavía estáis ciegos en espíritu, y por lo tanto no podéis formaros una idea correcta de Mí, vuestro Dios y Creador, Que quiere ser vuestro Padre .... A través de vuestra caída una vez hacia la profundidad perdisteis toda cognición y todavía estáis en este estado mental oscuro al comienzo de vuestra existencia humana .... Y si quiero ganar vuestro amor, tengo que iluminar vuestro espíritu, tengo que daros una pequeña luz que os esclarece la imagen de vuestro Dios y Creador, para que aprendáis a reconocerme .... Tengo que daros aclaración acerca de vuestra creación, vuestro surgimiento de un Ser sumamente perfecto, que no pudisteis ver, pero Que os bendijo inconmensurable .... Tengo que daros conocimiento de lo que fuisteis, de lo que sois y de lo que deberíais volver a ser ....

Y el conocimiento de todo debe contribuir a que aprendáis a reconocerme y a amarme, a que os esforzáis hacia Mí y queréis volver a uniros Conmigo .... En esto consiste el objetivo durante vuestra vida terrenal, que intercambiáis el estado de falta de luz para un estado de luz más brillante, donde el espíritu en vosotros, que es parte Mía, puede expresarse hacia vosotros y os brilla una luz cada vez más brillante para vosotros .... Entonces os acercaréis más y más a vuestro Dios y Creador y entonces podéis lograr vuestro objetivo durante vuestra vida terrenal: la unificación completa Conmigo y por tanto también esa felicidad que quiero daros en el exceso de Mi amor ....

Y entonces se ha producido vuestro regreso definitivo; Mi cortejo por vuestro amor ha tenido éxito, y ahora Mi amor os puede hacer felices, y podréis mirarme cara a cara .... Porque ahora Me he convertido en Jesucristo en un Dios visible para vosotros, y vuestro deseo se ha cumplido lo que una vez os motivó a alejaros de Mí y acercaros hacia aquel a quien reconocisteis como un Dios visible, pero que se convirtió en Mi adversario porque el mismo se levantó contra Mí... Ahora estuvisteis separados de Mí durante tiempos interminables a causa de vuestra apostasía y en un estado de infelicidad por tiempos interminables ....

Pero ahora Me podréis ver a Mí Mismo en todo poder y gloria, porque en Jesucristo Me he convertido en un Dios visible para vosotros .... Y vuestra felicidad no tendrá fin, constantemente Me añoraréis a Mí y a Mi presencia y será un cumplimiento constante para vosotros .... Y lo que jamás un ojo humano ha visto y ningún oído jamás ha oído, eso lo prepararé para los que Me aman .... porque Mi amor infinito es para vosotros, hijos Míos, hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vinculación con Dios garantiza el ascenso ....

B.D. 7964 from 11 de agosto 1961, taken from Book No. 83

El ser humano en la Tierra que recorre su camino terrenal en constante conexión Conmigo y a quien, por lo tanto, puedo guiar Yo Mismo de una manera que sirva mejor a su alma, podrá registrar un tremendo ascenso... Establecer el vínculo Conmigo no puede tener lo suficientemente temprano, porque entonces su voluntad se ha dirigida hacia Mí por sí sola y Me dio el derecho de cuidarlo como parte de Mí, parte darle fuerza y gracia, sin que Mi oponente pueda impedirlo, que ahora ha perdido su derecho a esta alma... Sin embargo, no deja de influir una y otra vez en lo voluntad del ser humano para recuperarla... Pero ahora cada pensamiento que está dirigido a Mí Me da el derecho de alejarlo de la persona...

Ya no dejaré que el ser que una vez se decidió libremente por Mí caiga en manos de Mi oponente, pero a él no se le pueden ahorrar las peleas, ya que estas contribuyen a la maduración de su alma y siempre le empujan nuevamente hacia Mí, para que Mi fuerza pueda volverse eficaz en él, porque cada vinculo Conmigo significa también un desbordamiento de Mi fuerza de amor, significa un constante ascenso a la altura... Pero establecer el vínculo adecuado Conmigo siempre será una cuestión del corazón; Este vínculo no se crea a través del reconocimiento y la afirmación con la boca, lo cual es fácilmente posible si a los humanos les enseñan enseñanzas acerca de un Dios y Creador en su temprana juventud y solo absorben estas enseñanzas intelectualmente, no las contradicen y ahora suponen, creer en Él...

Entonces el corazón aún no ha hablado, y ante Mí solo cuenta el discurso del corazón... Entonces las oraciones sólo se pronuncian con los labios, pero no son oraciones en espíritu ni en verdad, no es un discurso hacia Mí desde dentro y, por lo tanto, tampoco lo escucho .... El vínculo correcto Conmigo tiene lugar cuando el corazón habla, cuando los pensamientos del hombre Me buscan y quieren entrar en contacto Conmigo, cuando el ser humano Me habla como un niño al Padre, cuando no tiene inhibiciones sino que se entrega a Mí en profunda humildad, para que pueda cuidarlo y guiarlo, para que Yo pueda cuidarlo siempre y para siempre ....

El vínculo correcto Conmigo verdaderamente ya es una entrada al reino espiritual, porque los pensamientos del hombre vagan hacia un área completamente diferente de donde reside físicamente .... Y él Me reconoce, de lo contrario no se conectaría Conmigo en los pensamientos o en la oración... Y por lo tanto también ha aprobado la prueba de la voluntad, porque una vez el ser se alejó de Mí porque no quiso reconocerme como su Dios y Creador .... Lo único que se trata la vida terrenal es, que el ser regrese a Mí en el libre albedrío ....

Y cuanto antes Me reconozca ahora, tanto más pronto podré tener un efecto directo en el ser humano, darle fuerza de resistencia contra Mi oponente y apoyarle en todos los sentidos para que recorra el camino hacia la altura .... para que el alma siga trabajando en sí misma con éxito, para que espiritualice todas las sustancias inmaduras que todavía están adheridas en ella, de modo que parte clara y puramente de la Tierra y entonces pueda ser irradiada con luz y fuerza en el reino del más allá... Ella necesita fuerza para este proceso de purificación, porque Mi oponente constantemente tratará de impedir que ella viva en Mi voluntad, pero esta fuerza también va hacia ella constantemente, o puede ir hacia ella porque ella siempre se conecta Conmigo y así puede recibir fuerza .... porque esta fuerza es fuerza del amor divino, que también estimulará a ella a obrar constantemente en el amor, y porque entonces también tiene lugar su transformación al amor, que significa perfección espiritual, progreso espiritual, propósito por el cual el ser humano vive en la Tierra...

Pero sin el suministro de fuerza de Mi parte, este progreso espiritual es imposible, y el suministro de fuerza requiere un vínculo estrecho Conmigo .... por eso podéis consideraros bienaventurados si Me reconocéis en vuestro corazón y Me enviáis vuestros pensamientos .... Porque Yo os aferro y entonces no os dejaré caer nuevamente para siempre, porque entonces también el regreso a Mí está garantizado, vuestro libre albedrío se ha decidido a favor de Mí, y nunca más me abandonaréis, sois Míos y lo seguiréis siendo para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobre el “obrar del Espíritu”

B.D. 7965 from 12 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Yo quiero ser reconocido por el origen de la Palabra, que os llega de lo alto a través del obrar de Mi Espíritu. Y por eso debéis hacer mención del acontecimiento poco común, por medio del cual llegáis en posesión de un extenso saber espiritual sin medios terrenos externos. Yo quiero que vosotros hombres sepáis, que Yo os hablo directamente en entrañable comunicación si existen ciertas condiciones previas: Una fe viva en Mí, la que ha sido obtenida por una vida de amor y un consciente escuchar hacia dentro, de que abráis vuestro oído espiritual al la plática que sucede, pues, a través de Mi Espíritu, a través de la parte de Mí, el que se expresa en vosotros, el que os enseña y os inicia en los misterios más profundos, que de ese modo resuena Mi Voz en vosotros, que me oís a Mi Mismo hablar en vosotros.

Este acontecimiento es sólo creíble a pocos hombres, de lo contrario percibirían todos Mi Voz. Y de ese modo “obrar Mi Espíritu”, es decir él se expresa frente a vosotros “Él os introduce en la Verdad”. Vosotros, los que ahora oís Mi Palabra, los que la recibís directamente de Mí, vosotros podéis transmitirla de nuevo, y quien en íntima unión Conmigo la oye o la lee, ese notará también la fuerza de Mi Palabra, ese puede anotar el aumento de la madurez anímica como la eficacia de Mi Palabra, pues a él pude Yo hablarle, aunque indirectamente a través de Mis mensajeros.

Mas el que no presta atención a esta Palabra, el que a Mi Mismo como el origen de esa Palabra me niega, ese no reconoce por tanto un “obrar del Espíritu”, él no sabe nada de que Yo Mismo obro “en el que cree.” Mas Yo os he prometido a vosotros hombres a Mi Espíritu. Yo os he dicho, que estaré con vosotros hasta el fin del mundo. Pues Yo Mismo soy el Logos. Y así estoy Yo siempre en los que me quieren oír y creer.

Creer en que Yo Mismo me expreso y manifiesto, de que Yo os hablo directamente, es lo que Yo exijo, para que os pueda hablar. Y Yo os pregunto: ¿ Donde se encuentra aún esta fe? No son las dudas mucho más grandes, las que manifestáis vosotros a Mi Palabra? Y sin embargo os dije: “De vuestro cuerpo fluirán corrientes de agua viva “ Mi Palabra resonará en vosotros mismos, la afluencia de la Luz de Amor divino realizará a vuestro corazón, si vosotros mismos lo preparáis como recipiente receptivo del Espíritu divino.

Pues la chispa del Espíritu en vosotros es parte Mía, y por eso sabe ella también sobre todas las cosas y os puede enseñar desde dentro por lo tanto. Y esa afluencia del Espíritu divino en un recipiente abierto, en el corazón de un hombre, es “el obrar de Dios en el hombre”, el cual puede manifestarse en él, lo que os sirva a la realización y por lo cual no podéis perderos, si habéis entrado Conmigo en esa íntima unión, para que Yo os pueda hablar como prueba de Mi Presencia.

Entonces no oís la palabra humana, sino Palabra de Dios. “Quien actúa en vosotros los que creéis.” Y después tenéis que encontraros en la Verdad, porque de Mí sólo puede partir la Verdad pura. Y si Yo os doy el encargo de que divulguéis Mi Palabra, porque los hombres necesitan la pura Verdad, entonces quiero Yo por eso, que los hombres experimenten en sus almas el efecto de Mi Palabra, porque Mi Palabra está bendecida con Mi Fuerza y porque vosotros hombres todos recibís así algo delicioso que no puede ser por ninguna cosa reemplazado, porque es una dádiva directa de Mi Amor.

Yo Mismo me inclino hacia abajo a vosotros, Yo os hablo, directa o indirectamente, pero es siempre Mi Palabra, Mi Alocución, la que percibís, si aceptáis la merced de Gracias que os es ofrecida. ¡Y en verdad, vuestras almas experimentarán grandes bendiciones, porque la Fuerza de Mi Palabra hará fácil su ascensión a lo alto, y ella conseguirá su meta, ella se unirá Conmigo ya aún en la tierra y podrá entrar en el Reino de la Luz y de la Bienaventuranza!

Amén

Traducido por Pilar Coors

Un estado paradisíaco en la tierra nueva ....

B.D. 7966 from 13 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Quiero levantar un nuevo reino, un reino, donde Yo solo reino, donde Mi adversario está eliminado por mucho tiempo, donde existe nuevamente tranquilidad y orden, donde reina solo el amor y Yo Mismo puedo quedarme con los hombres, porque permitís un estado de amor y porque sus pruebas de fe y voluntad están aprobadas y pertenecen únicamente a Mi por tiempos eternos. Y en este reino hay orden por mucho tiempo, porque el amor es el principio básico de la orden divina, y donde reina el amor todo se desarrolla en Mi voluntad .... Y así se transforma rápidamente lo espiritual todavía atado en forma, yendo hacia arriba, porque siente en amor a su alrededor y por esto cede en su rechazo más rápido para llegar también a la última forma como hombre. Y este reino se encontrará en la tierra nueva si he realizado Mi obra de transformación, si todas las creaciones de la tierra vieja han sido disueltas y han sido transformadas en nuevas creaciones por Mi voluntad, si el paraíso de la nueva tierra fue creado para acoger a los Míos, lo cuales se han aguantados fieles hasta el final. El proceso de la exterminación de la tierra vieja van a vivir conscientes, porque lo quiero así para que puedan hablar de Mi poder y gloria a sus antecedentes, y porque van a ser muy felices con su alojamiento en la tierra nueva como gratificación de todos sus penas que han sufrido de antemano por culpa de su creencia. Y van a olvidar todos sus sufrimientos y penas frente al esplendor y la gloria que desprende el mundo nuevo con todos sus obras de creación .... Y Yo Mismo estaré entre los Míos, porque Mi gran amor lo permite .... Empieza una nueva fase de redención, porque queda mucho espiritual no salvado, atado en la creación .... Y aunque los hombres ya no se encuentran bajo control del mal, las generaciones siguientes de los hombres tendrán que aprobar su voluntad en la tierra, solo que Mi adversario ya no puede influir en ellos, mientras el amor de los hombres mantiene un nivel muy alto, mientras sus corazones están muy cercas al salvador divino Jesucristo y por esto no pecan, pero están salvados de su culpo del origen por Jesucristo .... Y este amor está muy fuerte en los hombres que han revivido al principio la tierra nueva, y van a estar cada vez más unidos a Mi, porque Yo Mismo estaré entre ellos para hacerles felices con Mi presencia y van a ser enseñados en cualquier momento por los enviados de luz, con los cuales los hombres van a estar en contacto directo y por esto se sienten extremadamente benditos. Con el paraíso de la tierra se empieza una nueva época, porque el cambio espiritual y terrestre ha sido realizado .... Y va a ser un tiempo de paz cuando no exista hostilidad, ni entre los hombres ni en el mundo de los animales. Todos vivirán mutuamente en harmonía, y pena y miseria está exterminada, no existe enfermedad, y también la muerte va a ser un paso sin dolor al mundo espiritual; el alma cambia su lugar de estancia, pero sin sufrimiento y miedo, porque ha llevado una vida en y con Dios y pasa a Mi reino, deja atrás a su cuerpo terrestre para poder ser libre y animado para moverse donde quiera .... Pero siempre en el reino de la luz y felicidad .... Y este tiempo feliz está delante de vosotros, y todos podéis ser aspirantes a ser parte de los Míos que deben vivir en el paraíso de la tierra, solo debéis aguantar la última lucha por la fe, tenéis que aguantar hasta el final .... Y verdaderamente, vuestro destino va a ser tremendo en el paraíso de la tierra nueva, porque Yo Mismo voy a estar con aquellos que se mantienen fieles y Mi cercanía es vuestra bendición ....

amén

Traducido por Bea Gato

Irradiando la luz divina del amor en vasijas maduras ....

B.D. 7967 from 14 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Mi corriente de luz de amor fluye hacia cada ser que se abre y que también ha alcanzado la madurez en la que puede absorber la corriente de luz y fuerza en sí mismo sin ser consumido por ella. Así que siempre son seres de luz que reciben luz y fuerza de Mí para seguir transmitiéndolas, porque las cosas espirituales inmaduras niegan el acceso a Mi luz y fuerza. Pero cada ser puede espiritualizarse y hacerse capaz de ser inundado por Mi corriente de amor y en esto consiste la tarea de los seres humanos en la Tierra, quienes al principio de su encarnación, aún no tienen el grado de madurez para poder percibir Mi luz y fuerza en plenitud.

Sin embargo, recibir luz y fuerza de Mí significa felicidad, y Me gustaría brindar esta felicidad a todos los humanos que caminan sobre la Tierra .... Me gustaría alimentarlos constantemente con Mi corriente de luz de amor, así como todo lo espiritual lleno de luz está constantemente inundado y por lo tanto es feliz .... Pero mayoritariamente encuentro resistencia .... el ser que camina por la Tierra encarnado como ser humano todavía está en defensa contra Mí, y no puede ser inundado obligatoriamente con Mi luz de amor .... Pero se le envían rayos, que a veces tienen la fuerza de tocar el corazón del humano, y entonces la resistencia disminuye ....

Habrá receptores de luz y de fuerza .... es decir, seres de luz del reino espiritual o de la Tierra .... quienes les envían estos rayos en forma de Mi Palabra, la cual será acercada a los humanos de una u otra manera y ahora también puede afectar a ellos, si la resistencia es demasiado grande. Y estos rayos pueden hacer posible que el ser humano ahora se abra voluntariamente .... que desee entrar en Mi circuito de amor, que perciba Mi Palabra como luz y fuerza y desee ser dirigido por Mí más a menudo ....

Y entonces Mi corriente de luz de amor puede fluir a través de él, entonces se abre, trabaja en sí mismo y también se vuelva receptivo .... acepta la luz y la fuerza directamente de Mí, y ahora se ha convertido, por así decirlo, en un depósito de luz y fuerza, que ahora nuevamente puede dejar derramar su contenido. Y cada corazón humano puede recibir luz y fuerza de Mí, que sólo la anhela y abandona su anterior posición defensiva .... que ahora entra voluntariamente en Mi circuito de corriente del amor y Me abre su corazón para la recepción ....

Y en esto consiste vuestra tarea de la vida terrenal, porque sois seres débiles y sin luz cuando entráis en la tierra como seres humanos, pero la luz y la fuerza están disponibles para vosotros indefinidamente .... Poe eso sois constantemente instruidos por la voluntad de Aquel Que os dio la vida .... Se os anima a creer en un Ser perfecto, a Quien debéis vuestra existencia, y se os pide que establezcáis una conexión con este Ser para que pueda haceros felices, porque habéis surgido de este Ser perfecto .... Y si esto os ha sido presentado, entonces depende de vosotros, de vuestra voluntad, si queréis dejarme daros regalos, si queréis aceptar de Mí luz y fuerza, porque ahora tenéis que abrir voluntariamente vuestro corazón y dejaros irradiar; tenéis que aceptar el amor que quiere fluir a través de vosotros nuevamente, como lo fue en el principio.

Mi corriente de fuerza de amor busca constantemente recipientes en los que pueda fluir, pero estos recipientes también deben estar preparados de tal manera, es decir, el ser humano mismo tiene que haber encendido el amor dentro de sí, que expulsa todo lo impuro y que permite que el hombre madure para que pueda recibir Mi irradiación de la luz de amor y su alma ahora se espiritualice .... que ahora pueda llenarla de luz y fuerza y que ahora Me sirva nuevamente como estación de fuerza y luz, que recibe y envía, como es Mi voluntad, para que todo lo que aún está en la zona oscura sea inundado de luz, para que renuncie a la resistencia interior tan pronto como los rayos de luz lo toquen benéficamente.

La luz y la fuerza son la felicidad, que una vez perdisteis para vosotros mismos y la que tenéis que volver a aceptar voluntariamente para alcanzar la felicidad nuevamente .... Y podréis recibir luz y fuerza en cualquier momento, vosotros que las deseáis .... Porque Mi corriente de la luz de amor fluye constantemente hacia el infinito y todo ser puede formarse en un recipiente receptor si se espiritualiza por sí mismo, si no ofrece resistencia, en cuanto es tocado por los rayos de amor .... Y Mi infinito amor brilla sobre todo porque quiere reconquistaros y esto sólo es posible si también aceptáis Mi amor, si os abrís en libre albedrío y Mi amor entonces puede hacerse efectivo para vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El propósito de la penuria: La unión con Dios ....

B.D. 7968 from 15 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Se os guiará a través de todas miserias y experimentar obviamente a Mi amor y Mi cuidado. Pero la penuria es inevitable, y os acercáis a tiempos que van a ser muy difíciles para todos que no se someten profundamente creyentes a Mi, que no confían en Mí y piden por Mi ayuda. Pero los Míos no van a sentir tanto este tiempo de miseria, porque Yo les cuidaré .... Y una y otra vez anuncio esta angustia, porque es inevitable por una razón, porque os quiero ofrecer nuevamente la oportunidad en la cual Me podeis buscar y llamar, porque esta unión Conmigo es vuestra salvación: en la tierra y también espiritualmente es para vuestro bien si aceptais a vuestro Dios y creador y intentais a acercaros a Él. Mientras estéis pasando solos por la tierra, sin Mí, cada día pasa en vano por vuestra salvación del alma, para vuestro desarrollo espiritual .... No avanzaís ni un paso, y la vida terrestre puede haber sido un camino en vano sino antes de vuestra muerte habéis entrado a la unión Conmigo y vuestro alma está salvada de la oscuridad cuando perdéis la vida corporal y entráis al reino del más allá. Y solo son pocos los que Me encuentran durante el buen tiempo de situaciones de vida .... Solo una miseria muy grande consigue que los hombres piensen en Mí y Me llamen .... Y por el bien de aquellos va a suceder aquella penuria, porque se aguanta mucho mejor que la gran miseria espiritual que espera a aquellos que no Me encuentran. Pero los Mios pueden estar tranquilos frente los tiempos aproximados, porque la unión Conmigo les ayuda pasar todo lo difícil, y cada pensamiento que dirigen hacia Mi les aportará fuerza, y van a trabajar para Mi de forma que intentan señalar a sus semejantes al Salvador y Ayudante de cualquier miseria .... Aquel que permite transmitir el sufrimiento sobre los hombres, Aquel sabe seguramente también de eliminarlo para vosotros .... Pero tenéis que juntaros a Él .... tenéis que saber siempre que cada acercamiento hacia Mi es el alejamiento de Mi adversario .... Y solo soy Yo que quiere conseguir esto, y si la miseria os empuja hacia Mí, seguramente ha pasado por vuestro bien, porque os liberais del enemigo de vuestras almas, el cual aportará mucho más sufrimiento a vosotros si no os soltéis de él. Y un despego de él solo es posible por un acercamiento a Mi, porque solamente vuestra voluntad decide a quién permitís ser vuestro amo. Yo puedo salvaros de cualquier miseria y transmitir obviamente a Mi ayuda .... Por esto creed en un Dios del amor, aunque este Dios permite sufrimiento y preocupación .... Porque siempre estoy preocupado por vuestro bien del alma, por la vida del alma que dura eternamente y que no termina con la muerte corporal. Y para que el alma no necesite sufrir en la eternidad, tiene que soportar un sufrimiento aumentado en la tierra, pero siempre le sirve para su bienestar si consigue que entre en unión Conmigo, su Dios y creador desde la eternidad. Quiero ganaros mientras estéis todavía en la tierra, y tengo que aplicar remedios que os parecen crueles y sin piedad, pero son para vuestro bien, sirven para vuestra bendición en el reino espiritual .... Someteros siempre a Mi confidencialmente, y de verdad, se os acompaña ayudando atravesar todas las penas corporales y del alma, vais a sentirlo que el padre os cuida, que Él os dará lo que haga falta en la tierra y espiritualmente, y para que veais Su presencia en cualquier suceso .... Porque siempre estaré con los Míos, con aquellos que dirigen sus pensamientos hacia Mi, que se quedan unidos Conmigo con amor y en el rezo ....

amén

Anticristo y lucha por la creencia

Traducido por Bea Gato

La fuerza redentora del amor ....

B.D. 7969 from 16 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Cada ser humano que vive en el amor contribuye a la redención de lo espiritual, porque constantemente irradiará amor a quienes le rodean, ya sean sus semejantes o lo espiritual que aún está atada en la forma, que siente cada radiación de amor de manera benéfica y también madura porque renuncia a la resistencia, que es lo que siempre logra el amor. Porque el amor es una fuerza que no queda sin efecto. El amor despierta amor a cambio, los humanos y los animales estarán felices de asociarse con aquellos que irradian amor ....

Por lo tanto, el trabajo misionero intencional .... es decir, el trabajo consciente en la viña .... sólo puede llevarse a cabo con éxito si el amor es la motivación para ello; de lo contrario, la “redención” de las almas está en duda porque sólo el amor tiene fuerza redentora .... Los humanos tienen que reconocer la necesidad espiritual y querer remediarla; Tienen que saber que se tiene que llevar ayuda a las almas que aún no han sido redimidas, ya sea en la Tierra o en el más allá, y que el amor debe impulsarlos a realizar una obra redentora consciente ....

Entonces también será bendita su trabajo en el viña del Señor. Pero si un ser humano vive en el amor, su forma de vida es una obra continua de amor, entonces inconscientemente realiza trabajo redentor; se espiritualizará a sí mismo, es decir, todas sus sustancias espirituales, y pone sus alma en el estado de madurez, que es el propósito y el objetivo de su vida terrenal .... Pero también contribuye a la maduración espiritual de quienes está en su entorno, porque ellos tampoco pueden resistir a la radiación del amor a largo plazo, a menos que se pueda ver una oposición abierta por parte de hombres que se someten al oponente de Dios. Pero estos también se retirarán porque no son rivales para el arma del amor ....

Pero donde el amor determina el modo de vida de un ser humano, nunca puede tener lugar una regresión a las profundidades, porque el amor hacia el Amor Eterno, el amor es lo divino en el hombre, que nunca puede quedar sin efecto y este efecto siempre significa la redención de lo espiritual inmaduro, no importa si es sobre o en el hombre mismo o en su entorno, lo que incluye también a las almas del más allá, a traídas por la fuerza del amor, que permanecen cerca de él y que también sienten el flujo de amor como fuerza.

Un ser humano que vive en el amores reconocible para esas almas a través de su radiación luminosa y por eso está constantemente rodeado de almas que quieren escapar de las tinieblas .... Esta voluntad también hace efectiva la luz del amor, reciben una fuerza que les ayuda nuevamente de estar activo también en otras almas, tratando de arrebatarlas de las tinieblas .... lo que ellas sienten como caritativo, también les gustaría transmitirlo a otras almas que están en la misma necesidad .... Y así se realiza inconscientemente un trabajo redentor a través de una vida de amor ....

Sin embargo, es bueno que los humanos lo sepan y quieran participar conscientemente en ese trabajo redentor, al entregarse a su Dios y Padre y pidiéndole Su bendición .... que ellos también se ofrezcan a Él para trabajar en su viña conforme a Su voluntad. Y una vida de amor también traerá al humano un mayor conocimiento espiritual, su pensamiento será guiado correctamente y el hombre se cuidará de aquellos que aún se encuentran en las ataduras del pecado, que tienen poca o ninguna fe y cuya necesidad puede reconocer.

Y si ahora se pone conscientemente al servicio de Dios, que ahora esté activo como proclamador del Evangelio, de la Enseñanza divina del amor, entonces también tendrá asegurada la bendición de Dios, cumplirá su tarea terrenal, realizará con éxito su trabajo como trabajador en la viña del Señor, y este éxito corresponderá siempre al grado de amor que lo llene, porque el amor es la fuerza redentora, porque el amor también destierra al adversaría que huye de ella, porque es una irradiación divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Catástrofe - Anticristo - Batalla de la fe

B.D. 7970 from 18 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Lo que sucederá todavía antes del fin de la Tierra sólo puede ser anunciado como algo muy duro y lleno de dolor para la humanidad; la voz de Dios resonará por doquier, aunque en forma muy diferente, pues donde su Palabra de Amor no sea recordada, Él hablará con más claridad. Habrá dolor y miseria por todas partes; catástrofes naturales provocarán toda clase de calamidades y desastres y los elementos naturales amenazarán y acabarán con la vida.

Y todo esto es por la acción de Dios, o admitido por Él, para sacudir a la humanidad y hacerla consciente del significado real de su vida terrenal.

Donde la gente esté unida a Él, la miseria será más fácil de soportar, porque Él nunca deja a los Suyos, aunque se encuentren en medio de estos acontecimientos y no puedan evitar la gran miseria de los últimos tiempos antes del fin.

Vosotros los hombres deberíais ser conscientes de todo lo que ocurre en el mundo y a su alrededor, porque eso son signos visibles, y para los creyentes, reconocibles siempre como intervención de Dios o permiso suyo; profetizado os fue que sufriríais miserias y calamidades antes del fin.

Todos los síntomas anunciados del fin son reconocibles; pero vosotros insistís en considerar este fin como algo del futuro y no queréis creer que el tiempo final ha llegado.

Pero también os fue dicho que ese tiempo será acortado por el bien de aquellos que quieren creer y permanecer firmes. Y todo se desarrollará en una rápida sucesión: la miseria y aflicción, la batalla por la fe y la actividad del anticristo. Todo se verá muy claramente y mediante esos hechos el tiempo final llegará a ser creíble para vosotros.

Y la gente que esté bajo el dominio del anticristo se excederá en vicios, odios, mentiras y venganzas; el ansia de poder y la tiranía marcarán claramente sus acciones y la humanidad se someterá a él porque aceptarán su voluntad y actuarán sin consideración a aquellos semejantes suyos que aún persisten en la fe y quieren ser leales a Dios.

Estos recibirán una protección inusitada y una Fuerza excepcional, porque Dios permanecerá con los Suyos y los guiará a través de toda esta miseria y aflicción. Bendito el que reconoce el tiempo y confía en el Único que puede salvarle de toda miseria; bendito el que cree; bendito el que le deja hablar a Él y acepta permanentemente su Fuerza. Porque este duro tiempo también terminará y el destino será feliz para aquellos que perseveran hasta el fin.

Una vez que el poder del adversario de Dios sea quebrantado, él y sus seguidores serán encadenados y la paz volverá a la Tierra. Sin embargo, esto no volverá a suceder sobre esta Tierra porque, de acuerdo con la Ley eterna, su fin ha llegado. Y el Poder de Dios hará surgir de nuevo la Tierra, y aquellos que permanecieron firmes hasta el fin serán trasladados al Paraíso de la nueva Tierra por haber creído en su Dios y Padre, Quien los salvará de la más profunda miseria y aflicción. Porque el tiempo se ha cumplido y el fin vendrá como está profetizado mediante la Palabra escrita y hablada.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El oponente intenta apagar la luz ....

B.D. 7971 from 19 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Cualquier cosa que Mi oponente pueda idear contra vosotros, mientras estéis activos en Mi nombre, ni la astucia ni el engaño de su parte lograrán nada, porque Mi fuerza está a vuestra disposición, Mi amor está con vosotros y os ayuda en cada angustia del cuerpo y del alma. Y esa es vuestra arma, que vuestra voluntad está dirigida hacia Mí, que queréis servirme y que os refugiáis en Mí en la oración, que mantenéis el vínculo Conmigo, que os asegura el influjo constante de Mi fuerza y que Me dais el derecho de apartar a Mi oponente de vosotros .... Porque huye la luz que irradia de Mí. Por eso intenta apagarla, intenta obstaculizar a Mis portadores de luz en su misión, intenta ir contra la luz y nublarla donde le sea posible a él.

Pero la luz misma revela su naturaleza, y por eso siempre se le puede reconocer .... Aunque aparezca bajo una máscara, aunque intente envolverse en el manto de un ángel de luz. Pero la luz misma lo desenmascara y tendrá que huir porque la luz de Mí tiene gran poder .... Busco recipientes en las que pueda derramarme, en las que pueda derramar Mi espíritu para la salvación de la humanidad. Y protejo estos recipientes de ser utilizados por Mi oponente, para que él también pueda despojarse y así, por así decirlo, mezcle el bien espiritual que emana de Mí con el influjo contrario ....

Protejo Mi bien espiritual y lo mantengo puro y sin adulteración mientras un ser humano Me sirva como herramienta y por lo tanto como recipiente para Mi corriente espiritual .... Y sé que la humanidad está en una gran necesidad espiritual porque la verdad pura es retenida, porque Mi oponente está obrando en todas partes donde los humanos no se esfuerzan seriamente hacia Mí y porque entonces los humanos ya no siguen el camino correcto que les muestra la verdad .... Mi oponente impide el conocimiento acerca de Jesucristo y Su obra de Redención .... Él impide el conocimiento de Aquel que dijo: “Yo soy el camino, la verdad y la vida ....” Y quiero devolver esta verdad a los seres humanos, quiero mostrarles la manera, para que cobren vida ....

Y por eso tengo que transmitirles primero el conocimiento acerca de Jesucristo, en Quien Yo Mismo realicé la obra de Redención .... Y este conocimiento os viene desde lo alto, y Yo Mismo lo llevo a la Tierra, Me dirijo a vosotros, siempre desde Mi amor, que quiere llevaros a la vida eterna. Pero Mi adversario os perderá cuando Yo os haya ganado para Mí .... por eso se esforzará de mantenernos alejados del divino Redentor Jesucristo, intentará socavar la verdad, intentará apagar la luz, porque la luz irradia de Mí y conduce de regreso a Mí.

Pero Mi oponente es el príncipe de las tinieblas, y él siempre extenderá la oscuridad allí donde sólo sea posible gracias a la voluntad de los humanos que son indiferentes a la verdad. Si desean la verdad él no puede penetrar, porque la luz brilla intensamente y lo ahuyentará. Pero si los hombres mismos son vagos en su búsqueda de la verdad, entonces esto le resultará fácil y los hundirá en una oscuridad cada vez mayor .... Y por eso debéis estar alertas y saber que estáis constantemente acosados por Mi adversario; pero también debéis saber que estaréis protegidos de cualquier error si sólo os acercáis a Mí... como la Verdad Eterna... acerca de esta, y si queréis servirme como portador de luz, que necesito en la Tierra para ser capaz de atravesar las tinieblas que el oponente ha extendida sobre la Tierra...

Porque aquellos que Me sirven también serán cuidados y protegidos por su Padre de familia .... Y en verdad, Mi poder es mayor que el poder de aquel que una vez surgió de Mí, pero que abandonó la luz y se esforzó por las tinieblas .... Él ciertamente puede tentaros a vosotros, humanos, pero no puede obligaros .... Puede actuar contra la luz pero no puede apagarla porque ella irradia de Mí y porque él mismo huye de la luz .... Y los sirvientes que quieren servirme reconocen a él y a su obra, y le negarán el acceso porque ellos mismos están en la luz y tienen un vínculo Conmigo, como la Luz Eterna. Y este no puede romper porque se le reconoce antes de que pueda tener un impacto serio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La decisión es vuestra, conforme vuestro modo de vida

B.D. 7972 from 20 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Sabed que todo que os sucede en la vida –lo que os aborda como acontecimiento espiritual o también terrenal– por Mi parte es querido o tolerado. Porque el paso por la Tierra de cada ser humano está determinado por Mí - siempre conforme a su desarrollo espiritual. De modo que todo esto os puede servir para vuestro bien, y no hace falta que sufráis daño alguno si tan sólo aceptáis todo de mi Mano, y si con devoción también soportáis todo lo pesado. Porque en la actitud correcta ante Mí también aprovecharéis de manera correcta de todo acontecimiento, y vuestra alma madurará.

Vuestra vida terrenal tiene un único objetivo: la maduración de vuestra alma... y conforme este fin os abordan todos los acontecimientos terrenales - o sufrimientos o alegrías... Todo que acontece puede acercaros a Mí - si vuestra libre voluntad es encontrar la unión conmigo.

Pero también mi adversario intenta ganaros para sí... Por eso, por parte de él, os acosarán tentaciones, las que Yo tolero porque también él todavía tiene un derecho a vosotros, con lo que igualmente ejercerá su influencia sobre vosotros - aunque el adversario nunca pueda obligaros porque siempre será cosa vuestra hasta qué punto os dejéis influenciar de él. De modo que vosotros mismos sois los que decidís, y eso por vuestra inclinación consciente a Mí o a él... y esta decisión la podéis tomar en cualquiera de vuestras condiciones de vida... cada experiencia, cada golpe de fortuna, cada alegría y cada sufrimiento puede insinuaros a tomar esta decisión.

Y una vez que sabéis que nada puede suceder sin que sea mi Voluntad o sin que Yo lo tolere, entonces pronto nada ya podrá inquietaros... porque tan pronto que dirijáis vuestra mirada y vuestros pensamientos a Mí, y me llaméis a Mí que venga a vosotros... o si en vuestra oración os recomendáis a Mí, entonces estáis madurando espiritualmente, con lo que hay otro punto en favor de vuestra alma. Todo esto también son pruebas de fe, las que tenéis que sostener. Porque mi adversario hará todo lo posible para separaros de Mí... para destruir o debilitar vuestra fe en un Dios y Padre, que siempre está dispuesto a ayudar a sus “niños”.

El adversario siempre querrá enturbiar vuestro espíritu, y siempre procurará cubriros con tinieblas para que ya no podáis reconocerme como vuestro Padre amoroso desde toda eternidad. Por eso, precisamente al tratarse de golpes del destino, procurará a adelantarse y a provocar en vosotros indignación y mal humor. Pero entonces debéis resistir firmemente, y debéis saber que todo que Yo permito que os suceda es en vuestro favor... y que para solucionar también la mayor desgracia sólo tenéis que dirigiros a Mí, en fe firme, y entregarlo todo a Mí - a El que verdaderamente os saca de cualquier apuro.

Pues mi preocupación continua es siempre vuestro regreso a Mí. Yo quiero ataros a Mí, y de ninguna manera perderos, por lo que siempre os manifestaré mi Amor en el que nunca deberíais dudar. Ya habéis ido por un camino muy largo38 que os acercó cada vez más a Mí; y este último trayecto corto ahora requiere de vosotros una gran fuerza de voluntad, porque debéis dirigiros conscientemente a Mí, a la Altura; mientras que hasta entonces fuisteis “arrastrados” por mi Amor... pero este Amor aún os da mucho más, pues hace todo lo posible para asegurar vuestro regreso a Mí...

Regaladme únicamente vuestra libre voluntad en la que aspiráis por Mí, ¡y no os dejéis seducir por el mundo que es el medio de mi adversario para ganaros!

¡Tened fe en Mí y en mi Amor, y en vuestro corazón desead al Padre! ¡En cualquier desgracia del cuerpo y del alma llamadme a Mí! En verdad, cada experiencia hecha sólo servirá para vuestra elevación, porque todo está fundado en mi Amor y mi Sabiduría, acontezca lo que os acontezca... Y confiad plenamente en mi Amor y mi Poder, porque siempre estoy dispuesto a ayudar - si tan sólo me llamáis en el corazón.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Discurso a los “siervos de Dios” que dudan ....

B.D. 7973 from 21 de agosto 1961, taken from Book No. 83

“De vuestro cuerpo brotarán arroyos de agua viva ....” esta promesa Mía se cumplirá cuando recibáis Mi Palabra cuando el agua de la vida fluya hacia vosotros desde lo alto, cuando pueda dirigirme a vosotros directamente y Mi Espíritu pueda derramarse en vosotros .... Porque entonces os convertiréis real y verdaderamente en una fuente de vida de la que vuestros semejantes podrán beber para refrescar y fortalecer sus almas para su peregrinación en la Tierra. Vosotros, los humanos, en sus mayoría no comprenden este proceso puramente espiritual que se puede comprobar en la Tierra a través del bien espiritual que Yo puedo transmitir a la Tierra a través de una herramienta adecuada .... debido a que se logró sin ayuda externa, porque es el resultado de la instrucción interior a través del Espíritu .... Es la prueba del vínculo entre la chispa espiritual que reposa en el hombre como parte Mía y el Espíritu Padre desde la eternidad ....

Es Mi Palabra que os suena directamente a vosotros humanos, que abrís vuestros corazones que deseáis ser abordados por Mí .... pero qué poco sabéis vosotros, los humanos, de este derramamiento del Espíritu; Qué poco creéis que “Mi Palabra” os será transmitida cuando Mis mensajeros os la traigan, cuando os piden escuchar un preciso bien espiritual que sólo puede venir de Mí Mismo y ser presentado a vosotros .... ¡Cuán poco hacéis vosotros mismos para dejar fluir en vosotros la corriente de gracia de Mi amor, porque no creéis en una expresión Mía tan visible, y tampoco entendéis las palabras de la Escritura, de lo contrario os sería fácil, a creer ....!

Pero vosotros os escondéis detrás de las palabras de la Escritura y negáis que Yo Me exprese una y otra vez; creéis que Mi obra se ha completado con las palabras de la Escritura .... Creéis que Yo no necesito más Palabras de Mi parte .... si, vosotros pretendéis dictarme si puedo expresarme a los seres humanos en la Tierra .... negáis cualquier revelación, aunque Yo Mismo he dicho: “Él que Me ama y guarda Mis mandamientos éste es a quien Yo amo .... a éste quiero revelarme ....”

¿Cómo leéis la Escritura que da testimonio de Mí? Leéis la letra, pero os falta el espíritu que os introduzca en la verdad .... y sin embargo, os sentís llamados a enseñar a vuestros semejantes. También os sentís llamados a advertir a vuestros semejantes que Me escuchen a Mí Mismo y a Mi Palabra cuando se les ofrece .... Y vosotros os llamáis “siervos de Dios” .... Porque Me dirijo a aquellos que quieren presentar Mi obrar como obra del oponente y que ellos mismos están fuertemente influenciados por él .... Porque quien no reconoce a Mí Mismo, no es Mío .... Porque Mis ovejas reconocen Mi voz y la siguen ....

Pero Yo seguiré hablando a los humanos, y una y otra vez Me revelaré a los seres humanos que creen en Mí y desean escucharme .... Porque nos encontramos en el fin del tiempo, y Mi oponente obra con astucia y violencia, y así trabajaré inusualmente para bendecir a la humanidad y aliviar o incluso resolver la gran necesidad espiritual, donde sólo la voluntad es buena, donde sólo un corazón se abre y recibe Mi don de gracia, y ciertamente no se perderá cuando llegue el fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Viviréis para siempre ....

B.D. 7974 from 24 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Viviréis para siempre .... ya no perderéis más esta vida .... ¿hay una promesa más que ésta, que quiero daros vida eterna y que por tanto seréis eternamente felices? Porque la vida es bienaventuranza, porque la vida es un estado de libertad, de luz y de fuerza, porque la “vida” es el estado para el cual os he creado, que garantiza vuestra perfección .... Y vuestro libre albedrío se habrá esforzado por esta perfección, de lo contrario ninguna vida sería posible, porque previamente estabais en el estado de muerte, y sólo vuestro libre albedrío podría o puede cambiar este estado de muerte en “vida” ....

La vida también significa unificación constante Conmigo, Que os alimento can la fuerza que necesitáis para vivir, que fluye hacia vosotros ilimitadamente y que ya no os será restringida para siempre .... La vida es obrar y crear Conmigo en Mi voluntad .... y sin embargo también según vuestra voluntad, porque habéis entrado completamente en Mi voluntad, porque sois perfectos, porque os habéis convertido en Mis imágenes y ya no pensaréis ni querréis como Yo Mismo y por eso sois incomparablemente felices.

Y este es el objetivo final de los seres que una vez surgieron de Mí y de Mi poder como criaturas que estaban en la más alta perfección, porque de Mi no puede surgir nada imperfecto, pero que renunciaron a su perfección en el libre albedrío, se alejaron de Mí y ahora tenían que recorrer un camino interminablemente largo de desarrollo para volver a llegar a la más alta perfección en el libre albedrío, para ahora volver a regresar a Mí, pero ya no como una “criatura”, sino como “Mi hijo” en el que se ha forma por sí mismo en el libre albedrío a través del amor .... que es probablemente su sustancia original porque surgió de Mi amor, pero que el libre albedrío en sí mismo tuvo que dejar encender hasta la más altas ascuas .... pero entonces está garantizada un vida en la dicha más elevada que dura para siempre .... Y Yo os he prometido esta vida ....

Yo Mismo quiero daros esta bendita vida, y por eso no dejaré de apoyaros para que alcancéis este alto grado de amor, cuando también sea que sea .... Una vez volveréis a llegar a la vida y entonces ya no perderéis esta vida para siempre .... Esta es verdaderamente la promesa más maravillosa que podéis esperar. No necesitáis temer perderos, no necesitáis estar en estado de muerte para siempre, porque Yo os he dicho: “Viviréis para siempre ....” Y Mi Palabra es verdad .... sólo que vosotros mismos determináis el tiempo cuando escaparéis de la muerte, cuando regresáis para volver a unificaros Conmigo y ahora también alcanzaréis la vida que dura para siempre ....

Y así también podéis prolongaros infinitamente el estado de muerte si abusáis nuevamente de vuestro libre albedrío, si resistís Mi impulso amoroso que os estimula a amar.(24.08.1961) Y entonces también prolongáis vuestro estado de infelicidad, porque solo la vida es dicha. Pero tenéis un libre albedrío y esto Me impide daros vida en contra de vuestra voluntad. Porque la perfección que os garantiza una vida en la eternidad, la tenéis que lograr vosotros mismos, de lo contrario seguiréis siendo para siempre sólo Mis “criaturas”, pero el objetivo de convertirse en Mis “hijos” requiere luchar por la perfección en el libre albedrío.

Mientras vosotros, los humanos, os encontréis todavía en el estado de muerte, mientras estéis sin luz y sin fuerza, os falta el conocimiento y el influjo de Mi fuerza de amor, también permanecéis en el estado de falta de amor, porque el amor, practicado en el libre albedrío, os traerá luz y fuerza, y eso también significa “despertar a la vida”. Y entonces ya no podréis volver a caer en el estado de muerte porque hay luz dentro de vosotros y ahora también reconocéis vuestro propósito de la vida terrenal y os esforzáis conscientemente por lograrlo. Y es por eso que el amor tiene que encenderse en vosotros si queréis alcanzar una vida que dure para siempre.

Y Yo como el Amor Eterno no dejaré piedra sin remover para conduciros a la vida, porque Yo sólo puedo unirme con la vida, pero nunca con la muerte .... y por eso primero traeré a los muertos a la vida, que Mi amor infinito también logrará algún día ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deseo de la verdad .... La luz es conocimiento ....

B.D. 7975 from 25 de agosto 1961, taken from Book No. 83

La voluntad de la verdad tiene que estar presente en vosotros, y entonces reconoceréis la verdad como tal, y también podréis distinguir el error de la verdad y no correréis el riesgo de caer en pensamientos erróneos. Pero vosotros, los humanos, sois indiferentes a la verdad, aceptáis sin pensar todo lo que se os ofrece y tampoco comprobáis si habéis sido introducidos en un conocimiento espiritual que se desvía de la verdad .... porque simplemente sois indiferentes a ella y porque tampoco os creéis capaces de hacer un examen. Pero tendréis esta capacidad si deseáis la verdad, porque entonces Yo Mismo .... como la Verdad Eterna .... verdaderamente os protegeré del pensamiento erróneo y guiaré vuestros pensamientos correctamente.

Por eso Mi oponente tiene una gran ventaja porque ahora le permitís su obra con indiferencia, y prevalecerá con su error, confundirá el pensamientos de los humanos y así esparcirá sobre ellos una oscuridad cada vez mayor porque no se defienden contra él. Y casi todos los humanos valoran demasiado su propia mente; creen que pueden juzgar el conocimiento espiritual intelectualmente y así determinar su valor. Y la mente es controlada por Mi oponente si el humano no se entrega conscientemente a Mí y a Mi apoyo en el examen del conocimiento espiritual.

Y sólo muy rara vez un ser humano toma el camino hacia Mí para llegar a la verdad, y es por eso que sólo muy rara vez se encuentra la verdad pura, o no se reconoce como tal .... Una y otra vez os doy la razón, Yo siempre digo que depende sólo depende de vosotros si os movéis en el pensamiento correcto, y una y otra vez os muestro el camino hacia la verdad .... el camino hacia Mí, Que soy la Verdad Eterna .... todos tenéis el libre albedrío, y todos tenéis la oportunidad de recibir una amplia variedad de bienes espirituales. Pero debéis deciros a vosotros mismos que sólo puede haber una verdad y que tenéis que esforzaros por alcanzar esa verdad. Y en verdad, se os permitirá posesión de ella si Me lo pedís a Mí.

Si deseáis penetrar en un conocimiento que no podéis obtener intelectualmente .... si deseáis información acerca de vuestra relación Conmigo, vuestro Dios y Creador, acerca de vuestro propósito en la Tierra .... si deseáis el conocimiento correcto, entonces también os llegará. Una luz brillante brillará sobre vosotros y ahuyentará la oscuridad en la que habéis estado caminando hasta ahora .... Pero debéis anhelarla, de lo contrario Yo Me contendré, ya que a través de la luz no forzaré vuestro libre albedrío a esforzarse hacia Mí ....

Pero si os empuja interiormente hacia Mí, entonces os daré la luz porque no quiero que caminéis en la oscuridad, porque quiero irradiar Mi luz en vuestros corazones, los cuales tenéis que abrir vosotros mismos, para llegar a ser iluminados. Pero sólo la verdad es luz, sólo la verdad puede revelaros todo lo que aún os está oculto, porque vosotros mismos una vez renunciasteis a la luz .... Y sólo la verdad es el camino que lleca de regreso a Mí, a la Luz desde la eternidad .... Desear la verdad significa, por tanto, abrirse en el libre albedrío, para que la luz pueda irradiar en el corazón y el ser humano ahora pueda ser iluminado desde dentro ....

Y entonces ya no podrá pensar mal, reconocerá cada error como proveniente del oponente, ahora también sabrá de todo, de todas las correlaciones acerca de Mi Mismo como el Ser más perfecto .... llegará a la cognición que el ser renunció una vez voluntariamente cuando rechazó Mi irradiación de luz .... Ahora tiene que desear la luz nuevamente, es decir, la verdad de Mí y Yo Mismo se la transmitiré, saldrá de la oscuridad de la noche, porque la luz se le brillará, y será bendecido nuevamente, como lo fue en el principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los seres de luz crean formas para lo espiritual ....

B.D. 7976 from 26 de agosto 1961, taken from Book No. 83

La bienaventuranza de la creación también llegará a vosotros cuando uséis la fuerza y la luz .... el poder y la sabiduría .... nuevamente en Mi voluntad, cuando os hayáis vueltos perfectos de nuevo y podáis actuar como Yo en libre albedrío, que siempre también es el Mío .... Entonces el amor os impulsará a creaciones de todo tipo, porque en vuestro amor también crearéis también formas para lo espiritual aún inmaduro en las que pueda madurar, y vosotros mismos encontraréis vuestra felicidad en esto .... Porque vosotros mismos surgisteis de Mi poder creador como Mis imágenes ....

Vuestro ser correspondía a Mi Ser original, todas las cualidades y capacidades divinas estaban en vosotros, y también podíais usarlas como Yo; Pudisteis ser creativos hasta que os alejasteis de Mí, hasta el momento en rechazasteis Mi poder de amor en vuestro libre albedrío y, por lo tanto, os robasteis todas las capacidades y entonces ya no pudisteis crear porque Mi poder de amor ya no irradia a través de vosotros o también: porque ya no quisisteis aceptarlo y como resultado os volvisteis sin fuerza.

Pero este estado de imperfección no durará para siempre , porque Mi objetivo es y sigue siendo devolveros a vuestro estado original, que, sin embargo, sólo vuestro libre albedrío tiene que lograrlo. El hecho de que experimentéis Mi apoyo en todos los sentidos está garantizado por Mi excesivo amor por vosotros, que siempre sólo quiere vuestra felicidad. Y tan pronto como hayáis regresado al estado original, Mi poder de amor fluirá también a través de vosotros como lo hizo al principio, y lo usaréis nuevamente con sabiduría porque vosotros mismos os habéis convertido nuevamente en amor y por lo tanto queréis ayudar a lo aún no redimido para que alcancen la misma felicidad que ahora os es concedida a vosotros ....

Y estaréis constantemente activos creativamente .... Cualquier cosa que os propongáis hacer, también podréis llevarla a cabo, y la creación y el diseño os traerán una alegría inconmensurable. Porque como seres humanos no sabéis que capacidades hay en vosotros que solamente no se utilizan porque os falta el amor que os da fuerza y sabiduría .... Pero un día sabréis de todo, y crearéis el caparazón adecuado para cada partícula de alma, cuidaréis amorosamente de todo lo que aún tiene que abrirse el camino a través de la creaciones de la Tierra ....

Reconoceréis también el grado de madurez de éste, y vuestras creaciones le corresponderán, lo que os hará inmensamente felices porque reconocéis su propósito y promovéis lo espiritual en su desarrollo ascendente a través de vuestra voluntad de amor, que está activa en crear y dar forma. Mientras vosotros camináis sobre la Tierra como seres humanos, os falta ese grado de madurez que os permita reconocerlo todo, que sepáis acerca que cada obra de creación, acerca de su naturaleza, composición y propósito ....

Pero tan pronto como tengáis este conocimiento, vosotros mismos ya habéis alcanzado un grado de madurez, donde podréis ver milagros tras milagros y moveros incluso en medio de estos milagros .... Y todos estas obras de milagro son Mis pensamientos e ideas, que había dejado tomar forma .... siempre para el deleite de lo espiritual en cada grado de madurez .... sólo que estas formas envolverán una vez lo espiritual que debe madurar en ellas, y que luego lo espiritual mismo puede crear tales formas y su poder y sabiduría ahora pueden expresarse en creaciones del más diverso tipo.

Y sólo entonces prestaréis más atención a todas las creaciones, sólo entonces reconoceréis Mi gran amor y sabiduría, y vuestro amor por Mí será cada vez más poderoso, lo que significa un aumento constante de vuestras fuerza y, por tanto, también un aumento de vuestra felicidad. Y veréis cosas, que no soñaríais, porque Mis glorias no tendrán fin, que están destinados a todos los que Me aman .... Y quiero hacer felices a Mis criaturas para siempre .... deben crear y dar forma Conmigo en Mi reino, deben tomar la herencia del Padre como Mis hijos .... deben ser inmensamente felices en y Conmigo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia seria de las recepciones médiales ....

B.D. 7977 from 27 de agosto 1961, taken from Book No. 83

No debéis molestaros con dudas, pero también debéis saber que sólo recibís la verdad de Mí, si sólo os importa que os mováis en el pensamiento correcto y verdadero. Y siempre tenéis la seguridad de que Yo Mismo no Me contradigo, que por lo tanto siempre tiene que corresponder al bien espiritual que emana de Mí, que os fue transmitido a través de la “obra de Mi Espíritu”, vosotros que permitís este obrar en vosotros.

Pero dado que la gente fue confundida en su pensamiento a través de la influencia de Mi adversario, dado que la mentira y el error son adaptados por la gente más fácilmente, por lo que el suministro de la verdad pura desde arriba se ha vuelto necesario una y otra vez, porque la verdad no se mantiene pura por mucho tiempo entre los hombres, porque reina el desamor, y esto oscurece el espíritu, de modo que es fácil para Mi adversario ir contra la verdad y entremezclarla con el error, sin que esto sea reconocido por los hombres.

Solo es la luz que vosotros humanos necesitáis para encontrar el camino hacia Mí y subir .... En la oscuridad vais por caminos equivocados que conducen lejos, y como es el objetivo y la intención de Mi adversario alejaros de Mí y para conquistaros, será su mayor empeño en confundir vuestro pensamiento, y lo hará baja la máscara de un ángel de luz. Y en los últimos tiempos hay un peligro particularmente grande de que él sea oído, porque la gente carece de amor y por eso tampoco tiene juicio .... Caen en el error y él los ha ganado.

Y es por eso que os llamo la atención una y otra vez sobre la tapadera bajo el cual aparece. Porque está lleno de astucia y engaño y trata de encontrar una entrada donde pueda presentarse bajo el manto de un ángel de luz, donde la gente está buscando una conexión con el reino espiritual .... pero donde faltan las condiciones que garantizan una realmente pura conexión espiritual con el reino de la luz .... pero donde existen estas condiciones, él no puede intervenir, y la verdad solo entonces estará garantizada, porque todos los seres de luz actúan en Mi nombre y solo pueden transmitir la verdad pura, que la reciben de Mí ....

Pero, ¿vosotros, los humanos, podéis saber con la mayor certeza si disponéis de los requisitos previos que os garantizan ese vínculo con el mundo de la luz? ¿Y podéis, por tanto, estar también seguros de la plena verdad que os es impartido desde el reino espiritual? ¿Podéis hacer esto cuando se trata de transmisiones médiales del reino espiritual? ¿Sabéis si es imposible que el adversario intervenga cuando un humano se hace pasar por una “forma” de su propia voluntad?

Solo un alto grado de madurez os hará ganar la protección por parte del mundo de la luz .... pero en vista del gran peligro los seres de luz siempre tratarán de influir en las personas para que permitan que la “obra del Espíritu” en ellos se efectué en el estado consciente, para que ellos mismos se convierten en recipientes del Espíritu divino .... que trabajen en ellos mismos para otorgar a los seres de luz el derecho indiscutible de alejar de ellos todo lo no espiritual y dejar fluir sólo la pura verdad hacia ellos, que les llega de Mí, para que os instruyen lo humanos, si lo queréis y estáis cumpliendo con todos los requisitos ....

Vosotros humanos tenéis que considerar que ha llegado el tiempo del fin, que ya no os queda mucho tiempo y que, por tanto, debéis llevar a cabo la obra en vuestra alma con mayor celo .... Y tenéis que saber que Mi adversario también trata de detener este vuestro esfuerzo con todo su poder .... Así que lo intentará allí donde no es reconocido, donde la voluntad consciente de una persona no le ofrece resistencia .... tiene un gran poder y lo usa cuando las recepciones médiales son deseadas, las cuales vosotros humanos no podéis controlar en su veracidad ....

Dejaos advertir, porque no se trata de que a los seres de luz les sea imposible expresarse a través de un médium, sino se trata de eso, sino que vosotros los humanos no sois capaces de juzgar si un ser de luz se expresa o el hábil camuflaje permite que el oponente extienda oscuridad .... Y esta oscuridad puede tener efectos devastadores en vosotros, os pueden impartir falsas enseñanzas de las que entonces os resultará difícil de escapar ,,, Pero enseñanza errónea bloqueará siempre el camino hacia Mí, oscurecerá la luz en vosotros o se apagará por completo, y alargaréis vuestro camino hacia Mí ....

Quiero advertiros sobre esto, porque ya no falta mucho tiempo y estáis cerca del final, y una vez que una enseñanza errónea se ha apoderado de vosotros, pasará mucho tiempo hasta que la reconozcáis como tal y es posible que quizás ya no disponéis de este tiempo ,,, la posibilidad de que se os ofrezca la verdad ciertamente existe, pero no podéis decidir si se os ofrezca y, por lo tanto, siempre estáis en peligro de que vuestro espíritu se oscurezca, si Yo no os advierto y exhorto seriamente a que sólo creáis en las Palabras que Yo os envió a través de Mi Espíritu .... Porque éste os guiará en toda la verdad, como os lo he prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Urgencia de difundir la Palabra divina ....

B.D. 7978 from 28 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Y es la voluntad del Señor que Su Palabra sea difundida .... porque así como Él mando a sus discípulos al mundo, así vosotros también .... Sus últimos discípulos en los últimos tiempos .... debéis cuidaros que Su Palabra sea difundida en el mundo, para que resuene también en los corazones de los hombres que tienen hambre y sed de ella, que tienen el deseo de que Dios Mismo les hable. Y si los hombres, que no son capaces de oír Su voz directamente, son hostiles frente a vosotros .... si dudan de la Palabra o niegan su origen divino .... no dejéis que esto os detenga, porque ellos no saben acerca de la necesidad espiritual .... sobre las densas tinieblas que se extienden sobre la tierra y que sólo un rayo de luz de lo alto puede ahuyentar si no se resiste a esta luz.

Solo los acontecimientos mundiales deberían hacer que la humanidad preste atención, y deberían luchar seriamente por otro objetivo que solo el poder mundano, los bienes terrenales, el honor y la fama .... Deberían reconocer que todo es transitorio, que nadie puede asegurarse bienes terrenales si está en la voluntad de Dios de quitárselos. El hombre es impotente contra la voluntad o el permiso de Dios, y esto debería darle de pensar que debería inclinarse hacia Dios como el Creador del cielo y de la tierra, de Quien él mismo también ha tomado su origen, inclinarse y pedir por Su guía para que logre su objetivo en la tierra.

Porque toda persona pensante debería considerar su existencia terrenal como un propósito y tratar de obtener una iluminación al respecto .... Y dado que desde el lado humano solo se le puede ofrecer un conocimiento parcial, debería dirigirse a Dios mismo en sus pensamientos, al Creador, Quien le dio la vida .... y debería pedirle por un pensamiento y reconocimiento correcto, y por una guía correcta en todos sus caminos de la vida .... siempre con la firme voluntad de alcanzar su objetivo para lo cual está en la tierra, y para que el pensamiento de los hombres sea guiado de tal manera, que se dirigen hacia Dios Mismo, Dios Mismo se dirige a los hombres ....

Y vosotros que recibís Su Palabra directamente, que la recibís de nuevo indirectamente a través de Sus mensajeros, debéis transmitir esta palabra a vuestro semejantes, porque la Palabra, que os es enviada directamente desde arriba, es muy adecuada para estimular a pensar a las personas que solo son de buena voluntad .... Porque hay muchas personas que no están satisfechas con el bien espiritual que se les ha ofrecido hasta ahora, de cuya verdad no están plenamente convencidos y tampoco pueden serlo, porque a través de la influencia del oponente de Dios, se ha distorsionado la verdad pura con muchas mentiras y errores y, por lo tanto, una alma dispuesta lo rechaza porque no puede reconocer ese conocimiento espiritual interiormente.

Pero a estas personas también se les debe hablar y se les debe presentar un bien espiritual en una forma sencilla .... ¿Y de qué otra manera podría ser esto posible sino que la verdad sea enviada directamente de Dios a la tierra y difundida por aquellos que quieren servir? Y Él está llamando a los discípulos a hacer esta obra en los últimos tiempos, porque ya no queda mucho tiempo .... Aún debe hacerse todo lo que está en las fuerzas de aquellos que se han ofrecido voluntariamente para servirle .... Siempre sólo debe mencionarse Su Palabra, que informa sobre todas las cuestiones que mueven a una pensante, de buena voluntad .... Y verdaderamente experimentarán muchas bendiciones, una luz será llevada a las tinieblas ....

La gente que quiera creer, podrá creer. Y el Evangelio puro que le llega a través del gran amor y la gracia de Dios se convertirá en su salvavidas cuando venga la gran tribulación sobre la tierra, que precede al último fin. Entonces la gente debe tomar el camino hacia Aquel, Que es el único que puede salvarla de todos los problemas .... Y entonces también le orará en espíritu y en verdad porque la gente Le ha reconocido a Él Mismo en Su Palabra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia al tiempo de angustia .... Fuerza de la Palabra ....

B.D. 7979 from 30 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Llegará el momento en que comprenderéis por qué os atiendo de manera tan inusual que os hablo directamente, aunque vuestro estado espiritual aún no haya alcanzado la madurez que podría justificar un discurso directo. Entraréis en insólitas dificultades, Mi adversario os oprimirá de forma insólita y tendréis que aceptar fuerzas insólitas para poder resistir .... Y podréis sacar esta fuerza de Mi Palabra .... Y entonces la visible afluencia de Mi fuerza será un fortalecimiento para vosotros, porque también vuestra fe se volverá cada vez más viva cuando experimentéis la prueba de Mi presencia a través de Mi discurso.

El tiempo se apremia y es por eso que también podréis notar una necesidad creciente, que es provocada por golpes de destino y catástrofes de todo tipo, y la gente se preguntará desesperadamente adónde se supone que lleva todo esto .... Y entonces vosotros, que Me escucháis, podréis transmitirles Mi Palabra y también será aceptada por aquellos que aún no están completamente adictos a mi oponente .... Y entonces sabréis por qué Me dirijo a vosotros de una manera tan inusual, porque entonces reconoceréis la verdad de todo ello, y también reconoceréis Mi amor por vosotros humanos, que solo permanecerán en la tierra por un corto tiempo y se supone que pasarán su prueba ....

El mundo aún se interpone entre vosotros y Yo, vuestros ojos aún están dirigidos al mundo, y os resulta difícil de apartaos y dirigiros hacia Mí .... Pero muy pronto podréis reconocer la inutilidad y la inestabilidad de este mundo, y muy pronto seréis sobresaltados de vuestra tranquilidad y de repente os encontraréis ante un desastre que se aproxima .... Y buscaréis una salida, y feliz quien encuentra la salida en Mí Mismo, feliz quien se dirige a Mí, quien confía en Mí y que ahora ya no camina por si solo ....

Porque éste será guiado través de estos sucesos, menudo de la manera más maravillosa, porque solo hay Uno, Que puede ayudar en cualquier situación de la vida, y porque este Uno solo necesita ser llamado, para poder demostrarse útilmente al ayudar. Y esa es entonces su mayor ganancia, que él mismo Me ha encontrado, porque entonces ya no necesita temer nada, se sabe seguro en los brazos en Mis brazos paternales, y estos también se extenderán sobre todos, quienes dirigen sus pensamientos a Mí en cualquier necesidad. Tan pronto como hayáis reconocido una vez que un Padre os habla, vosotros también empujaréis hacia al Padre, y solo Mi Palabra puede daros este conocimiento.

Sólo Mi Palabra fortalecerá la fe en vosotros de un Dios y Creador, Que quiere ser vuestro Padre y a Quien solo tenéis que dar vuestro amor para que os salvéis para siempre .... Porque vuestra vida en la tierra es pasajera, pero solo por el bien de la existencia terrenal no entrasteis en la encarnación como un ser humano .... Solo vuestra alma debe pasarla y probarse a sí misma antes de entrar en el reino que es su verdadero hogar .... Y si lo sabéis, entonces también os esforzaréis por entrar en este hogar en el más alto grado de madurez .... Y por eso os sigo hablando, porque el tiempo fijado para la tierra y todas creaciones está llegando a su fin ....

El tiempo se acaba y tenéis que esforzaros cada vez más para seguir perfeccionándoos; pero vosotros también podéis lograr esto, porque Mi don de gracia .... Mi Palabra de lo alto .... es una ayuda tan insólita, que tiene un efecto de fuerza tan fuera de lo común que podéis perfeccionaros en muy poco tiempo con solo dejar que su fuerza fluya en vuestro corazón .... si leéis Mi palabra atentamente y ahora también vivís de acuerdo con ella .... si os esforzáis sólo por cumplir Mi voluntad, si creéis en Mí y Me dais vuestro amor .... Entonces, verdaderamente no necesitáis temer un final, sea cuando sea que llegará .... Porque entonces os hacéis Míos, y verdaderamente, Mi amor y Mi poder os protegerán y no tenéis que temer la muerte, porque viviréis para siempre, como os lo he prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza de Dios también puede dar recuperación física ....

B.D. 7980 from 31 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Verdaderamente se os ofrece algo delicioso cuando Yo Mismo os hable, y siempre podréis obtener fuerza si solo os abrís conscientemente a Mi fuerza, si queréis que os irradie la fuerza de Mí, si deseáis, ser llenados por Mi fuerza .... Si queréis, que el hambre y la sed serán satisfechas por la alimentación que recibáis de Mi Mismo. Pero en todo su valor aún no podéis reconocer Mis dones de gracia .... aunque voluntariamente Me escucháis, aunque eres uno de aquellos que quieren ser alimentados y calmados de sed por Mi.

Pero si pudierais imaginar Mí grandísimo amor para vosotros, que constantemente quiere haceros feliz, entonces también sabríais que solo os ofrezco dones que tienen un efecto excesivamente benévolo .... Vosotros sabríais que solo os ofrezco lo que es necesario para vuestra perfección, para la maduración de vuestras almas, y solo queráis que no experimentáis ninguna limitación de estos dones de amor de Mi ....

Os abriríais conscientemente a cada hora para recibir Mis dones de gracia, y estaríais llenos de fuerza que fluye constantemente hacia vosotros, si solo vuestra voluntad está lista para aceptarla. Y solo necesitáis una fe profunda para también poder sanarse físicamente a través de la fuerza de Mi Palabra .... Pero aún no la tenéis, así que solo tenéis que esforzaros para aumentar vuestro nivel de amor .... Y si estáis completamente llenos de amor, entonces solo hay espacio en vuestro corazón para Mi fuerza de amor y entones todo lo demás será suprimido, y entonces también estáis tan cerca de Mí, que sentéis Mi presencia y esto también os hace consciente de este suministro de fuerza .... Y luego vais a recuperaros en cuerpo y alma ....

Abríos una y otra vez a la fuerza de amor de Mi .... Dirigid vuestros pensamientos hacia Mi una y otra vez, lo que hace que un desbordamiento de Mi fuerza de amor sea posible para vosotros .... y que sepáis, que recibáis la evidencia de Mi presencia cuando puedo hablaros. Y ya no aflojéis este vínculo, pero dejad que se vuelva más y más íntimo, y verdaderamente, lo sentiréis vosotros mismos y ya no necesitéis temer ninguna falta de fuerza ....

Solo creed, y no dejaré que vuestra fe sea avergonzada .... Abrid vuestro corazón y acogedme en él, y Mi presencia también os hará saber de la fuerza que ahora fluye hacia vosotros, escucharais Mi discurso y la reconoceréis como un don de gracia inaudita .... La fuerza de Mi Palabra se dejará sentir en vosotros, madurarais mentalmente, y el mayor estado de madurez también tendrá un efecto en que la fe se fortalece, y una fe fuerte puede lograr todo, también puede ayudar al cuerpo a recuperarse, porque nada es imposible para aquellos que creen en Mí, en Mi amor y en Mi poder ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En los pensamientos entregar la voluntad a Dios

B.D. 7981 from 1 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Cada pensamiento que dirijáis a Mí es un reconocimiento de vuestra pertenencia a Mí... es una chispa de amor que se enciende y que se dirige al mar de fuego del eterno Amor; pues es una demostración de la prueba de fe aprobada, de volver a reconocerme como Dios y Creador, tal como fue al principio.

Yo nunca os abandonaré, aunque por ser vuestra voluntad vosotros mismos os mantengáis apartados de Mí. Como vosotros formáis parte de Mí, sois una chispa de mi Fuerza de Amor que Yo dispensé cuando os di la vida. Y vendrá el día en que esta Fuerza de Amor volverá a afluir a la Fuente original, porque es así como la Ley lo requiere desde la eternidad.

Pero a Mí importa que vuestra libre voluntad –la señal de la Divinidad– sea la causa del regreso a Mí. Y me deleita indeciblemente cuando se haya realizado este cambio de voluntad después de vuestra caída en aquellos tiempos... cuando vosotros como seres humanos –en el estado de la libre voluntad– dirijáis vuestros pensamientos a Mí.

Entonces os acojo y os acerco cada vez más a Mí, lo que es mi derecho dado que es vuestra libre voluntad que deseáis volver a uniros conmigo. No os imagináis la Fuerza que os afluye cuando vuestros pensamientos están dirigidos a Mí, porque cada pensamiento es una conexión conmigo que facilita la afluencia de Fuerza - una conexión que es motivo para que Yo os irradie con mi Fuerza de Amor que os espiritualiza y hace que volváis a ser los seres más bienaventurados que fuisteis en aquellos otros tiempos.

Vosotros tenéis la posibilidad de aseguraros en todo momento de mi Corriente de Fuerza; pues tenéis un medio muy seguro para recibir mi Fuerza: si tan sólo dirigís vuestros pensamientos a Mí... Pues vosotros os dirigís únicamente a un Ser al que reconocéis - y Yo quiero este reconocimiento solamente para que también Yo, de mi parte, pueda atenderos como en aquellos tiempos, para que pueda volver a irradiaros con mi Fuerza de Amor.

Y si vuestros pensamientos están dirigidos a Mí, entonces abrís vuestro corazón conscientemente, porque desistís a cada resistencia que os separó de Mí, de modo que mi Amor de nuevo puede surtir efecto sobre vosotros, pues se enciende en vosotros como una chispa de fuego y también hace que en vosotros se encienda el amor a Mí.

Por eso, si cada vez de nuevo eleváis vuestros pensamientos a Mí, esto aporta una gran bendición. Pues el mundo frecuentemente os detiene de ello, y a aquel que está a merced del mundo, pocas veces o nunca consigue dirigirse a Mí. Pero una vez que tras vuestra libre voluntad me hayáis concedido el derecho de volver a adueñarme de vosotros –porque voluntarios os habéis apartado de mi adversario– entonces podéis estar seguros de que siempre volveré a introducirme en vuestros pensamientos, con lo que cada vez más os resultará posible el permanecer en vuestros pensamientos conmigo... hasta que os sintáis continuamente en mi cercanía... hasta que ya no emprendáis nada sin Mí.

Entonces cumpliréis conscientemente con el objetivo de vuestra vida terrenal, pues ya estaréis en íntima unión, a pesar de que todavía os encontréis en la Tierra. Y Yo ya no os abandonaré porque continuamente seguiré andando a vuestro lado. Pues me instalaré en vuestros corazones, con lo que sentiréis mi presencia y seréis bienaventurados. Por eso seguid siempre unidos conmigo aunque el mundo aún no os suelte del todo.

Mientras que todavía tengáis que permanecer en este mundo terrenal también tendréis que luchar contra sus atracciones y estímulos; pero una vez que la unión entre vosotros y Yo esté establecida, incluso el mundo terrenal ya no os puede perjudicar. Entonces me buscaréis tanto más, porque en el mundo terrenal no encontraréis una verdadera bienaventuranza, sino únicamente en la íntima unión conmigo...

Entonces mi Amor os atrae a Mí y Yo os deleitaré con mi presencia. Porque ahora poseo vuestra voluntad, la que todo voluntario se dirigió a Mí, pues habéis llegado a ser Míos y lo seguiréis siendo eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los pensamientos de un final son bendecidos ....

B.D. 7982 from 2 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Cualquier pensamiento de un final inminente solo puede ser beneficioso para vuestro alma si creéis en su supervivencia después de la muerte. Porque entonces viviréis conscientemente, también pensaréis sobre algunas cosas y ya no tomaréis en serio los planes e intereses terrenales, aunque todavía no estéis completamente convencidos de que se acerca un final. Pero el pensamiento en ello será promovido en vosotros por el mundo de la luz, porque la influencia mental emana de su parte, porque estáis confiados a ello para vuestra protección y ello lucha constantemente por vosotros y vuestra salvación. De modo que la corriente de pensamiento emana de ello y se dirigirá a vosotros una y otra vez ....

Y ahora vuestro libre albedrío decide como os adaptáis al respecto .... Por lo tanto, puede ser una ventaja espiritual para vosotros, pero también podéis rechazar cada tal pensamiento .... si todavía sois muy adictos al mundo y todos vuestros pensamientos acerca de un fin son sólo obstáculos en vuestra lucha por el mundo. entonces preferiréis prestar más atención a los susurros de los seres oscuros, y rendiréis homenaje al mundo y haréis todo lo posible para crear o aumentar vuestro bien corporal .... Porque entonces tampoco creéis en que el alma sigue viviendo después de la muerte, sólo vivís por el bien de la vida terrenal, y los seres de luz tienen poco éxito porque rechazáis la corriente de pensamientos que fluye hacia vosotros, porque cerráis vuestro corazón a todas las buenas fuerzas y sus amonestaciones y advertencias.

Y entonces tenéis que experimentar todo lo que con gusto rechazáis. Estaréis decepcionados, tendréis que reconocer su inconsistencia, o el oponente de Dios os dará tantos regalos mundanos, que ya habréis gastado todas las recompensas que habéis ganado en la tierra o que es exigido por el oponente de Dios como precio por vuestra alma y que él os paga de buena gana .... dándoos abundantes bienes terrenales, reputación y poder ....

No exijáis tales bienes terrenales para que no caigáis victimas de él, sino reconoced el tiempo y aceptad con gratitud todos los problemas y preocupaciones, porque os prueban que el amor del Padre todavía lucha por vuestras almas, que no se rendirá con vosotros y que quiere conquistar a vosotros y vuestros pensamientos antes de que llegue el final. Por eso os anuncia el fin, y si ahora os ocupáis de esto en los pensamientos, entonces vuestra alma solo se beneficiará de ello, porque mataréis el deseo por el mundo, también trabajarais en vuestra alma en pensamientos del fin, y oraréis a Dios para que os dé fuerzas para cumplir el propósito de la vida en la tierra y entonces también seréis salvados de la ruina eterna.

En cuanto os lleguen pensamientos del final .... no los ahuyentéis, sino enfrentároslos y solo pensad en el hecho de que no hay fin para vuestra alma .... y tratad de crearla el estado en el que vosotros tampoco necesitáis rehuir el final. Y si vosotros también encontráis el camino hacia Dios a través de tales pensamientos, entonces verdaderamente son una bendición para vosotros, y podéis entregaros confiadamente a los seres de luz que cuidan de vosotros y temen por vuestra salvación .... Y ahora siempre influirán en vuestros pensamientos y seguir recordándoos el final también en este tiempo ....

Nunca os presentarán el mundo de forma atractiva, porque el mundo es el reino del príncipe de las tinieblas, de quien los seres de la luz quieren reteneros y cuya obra tratan de debilitar con la referencia al final cercano, que siempre solo se os puede dar mentalmente. Y por muy pesado que os pesen estos pensamientos .... Sólo son favorables para vuestra alma, y por eso no los ahuyentáis sino dejad que os afecten, porque un día agradeceréis cada llamado de atención, que os arrebató de las manos del oponente .... un día sabréis que os cuidaron con amor para que no os perdierais nuevamente por un tiempo interminable ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Espíritu de Dios debe ser capaz de actuar .... Servidores ....

B.D. 7983 from 3 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Acepto a todos los que se ofrecen a Mí para el servicio porque todavía necesito muchos trabajadores en Mi viña, porque hay una gran necesidad espiritual y porque sólo a través de ustedes humanos puedo dirigirme a aquellos que todavía no están en la relación correcta Conmigo .... porque a aquellos únicamente se les puede hablar a través de bocas humanas por medio de las cuales puedo entonces expresarme. Pero deben saber una cosa, que los obreros de Mi viña tienen que cumplir tareas completamente diferentes, que Yo asigno a cada individuo su actividad y que esta actividad siempre se referirá a la salvación del alma de su prójimo, por lo que debe estimular o despertar la fe y el amor y determinar a sus prójimos a trabajar ellos mismos en sus almas .... De este modo, todo aquel que se esfuerce espiritualmente y quiera inducir a su prójimo a llevar el mismo modo de vida, podrá sentirse también como un labrador de la viña, ya que siempre estará activo en Mi voluntad y se preocupará por la salvación del alma de su prójimo, y siempre podrá estar seguro de Mi bendición de que le apoyaré en su esfuerzo, de que pondré los pensamientos correctos en su corazón y de que, por lo tanto, ahora también hablará según Mi voluntad, aunque esto ocurra en forma de conversaciones o debates sobre el ámbito espiritual .... Porque siempre reconoceré y bendeciré la buena voluntad de una persona para trabajar para Mí y para Mi reino, para servirme y para traer almas a Mí. Así, la voluntad más íntima de la persona es siempre decisiva para que Yo la acepte como sierva en Mi viña .... Y a ésta la reconozco, aunque esté oculta a sus semejantes .... Y de acuerdo con ello, ahora también distribuyo Mis instrucciones que cada uno de Mis siervos siente en su corazón, que lo mueven mentalmente y que entonces también llevará a cabo porque se siente interiormente urgido a hacerlo. Y ustedes, seres humanos, pueden creerme que tengo muchos de estos trabajadores silenciosos de la viña que a menudo logran un mayor éxito que aquellos que ustedes consideran como "siervos de Dios" y que son más prominentes externamente y posan como Mis representantes en la tierra y cuyo trabajo en la viña es obvio pero no resulta en un gran éxito espiritual. Tan pronto como ellos estén en contacto de corazón Conmigo, también serán guiados por Mi espíritu y harán el trabajo correcto de la viña para Mí, pero este vínculo de corazón Conmigo siempre será el factor decisivo, nunca la posición externa de una persona que se considera un trabajador de la viña. Porque este vínculo íntimo permite Mi trabajo en espíritu y Mi espíritu tiene que poder trabajar si se quiere hacer el trabajo correcto de la viña. Y ahora también comprenderán que un cierto grado de madurez es un requisito para poder aceptar a una persona como siervo en Mi viña, ya que debe ser capaz de escuchar Mis instrucciones en su interior para poder también llevarlas a cabo. Sin embargo, cualquiera que se ofrezca voluntariamente a Mí para servir, ya ha alcanzado este grado de madurez o no estaría impulsado interiormente a servirme .... Y ahora puedo colocarlo en el lugar donde puede trabajar con éxito .... Los necesito a todos ustedes, porque la necesidad espiritual es grande. Pero deben prestar atención a Mis instrucciones y no acercarse al trabajo que no les ha sido asignado. Deben dejarse guiar por Mí, pues en cuanto haya todavía en ustedes un grado de ambición o de querer destacarse, no me están haciendo todavía un servicio adecuado .... Entonces pueden incluso poner en peligro una obra, porque ustedes también pueden ser rechazados al ser entonces correctamente discernido un espíritu malvado que busca expresarse .... Aquellas personas que quieran ser verdaderos siervos Míos deben ser extremadamente humildes y subordinarse completamente a Mi voluntad, pues sólo entonces seguirán Mi guía y sólo entonces también trabajarán con éxito en la viña. Porque entonces Yo mismo puedo trabajar en ellos, y entonces Mi actuar también puede tomar formas tales que ellos logren cosas extraordinarias, que sean obviamente reconocibles como Mis trabajadores en la viña .... Y entonces también podrán cumplir con misiones espirituales que darán lugar a las mayores bendiciones .... Entonces serán activos como Mis correctos representantes en la tierra a través de los cuales puedo entonces también trabajar de manera evidente ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El despertar de la chispa divina del espíritu garantiza la transformación de los seres ....

B.D. 7984 from 4 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Una vez que ustedes renunciaron a su divinidad, convertieron su naturaleza original en lo contrario, ya no eran seres de luz sino seres de tinieblas, pues estaban desprovistos de todo amor porque rechazaron Mi amor que quería irradiar a través de ustedes y hacerlos felices por toda la eternidad .... Y en esta impiedad, en esta naturaleza completamente contraria a Mí, estabas lejos de Mí, habías pervertido completamente tu naturaleza y por lo tanto ya no podías estar cerca de Mí porque entonces habrías perecido en Mi luz de amor eterna que te habría consumido completamente .... Pero no quise que pereciera lo que había surgido de Mi fuerza de amor, sólo quise su regreso a Mí, lo cual, sin embargo, requería que se produjera un cambio de ser que redujera la distancia con respecto a Mí hasta que, finalmente, la distancia quedara completamente abolida al haber asumido el ser de nuevo su estado original .... hasta que se haya convertido de nuevo en amor y Mi amor pueda volver a irradiar a través de él como antes .... Pero este cambio hacia el amor requirió una obra de misericordia y de amor de Mi parte: tuve que poner una chispa de Mi amor eterno en ustedes porque estaban completamente desprovistos de todo amor y por lo tanto también habían sido incapaces de cambiarse a ustedes mismos y a su naturaleza .... Tu anterior resistencia contra Mí había fue casi rota a través de un proceso de retorno sumamente largo y doloroso, pero entonces entraste en un estado en el que se te dio de nuevo el libre albedrío que antes había estado limitado, atado .... y en este estado de libre albedrío .... como ser humano .... el cambio hacia el amor debería tener lugar ahora, lo que, sin embargo, habría sido totalmente imposible si no hubiera habido una chispa de amor adormecida en ti, que Yo pongo como un don de la gracia en el corazón de cada ser humano y que lo caracteriza como una criatura divina de nuevo, tan pronto como enciende la chispa de amor en sí mismo en el libre albedrío y la deja arder en llamas brillantes .... El hombre tiene que realizar este trabajo por sí mismo. Pero también puede hacerlo precisamente porque la chispa divina del amor dormita en él. Y esta chispa de amor es una parte divina, es una pequeña chispa de Mi eterno espíritu de amor que está inseparablemente unido a Mí, que también urge e insiste constantemente a volver al eterno Padre-Espíritu, pero que deja al ser humano completamente libre para decidir si cede al impulso o sofoca la chispa dentro de sí mismo a través de una naturaleza antidivina, a través de su vínculo con Mi adversario, al que no está dispuesto a renunciar. Todos son capaces de amar, pero que estén dispuestos depende de ustedes mismos .... Y aunque la chispa espiritual en ti, como Mi parte, tiene una fuerza abrumadora, no serás forzado por ella a cambiar tu naturaleza, sino que se te facilitará, no es una imposibilidad el que este cambio de tu naturaleza hacia el amor pueda tener lugar completamente en tu corta vida terrenal .... El vínculo Conmigo está ahí, sólo tienen que esforzarse por conseguirlo ustedes mismos para que también sientan su efecto, para que Mi amor pueda irradiar de nuevo hacia dentro de ustedes .... Tiene que establecerse el vínculo entre la chispa espiritual que hay en ustedes y el Padre-Espíritu eterno, y entonces se producirá irrevocablemente el cambio de ser, que les convertirá de nuevo en los seres más dichosos, que eran al principio. Pero estarían irremediablemente perdidos si no tuvieran esta chispa espiritual dentro de ustedes, que es Mi parte .... Puedes amar, tienes la capacidad de sentir e irradiar amor .... no estás completamente desprovisto de amor si no te resistes a este espíritu de amor dentro de ti, si no te empujas a tí mismo hacia Mi adversario que siempre te estorbará en trabajar con amor pero que no puede impedirtelo si enciendes la luz dentro de tí, si prestas atención y obedeces a la voz sutil dentro de tí que siempre te estimulará a trabajar con amor. Porque Mi chispa espiritual es verdaderamente poderosa y llena de fuerza, porque es Mi parte .... Fortalece la más mínima voluntad vuelta hacia ella, y Mi adversario no puede impedirlo, porque no puede ir contra Mí mismo, que estoy en ti después de todo .... sólo que no te forzará si te resistes a Mí en el libre albedrío. Y esta chispa espiritual divina, como Mi parte, es también la garantía de que puedes cambiar, pues es fuerza que proviene de Mí que te permite hacer todo hacia lo que te esfuerzas seriamente. Y para que puedas reunir esta voluntad seria tendrás siempre la ayuda del divino Redentor, que sólo quiere que se le reconozca y se le acerquen para fortalecer la voluntad .... Porque Él y Yo somos uno; una vez ustedes Me rechazaron, no quisieron reconocerme como su Dios y Creador, y siguieron a aquel que los arrastró al abismo .... Y te mantendrá en su poder hasta que Me pidas ayuda y así Me reconozcas y aceptes en Jesucristo .... Y en verdad, el poder del adversario se rompe cuando te opones a él con Mi nombre; tu voluntad se fortalecerá y tu deseo de unidad Conmigo será cada vez más fuerte .... La chispa espiritual que hay en ti se esfuerza seriamente por la unión con el Espíritu del Padre de la eternidad, tú cedes al impulso interior y eres impulsado a la actividad amorosa porque Yo mismo puedo ahora irradiarte de nuevo con Mi amor .... Y tu ser vuelve a tomar la naturaleza que se asemeja a Mi ser original .... Se transforma en amor y ahora se une inseparablemente a Mí, y ya no me dejarás nunca más; el hijo ha vuelto al Padre de quien una vez se originó ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La disolución de la tierra es el acto de Amor de Dios

B.D. 7985 from 6 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

Solo Mí Amor también es la razón de la última obra de destrucción en esta tierra. Podéis argumentar que un Dios, quien quiere ser reconocido como un Creador, no va a destruir Sus propias obras de creación .... Pero he sabido y conocido desde la eternidad, por qué Yo creé creaciones materiales, y también Yo sé cuándo estos han cumplido su propósito, y cuando deben ser disueltos nuevamente por el bien mental atado en ellos .... Sé sobre el propósito de todo lo que Yo creé .... Y el propósito final nuevamente ha sido determinado solo por Mí Amor de gran tamaño .... Y siempre Mí Amor será la razón, pase lo que pase en la tierra y en todo el universo ....

Vosotros los humanos no podéis pasar por alto esto porque no conocéis el contexto de todo esto, porque carecéis de comprensión para ello, siempre y cuando vuestra alma no haya alcanzado un cierto grado de madurez. Pero nunca podría hacer otra cosa que actuar en Amor y llevar a cabo Mis planes llenos de sabiduría .... Porque Yo he establecido Mi objetivo en la salvación de toda esencia de ser, que ha emergido de Mí Amor. Entonces Mí Amor es justificación, incluso si vosotros los hombres no sois capaz de reconocer esto. Pero todavía estáis limitados en vuestro pensamiento y vuestra comprensión, en su mayoría estáis todavía en el estado de infelicidad, y esto también significa falta de luz ....

No podéis reconocer nada, y no sabéis acerca de Mi plan de salvación desde la eternidad. Vosotros solo veis con los ojos de un hombre aún inmaduro, y también Me comparáis en vuestra limitación con vosotros mismos. Entonces Me juzgáis a Mí y a Mis acciones y actuaciones de acuerdo con la discreción humana .... Y por lo tanto una obra de destrucción que tendrá lugar al final de la tierra, para vosotros es un acto de desamor, porque entonces perdéis vuestra propia vida, así como toda esencia de ser que atestigua la vida en la creación .... Porque no sabéis que cualquier obra de creación contiene en si partículas mentales caídos, que deberá desarrollarse hacia arriba .... No sabéis que cualquier destrucción de tales obras de creación, que tienen su origen en Mí voluntad, significa un acto redentor para ese mental atado, una nueva fase en el desarrollo ascendente, que debe tener lugar de acuerdo con la ley eterna .... Que nuevamente solo tiene Mí gran Amor por el razonamiento.

Pero tan pronto como este conocimiento pueda ser suministrada a vosotros, tan pronto como recibáis Mis enseñanzas directas de arriba o Mis mensajeros os enseñen indirectamente, ya estaréis en un cierto grado de madurez de vuestras almas y entonces comprenderéis Mi plan de salvación desde la eternidad, y también os enfrentarais al final sin miedo, ya no veréis una “destrucción” de la tierra como un acto de desamor. Conoceréis Mi plan y Mi finalidad y estáis tan íntimamente conectado Conmigo Mismo que podréis reconocer Mi Amor en todo, pase lo que pase.

Vais a corresponder a Mí Amor, y por lo tanto aguantar y confesarme ante el mundo, si se requiere esta confirmación de vosotros. Y es por eso que os enseño una y otra vez y os doy información sobre Mí naturaleza de ser. Porque este “Ser Mío” os está explicado equivocadamente cuando Me ponéis como un Dios de ira y la venganza, un Dios de falta de amor como un juez punitivo o un señor más que rigoroso, a quien debéis temer o tener que temer porque no Lo reconocéis como un Ser, Quien en Sí Mismo es Amor ....

Y es por eso que Yo os traigo la verdad una y otra vez, porque camináis en la oscuridad, y no podéis distinguir la verdad del error, y aceptáis mucho más el error que la verdad, que parte de Mi. Y es por eso que también debe haber una limpieza en la tierra que comenzó con la limpieza de la Palabra, que hasta ahora habéis representado como “Mi” Palabra, y que ya no puede reconocerse como “Mi” Palabra, porque por la contaminación constante ha perdido el reclamo para poder ser considerado como Mi Palabra.

Mientras vosotros los humanos no podéis reconocer a vuestro Dios y Creador como un padre extremadamente amoroso, no estáis en el conocimiento correcto sobre Él, sobre Su Ser, Su acción y actuación, y sobre la conexión de todos los sucesos, que solo deben servir para el propósito más elevado, para convertir a vosotros, Sus criaturas en sus “hijos”.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El amor realizaba la obra de redención .....

B.D. 7986 from 7 de septiembre 1961, taken from Book No. 83

El amor del hombre Jesús frente a sus semejantes era tan grande que le empujaba a aguantar torturas inimaginables para ayudarles con esto, porque había reconocido su gran penuria espiritual, su pena y su indefensa de liberarse de Mi adversario por fuerza propia ..... El amor del hombre Jesús le transmitia una luz más radiante sobre el estado del hombre, sobre su origen y una posibilidad de salvación ..... El amor mismo se sacrificó para su redención, porque Él reconoció a través del amor su misión con la cual se había encargado ..... Él sabía que se había ofrecido a sí mismo a Mi de bajarse a la tierra para tomar vida en una funda humana y darle forma para que Yo mismo pudiera incorporarme ..... al gran espíritu de la eternidad, Él sin límites, que podía iluminar por completo a una funda humana. De hecho, Yo mismo me convertí en hombre, es decir, Mi fuerza del amor, Mi sustancia del origen llenaba una forma humana que incorporaba un alma puro desde arriba ..... un alma del reino de la luz que se había ofrecido a él mismo para eliminar la gran culpa del origen de los espíritus caídos con una obra de redención, como Mi justicia lo pedía para poder aceptar a los seres caído de nuevo en Mi reino. El hombre Jesús era el alma de la luz, era la forma humana que elegí para Mi estancia y en el cual Yo mismo podía realizar la obra de salvación para vosotros ..... Una pena inconmensurable tenía que sufrir el hombre Jesús durante Su estancia en el mundo, porque Su alma sentía la oscuridad en la cual tenía que permanecer y porque coronaba su camino de penas con Su muerte en la cruz la cual fue inmensamente tortuoso, pero que traía a los hombres del pasado, del presente y del futuro la libertad de las manos del poder que se enfrenta a Mi como un enemigo y que había arrastrado anteriormente lo espiritual a la profundidad ..... Pero Él tiene que ser reconocido como el salvador Jesucristo en el cual la deidad eterna, Yo mismo, realizaba la obra de la extinción de la gran culpa.Porque solamente el reconocimiento le trae la soltura de Mi adversario ..... La aceptación de Jesús como la funda de Mí mismo significa para el hombre la liberación de la culpa anterior. Y esa aceptación tiene que ser viva, no solo palabras muertas que salen de la boca, sino una creencia convencida que El y Yo nos unimos en uno ..... que Jesus es Dios, que Yo mismo he estado en el hombre Jesús y por esto Yo mismo salvaba a los hombres del pecado y la muerte. Para llegar a esta creencia viva, es decir llegar a la fe convencida, tenéis que vivir con amor ..... tenéis que seguir al hombre Jesús, cuya vida era una obra de amor ilimitada ..... Y si teneis solo la voluntad os va a fortalecer a esa voluntad para que podáis dar testimonio Suyo y para poder tomar ventaja de la obra de redención y que os garantiza la salvación completa. Debéis saber de la gran importancia de Su venida, de Su misión y de la encarnación Mía en El ..... Debéis saber que El solo fue la funda visible para Mi mismo, que no he podido ser más vivible como espíritu eterno y que había elegido Yo mismo una funda la cual podía iluminar por completo para que vosotros Me pudierais contemplar si reconocierais a esa de Mi obra de redención y aceptar al sacrificio del hombre Jesús ..... si vosotros mismos anhelais la eliminación de vuestra culpa y buscar refugio bajo la cruz con vuestra culpa. De verdad se os será quitado , vais a ser libres y podéis entrar de nuevo en Mi reino de la luz y de la felicidad, y me podéis ver a Mi mismo a través de Él ..... en Jesucristo, en el cual Yo mismo morí en la cruz para vosotros ..... Porque fue el amor, que se había bajado en Jesús al mundo, fue el amor que le llenaba y que le hizo realizar el sacrificio más duro, y este amor era Yo mismo .....

Amén

Traducido por Bea Gato